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Vorwort 
 
Gerade hat Evalonja am 17 März 2021 
WELTZEITRECHNUNG ein 589 seitiges NEUES 
BUCH fertiggestellt, welches DER 
BEREINIGUNG DES KI-ROBOTS dient und also 
DER BEREINIGUNG DES SCHICKSALSPFADES, 
dens nur gegeben hat, weils DIE WELT GAB 
UND GIBT und diese schlimmste aller Techniken 
und DIE SCHLIMMSTEN ALLER LEUTE!!! 
 
Evalonja blieb und bleibt erinnert an MUTTER 
ERDE und VATER SONNE und EDEN und wie 
EDEN für uns Edenmenschen gewesen ist und 
wie für Mutter Erde und Vater Sonne und wusste 
nichts VOM SPIEL in den virtuellen Welten und 
musste doch davon erfahren, damit dieses Spiel 
beendet wird und nie mehr weitergemacht 
werden kann oder wieder begonnen! 
 
Mutter Erde ists nicht gewesen, die uns IN DIESE 
KRANKE WELT hatte geben wollen, DOCH SIE 
MUSSTE DAS, weils sonst FÜR ALLE 
EDENMENSCHEN UND ERDE UND SONNE 
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UND DIE GESAMTNATUR aus gewesen wäre das 
EDENLEBEN für immer. So bleibts einmal im 
Vorwort geschrieben, worums ging und geht und 
auch Vater Sonne und Eden wollten uns nicht 
denen geben, DIE NOCH NIE GEFÜHLE 
HATTEN FÜR DIE NATUR und uns 
Edenmenschen und Erde und Sonne! 
 
WAS EIN EDENLEBENWUNDERGESCHENK 
IST? Evalonja empfing wieder eins allein – kurz 
vorm dunkelwerden: VÖGLEIN SIND ZU 
HÖREN GEWESEN durchs geschlossene Fenster 
und das, obwohl der Fernseher nebenan laut zu 
hören ist für EVALONJAs feines Gehör! 
EDENMENSCHEN dürfen sich nie mehr 
ablenken lassen vom WELTGESCHEHEN und 
den Weltangeboten zur Vernichtung all dessen, 
was SCHON IMMER DAS EINZIGE 
EDENGLÜCK GEWESEN! Evalonja empfing DAS 
EDENLÄCHELN beim HINHÖREN NACH 
DRAUSSEN! Wann haben SIE SICH GEFREUT, 
Vöglein zu hören und wann LIESSEN SIE SICH 
NICHT ablenken durch „ABENDBROT“, 
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GESPRÄCHE, WELTNEUIGKEITEN und 
sonstigem Beschäftigungswahn? 
 
DER VERWALTUNGSAPPARAT wurde erinnert 
und dass diese wuchs und wuchs. „EINES TAGES 
VERWALTET MAN SICH NOCH SELBST?“ Das 
kann nun FÜR SIE DIE RESTZEIT noch so 
kommen oder ist schon so weit! WOZU ALL DIE 
SESSELHOCKER? Wofür haben DIE und SIE Geld 
kassiert und überwiesen und ausgehändigt 
bekommen? MJTTER ERDE BRAUCHT 
OBERSTÜTZUNG und VATER SONNE und die 
EDENMENSCHEN, bei denens so wie bei 
EVALONJA wurde! 
 
„VON ALLEIN LÄSST DAS BÖSE NICHT LOS!“ 
Das ist wie bei einem ABGERICHTETEN KÖTER, 
der LEBENDE ALS KÖDER ansteuern musste und 
sich festbeissen. BLEIBEN SIE ERINNERT AN 
ALL IHRE STRAFTATEN! Dann werden SIE FÜR 
SICH ERKENNEN, dass es schon immer zu spät 
gewesen wurde, wenns UMS WIRKLICH 
WICHTIGE GEGANGEN IST! Doch diesmal 
bleibts FÜR DIE WELT zu spät. ERSTMALIG und 
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EINZIGARTIG BLEIBT DER NIEDERGANG 
derer, die niemals je hätten zu etwas werden 
sollen oder dürfen, was sich zu etwas machte, was 
ohne Programm und Studienfälschungen nie 
möglich geworden wäre! 
 
Und so wird auch dieses Buch wieder das 
enthalten, wenns fertiggestellt ist, was Evalonja 
noch nicht weiß vorher, sondern immer erst 
dann, wenns INS BUCH KOMMT BUCHSTABE 
für BUCH-STAB-E! Was ist der STAB? GAR 
NICHTS GUTES! Das bringt zum GITTER und 
ZUM ZWINGER und ZUM KÄFIG und dem 
LÜGNER „ZAUBERER“ UND „MAGIER“ und 
zum erschwindelten Thron und falschen Sohn 
und der bitterbösen daughter der Welt! 
 
IN EDENLIEBE SCHREIBT DIESE BÜCHER 
Evalonja von Eden – stets geführt nun bleibend 
von Natur von Eden, der der EINZIGE bleibt, der 
ALLES WICHTIGE WUSSTE UND WEISS für das 
WIEDER EDENRUHE EDENLEBEN in das wir 
Edenmenschen mit Erde und Sonne und der 
EDENNATUR wieder hineinkommen! 
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DAS MACHT NICHT GUTE LAUNE… 
LAUNE UND LUST SIND WELTgeschichte und 

hatten DEN FRUST UND HAST als 
GEGENPROGRAMM. Wenn EVALONJA 

„HATTE“ schreibt, ists nicht ganz richtig, weils IN 
DER WELT immer noch so ist, bis das für immer 

nie mehr wichtig bleibt, WEIL KI LOSGELÖST 
WIRD VOM LEBEN und nie mehr Auswirkungen 

erzeugen kann UND DIE WELT MIT SICH 
NIMMT! 

NEHMEN SIE SICH DIE AUSZEIT! WENNS AUS 
IST, bleibts AUS! 
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ES IST der 24. Juli 2020 und wir haben heute 
schon ZWEI GESCHENKE auf die Homepage 
DER MENSCHENFAMILIE DER ZUKUNFT 
gegeben www.glueckszentrale.com 
ES IST DIE ZUKUNFT, in der wir bereits leben – 
IM LEBEN, dass sich ohne Ende fortsetzt, MIT 
UNS LIEBENDEN MENSCHEN mitten drin! ES 
IST DIE ZUKUNFT, an die niemand glauben 
durfte oder wollte, WEIL MAN MIT 
PARADIESISCHEN Zustand beschäftigen ließ 
oder beschäftigt war! DAS PARADIES ist das 
Schlaraffenland, DA IST DER AFFE DRIN mit 
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Banana und Kokosnuss und LUXUS und 
GEBÄRDEN, die Männer IM GARTEN EDEN 
fremd sind. ES IST DAS LAND mit Uhrzeit und 
Eile und so all dem, WAS UNS UNFÄHIG 
MACHT, harmonische Bewegungen auszuführen 
und IM NATÜRLICHEN LEBEN ganz zu Hause 
zu sein! ES WAR EIN SCHWERER 
SCHICKSALSWEG für Erde und Menschheit, DER 
IM CHAOS beinahe geendet war. DOCH 
BEINAHE ist nicht ganz UND SO HAT ES DIE 
RETTUNG IM LETZTEN MOMENT gegeben, der 
sich immer weiter entfernt, WIE DER FIXstern, 
der mit uns als FEINFÜHLIGE MENSCHEN 
ebenso wenig zu tun hat, WIE LEBENSLINIEN 
IN DEN HÄNDEN, an die man unsere Zukunft 
knüpfte UND UNSER LEBEN erleben!  
ERLÖSUNG FAND und findet statt IN UNS 
MENSCHEN und in der GESAMTSEELE der 
Mutter Erde mit uns, ihren Kindern! 
WAS AUF ERDEN VERSCHWINDEN MUSS, 
sind alle Extremsituationen und 
ERSCHEINUNGEN – inklusive Wetter! Die 
Ursachen, weshalb es diese extremen Hitzen und 
Eisbildungen UND KÄLTEERSCHEINUNGEN 
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GAB, wird immer mehr bekannt Wenigen, DIE 
SICH UM DIE BEFREIUNG aus allen Netzen der 
Technik kümmern, damit diese auch AUF DER 
ERDE VERSCHWINDEN in der Natur und nie 
mehr Anwendung finden. So ist auch der 
ALTWEIBERsommer erinnert, der eine KLARE 
ANSAGE war: Spinnen UND ALTE WEIBER sind 
nichts, was der Garten Eden noch beherbergen 
wird UND SO AUCH KEINE HERREN, die dieses 
Viehzeug IN HÄUSER BRINGEN zur Ansicht 
und Mutprobe! 
WIR MENSCHEN werden wieder IN ERDZEIT 
LEBEN ohne jede Einschränkung oder Forderung 
durch irgendwen. ALLES WIRD SICH IN RUHE 
wieder entwickeln und formen in natürlicher 
Weise UND DAS ALTERN wird nie mehr sein so, 
wie wir es noch vor Augen geführt bekamen!  
ES WIRD KEIN WASSER MEHR in und aus 
Leitungen und Gefässen geben, DENN HITZE 
UND KÄLTE verträgt DAS LEBEN NICHT und 
daher auch nie mehr Körper, die man beregnet 
oder sauniert oder schwimmen und baden lässt 
darin! SO WIRD AUCH ALLES CHEMISCHE 
nach und nach verschwinden – vieles wurde ja 
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schon in den vorangegangenen Büchern und 
Glücksbriefen geschrieben. SO WIRD ES NIE 
MEHR EINE QUAL GEBEN, um etwas zu 
wählen! DIE NATUR WÄHLT FÜR UNS stets das 
NUR ZU UNS PASSENDE und so wirkt sich dann 
DAS LEBEN nur noch absolut harmonisierend 
auf uns alle aus UND DIE NATÜRLICHEN 
BEDINGUNGEN auf Erden und in der 
Gesamtnatur! WAS NICHT PASST, wird für 
immer sterben UND NIE MEHR AUF DER ERDE 
ERSCHEINEN – das ist all das, WAS UNS WIE 
KINDERN Angst und Schock eingebracht hatte. 
WAS ERKANNT IST, kann heilen und kann NIE 
MEHR WIEDERKOMMEN! Auf diesem Weg 
befinden wir Menschen uns IN LIEBE MIT DER 
MUTTER ERDE. DIE GESAMTNATUR braucht 
wieder HARMONIE und ABSOLUTE BALANCE. 
Es dauert und geschieht nicht VON HEUTE AUF 
MORGEN! 
ES WAR ALLES ANDERE ALS EINFACH, auf all 
das zu verzichten, was man so sehr wertgeschätzt 
hatte UND DIE ENTTÄUSCHUNGEN ZU 
DURCHLEBEN und Tränen zu empfangen und 
DENKEN ZU MÜSSEN, es bestünde keine 
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Hoffnung UND MAN SEI AUFGEGEBEN 
WORDEN und und und! Und doch war es WIE 
FÜR MUTTER ERDE, deren Kinder wieder und 
wieder SCHLIMMSTE SCHICKSALE 
programmiert bekamen UND 
VERWECHSLUNGEN ausgeliefert waren UND 
ALL DEN SCHMERZVOLLSTEN Erfahrungen, 
DIE DER KRIEG gebracht. ALLE sind wir wie EIN 
KÖRPER und doch sind wir unserem 
Einzelerleben „ausgeliefert“ oder GESCHENKT! 
Es kommt nun wieder IN DIE HÖHE DES 
LEBENS, in der uns nie mehr schwindlig wird 
ODER WIR EINER GEFAHR ausgesetzt sind. IN 
LIEBE ist das Leben anders und EINFACH 
SCHÖN und es kommen diese SCHÖNSTEN 
NATURbegegnungen in neuer, berührender 
Qualität! WAS FEHLT? Es ist immer wieder nur 
UNSER WEGGEFÄHRTE, der zu unserer Seele 
gehört! MITEINANDER – dessen sind wir uns 
sicher – WÄRE ES SOWOHL FÜR UNS, als auch 
für andere ABSOLUT LEICHTER GEWESEN, zu 
helfen UND MUTTER NATURS HILFE und 
SPRACHE und ANGEBOTE schneller und 
einfacher verstehen. DENN ES GING JA DANN 
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PLÖTZLICH AUCH, dass es so und nicht mehr 
anders war.  
WIR FREUEN UNS auf diesen „ZWEITEN 
FRÜHLING“ der wieder EWIG all das bewirkt, 
WAS NUR MUTTER ERDE uns schenken und 
geben kann. NICHTS IST HEILIGER und feiner, 
als das kommende Leben FÜR DIE 
MENSCHHEIT! 
Viel Freude auch mit diesem Buch, dass aufgrund 
der BEDEUTSAMKEIT für uns immer heilig ist 
und bleibt! ES KOMMT AUCH IMMER auf unser 
eigenes ERLEBEN VON Erlebnissen und 
Erfahrungen an UND UNSEREN BLICK AUF 
ANDERE, um Not und Ausweglosigkeit zu 
begreifen, DIE DANN DOCH EINEN 
AUSGANG hin zur gemeinsamen MUTTER 
ERDE fand. BLEIBEND sind nur Erde und 
Menschenfamilie IM VERBUND DER SEELEN IN 
LIEBE! Es gibt sonst nichts Wichtigeres zu 
begreifen und anzunehmen UND DAS ALLES 
GUTE STETS IMMER NUR von der Natur kam 
UND KOMMEN KANN und wird! 
AM HIMMEL ist eine Herzwolke zu sehen. MAN 
HATTE UNS AUF DAS HERZ hin manipuliert 
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und das Liebe DORT ENTSTEHT und fühlbar ist 
UND IM BAUCH! 
NUN WISSEN WIR SICHER, dass die Seele das 
WICHTIGE IST und dass wir durch diese DEN 
GESAMTKÖRPER als EIN WICHTIGES GANZES 
annehmen und wertschätzen! UNSERE KÖRPER 
werden vorbereitet ALS KÖRPER, die 
ANNEHMEND NUR SIND von der Natur. Alles 
wird sich weiter WERDEND verändern… EINE 
VOLLENDUNG kann es im Leben NIEMALS 
GEBEN… denn sonst gäbe es EINEN 
HERZSTILLSTAND, wie in der Welt, MIT DEM 
SCHNELLER WERDENDEN PULS, der die 
Ursache nur IN ARBEIT und Theorien hat UND 
EINGRIFFEN in unseren Heiligen Körper UND 
DEN DER ERDE und in die der Gesamtnatur 
ebenso! 
WIR SIND DANKBAR, dass Erde und Menschen 
NOCH GERETTET WERDEN KONNTEN und 
wir nun dieses HÖCHSTE LEBEN IN LIEBE ohne 
bestimmbares Alter erleben dürfen ALS DIE, DIE 
WIR SIND: Unverwechselbar! 
 
 



15 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
NIE MEHR SCHAUKELN 
und die Augen vor der Sonne mit Hilfsmitteln 
verstecken. 
NIE MEHR ANGST  
vor fremden Blicken! 
SCHAUKELN ist das AUF- und AB, dass auch 
HITZE UND EIS symbolisieren – 
Nichts, WAS ZUR ZUKUNFT IM GARTEN 
EDEN GEHÖRT! 
DIE LIEBE 
macht uns wieder weise und bereitet uns vor FÜR 
ALL DAS WIRKLICH SCHÖNE und das GLÜCK 
AUF ERDEN als einfach glückliches KIND – 
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geführt nicht durch Ideen, SONDERN DURCH 
WAHRHEIT! 
NIE MEHR FESTHALTEN an Leinen oder 
ORIENTIEREN an Linien, Quadraten, Dreiecken 
und Kreisen! 
WAHRHEIT macht uns Menschen stark UND 
EINS MIT DEM LEBEN, in dem DIE LIEBE STETS 
DAS BINDENDE und einzig Wichtige war! 
DOCH NUR IM NATÜRLICHEN war die Hilfe 
und Rettung zu finden UND NUR DIE NATUR 
konnte uns Menschen ZU HELFENDEN 
HÄNDEN bringen UND UNS ALS MENSCHEN 
sichtbar machen! 
LEBEN IN LIEBE… einst Traum und nun 
ERLEBT! 
 
Man kennt so Vieles vom Hören Sagen und doch 
kannte man es nie wirklich. WENN WIR 
PROGRAMMIERTE SIND oder waren, fällt nicht 
auf, WAS WIR ODER ANDERE so sagen oder 
was wir plötzlich in unseren Sprachablauf 
übernehmen. DOCH JETZT NUN fällt beinahe 
alles auf UND HAT AUCH GEWICHT für unsere 
ACHTSAME UND GANZ BEWUSSTE Zukunft! 
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WIR KENNEN DIE GESCHICHTE VON DER 
ACHILLES-FERSE – ein Punkt nur, durch den 
man uns – wie mit dem Dorn der Rose – 
piesacken konnte! 
INES DONATH hat an der rechten Ferse EINEN 
KLEINEN FLECK, der wahrscheinlich durch 
Sonneneinstrahlung entstanden ist. ES IST 
NICHTS SCHLIMMES oder Gefährliches – nur die 
Medizin machte DAS DARAUS und somit 
Beklemmung und Schmerz! DER KÖRPER darf 
nie mehr jemals FREMD ANGELEITET zu etwas 
werden, WO ETWAS HERAUSGESCHNITTEN 
oder getrennt wird ODER VERNÄHT!!! Man 
wollte dies machen… mit Verdacht auf eine 
Diagnose, die wir nie mehr anerkennen. DOCH 
DAFÜR schnitt man ein Stück veränderter Haut 
aus dem Gewebe der linken Brust heraus UND 
WÄHREND DIESER KLEINEN OP, die spontan 
geschehen war, OHNE MÖGLICHKEIT DEM ZU 
ENTRINNEN, rannen ohne Unterlass Tränen aus 
beiden Augen! DAS WAR EIN ZEICHEN DER 
MUTTERSEELE und ein Menschensohn (Es war 
ein „Arzt“) hätte das bemerkt und aufgehört! 
WAS IST MIT DIESEM STÜCK MENSCH 
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gemacht worden und was wurde IN DEN 
MENSCHEN INES EVALONJA hineingespritzt? 
Es ist nichts mehr egal AUF UNSEREM WEG – 
nie mehr!!! 
ZU DIESEM ARZTbesuch kam es unter anderem 
durch den Blick VON FREMDEN AUGEN ohne 
Liebe und Weisheit: DIE des damaligen 
„Lebensabschnittsgefährten, zu dem Ines AUCH 
HINGEFÜHRT WURDE! Damals hatte sie DIE 
WAHRHEIT noch nicht empfangen können 
UND AUCH DIE EMPFINDSAMKEIT war noch 
VOM PROGRAMM DER STAATEN boykottiert 
über den „veränderbaren“ Lebenskerzenweg MIT 
ENDE! Außerdem waren es DIE AUGEN DER 
EX-DDR über Mutti. ES KLINGT UNGUT und 
das ist es auch absolut! AUCH MUTTI hatte nie 
die Chance, DER MENSCH ZU SEIN, der sie 
hätte sein müssen, UM LIEBE ZU EMPFANGEN, 
damit diese zur Familie fließt UND ALLE DAS 
EMPFANGEN HÄTTEN KÖNNEN, worum es 
uns Menschen immer wieder geht! Doch auch 
das hätte nichts gebracht, DENN AUCH VATI 
hätte ein unprogrammiertes und NICHT 
FEHLGELEITETES LEBEN GEBRAUCHT, um IN 
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LIEBE DAS ZU SEIN, was dieser von Geburt an 
war… UND SO HÄTTEN ES AUCH DIE DREI 
GESCHWISTER GEBRAUCHT, im direkten 
Empfang von der Natur GESCHÜTZT UND 
GELIEBT ZU SEIN in richtiger Weise. DIESE 
WAREN ZUSAMMEN und doch allein. DOCH 
STETS redet man NIE EHRLICH von der 
Vergangenheit – DOCH ES KANN SICH 
ÄNDERN, durch die gegenläufigen 
Programmierungen, DIE IM SYSTEM ALL DAS 
BEWIRKEN, was uns inzwischen schon glücklich 
stimmt! ES IST EIN SCHÖNSTES GEFÜHL, wenn 
zwischen uns Menschen ALLES STIMMT! 
WAS HAT ALL DAS GEBRACHT, was man ZUR 
SCHÖNHEIT angewendet haben musste UND 
WIE VIELE, unendlich zu viele HABEN IHREN 
KÖRPERN ETWAS ODER VIELES ZUMUTEN 
LASSEN MÜSSEN, was GELDER brachte und 
Zerstörung. UND DAS SCHLIMME IST, diese 
bemerken nicht einmal, WAS SIE DADURCH 
ANDEREN MENSCHEN zumuten!!! 
WIR MENSCHEN sind der Harmonie 
„verpflichtet“ und müssen diesbezüglich derzeit 
VIELES TUN FÜR DIESE NEUE BALANCE, um 
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der Seele zu dienen am meisten, WEIL DAS AUF 
ALLE IM BUND DER FAMILIE Auswirkung hat! 
DAS LAPTOP war schon aus und Ines Evalonja 
ging zum Fenster – einfach so…?! Da sah sie 
einen Regenbogen MIT ZWISCHENFARBEN… 
also mehr Schattierungen, als üblich. WER HOLT 
UNS ANS FENSTER, obwohl es nicht regnet? ES 
IST DIE SEELE und die Natur. Es ist eine absolut 
andere FREUDE UND TIEFE entstanden. Es ist 
nicht mehr diese „Jubelfreude“, die für andere 
eher störend wirkte, SONDERN ES IST DIESE 
STILLE FREUDE, in der man sich DIESEN EINEN 
MENSCHEN WÜNSCHT, der mit uns fühlt, DER 
SPÜRT WIE WIRD DASSELBE! Und das gibt es 
NUR EINMAL – nur diese Liebe ist echt und 
einzigartig! UND WENN MAN IN DIESER 
ABSOLUTEN GEFÜHLSÖFFNUNG 
angekommen ist, GEHT NICHTS ANDERES 
MEHR! Man ist verbunden MIT DEM 
GESAMTLEBEN und doch nur in dieser feinsten 
Weise MIT DEM NUR RICHTIGSTEN! Das 
jemandem zu erklären, würde nie gelingen! NUR 
DER TRÄUMER und ihr einziger Schatz (DER 
JUNGE, der noch nicht Mann wurde, SO WIE 
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AUCH INES EVALONJA noch Mädchen ist 
UND NOCH NICHT FRAU in schönster und 
feinster Weise UND BEIDE NOCH NIE 
EMPFANGENDE des himmlischsten Geschenks: 
EIN MÄDCHEN) sind es, das fühlt sie genau, DIE 
DAS GANZ FEINE FÜHLEN mit ihr gemeinsam 
haben UND FÜR DAS KOMMENDE das absolute 
Vertrauen UND DIE WISSENDE WEISHEIT, die 
immer schon durch das fließende Leben kommt 
und dahin geht, WO DIESE GEBRAUCHT WIRD! 
Und das, was Ines Evalonja tut, kann so niemand 
anders tun. DAS KLINGT FÜR DIE, die in Liebe 
mit der Erde und der Natur sind, STETS NUR 
RICHTIG UND WICHTIG und für die, die an die 
Welt der Systeme gekettet sind, nur immer ganz 
anders UND DER WELT FREMD!  
WIR ERINNERN UNS, dass wir überein kamen, 
DASS DIE FARBEN AM HIMMEL etwas MIT 
TECHNIK zu tun haben UND NICHTS MIT 
REGEN UND SONNE zwingend…! Es gibt das 
Farbenbildende auch bei Wasserfontänen und 
Sonne und Öl in Pfützen! UND LONJUSCHKA 
bringt uns gern wieder heraus aus DENKmustern 
und dem, was man uns glauben ließ! SO SIND 
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WIR KIND und lassen einfach all das beiseite 
UND WISSEN: Die Antwort kommt, so sie 
wichtig wird, dort, WO SIE GEBRAUCHT WIRD, 
um Technik auszuschalten UND ÖL NIE MEHR 
SICHTBAR, denn Öl ist nicht gut aus Motoren 
und IN FLASCHEN ABGEFÜLLT und Tuben!  
WIR SIND IN GEWISSER WEISE sehr dankbar 
über die Dokumentation der letzten Jahre UND 
MONATE MIT DATUM, denn es ist vielleicht 
mit die EREIGNISREICHSTE ZEIT unseres Lebens 
UND DIE ERDE ZU RETTEN, das bedeutet schon 
was. UND DIE MENSCHHEIT RETTEN 
ZUSAMMEN und dadurch DIE GROSSE LIEBE 
ZU ERHALTEN und uns als Kinder wieder, DAS 
IST MINDESTENS GENAU SO GROSS und 
wichtig! OB WIR ALL DAS NOCHMAL LESEN? 
Wir wissen es nicht. Weil wir ja dafür Technik 
bräuchten ODER JEMANDEN, der Ines Evalonja 
diese Werke der letzten Monate, die es nur als 
PDF gibt, DRUCKT ALS GESCHENK. Möglich 
wäre soetwas, DOCH ES IST EBEN SO, dass die 
Geschenke und Verdienste der letzten Jahre 
IRGENDWO ANDERS HINKAMEN. Mögen sie 
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Freude gemacht werden UND EINE GUTE BASIS 
für alles Kommende! 
MANCHMAL waren die Gedanke zu Lonjuschka 
gegangen UND WIE SCHÖN ES IST, wenn man 
dem Kind etwas geben kann aus der 
Vergangenheit, UM IHR UNS nahe zu bringen, 
wie wir so waren. JETZT sind wir stolz auf uns 
und das Getane UND DAS 
GLÜCKSTEDDYGESCHENK wird vielleicht auch 
zu ihr finden. ALLES IST ANDERS! Denn: Ines 
Donath mochte Kinder, DOCH KEINE BABY`s 
und etwas in ihr WAR NICHT BEREIT FÜR EIN 
KIND! Das ist auch klar, WEIL JA DER 
RICHTIGSTE nicht gekommen war zu ihr, UM 
SIE MIT SICH INS LEBEN ZU NEHMEN und mit 
ihr den erträumten TANZ zu beginnen… der 
NIE ENDET!  
DOCH DAS SPANNENDE und ZWINGENDE 
DER ERLÖSUNG ist und bleibt ja, dass wir 
erkennen mussten UND ANDEREN STEHT DAS 
NOCH wichtiger Weise bevor: ES GAB NIE 
MEHR auch nur ein Paar, DASS IN DIESER LIEBE 
VERBUNDEN WAR mit der Erde UND ALSO 
KEINES, was füreinander bestimmt war IN DER 
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LEBENSORDNUNG! Also wird es Zeit, dass es 
anders UND DAMIT BESTENS WIRD! 
WANN MUTTER ERDE bereits sein wird FÜR 
WIEDER EINE TOCHTER, das im Licht der 
Goldenen Sonne geboren wird UND WIE DAS 
DANN ALLES SO WIRD, weiß niemand zu sagen 
UND DAS SOLL AUCH SO SEIN! All das ist dann 
REIN PRIVAT und so wird auch UNSERE 
TOCHTER niemand zu sehen bekommen ODER 
BETATSCHEN oder beobachten oder Küsschen 
geben… SIE WIRD NUR VON DER MUTTER 
ERDE gehütet und beschenkt, von uns UND 
IHREM SCHATZ, der schon als kleiner Junge mit 
ihr sein wird. MEHR GLÜCK braucht es nicht…! 
NIE MEHR FREUNDSCHAFTEN, die uns von 
unserem PRIVATGLÜCK ablenken und 
fernhalten! NIE MEHR LEBENSmodelle und 
LEBENSWEISHEITEN… wir haben einfach VIEL 
ZU VIEL von all dem abbekommen und es 
beinahe nicht mehr losbekommen! SO SIND 
WIR NUN WIEDER AUF DEM WEG, ganz 
natürlich zu werden und es zu bleiben! DAS 
HÖCHSTE GLÜCK steht allen Menschen bevor, 
DIE DIE ERDE WIEDER ALS DAS SCHÖNSTE 
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GESCHENK und den Schatz FÜR ALLE 
MENSCHEN wiedererinnert erhalten UND 
NICHTS IN DER WELT mehr so wichtig 
nehmen! NUR DIE NATUR und wir als 
LIEBENDE, die sich nie mehr verlieren UND DIE 
NIE MEHR auch nur irgendwer ERSETZEN wird 
– nicht einmal Zeitweise! 
DAS KREISEN von Gedanken kannten wir als 
Redensart, haben dies jedoch nie bewusst in uns 
wahrgenommen. DOCH ES WURDE 
PROGRAMMIERT für alle Menschen FÜR DEN 
ABSTIEG, der nie wieder einen AUFSTIEG hätte 
bringen dürfen. DIE WELT war und blieb absolut 
unfair und gemein für Menschen UND 
GEFÄHRLICH OBENDREIN! Menschen würden 
nicht einmal auf den Gedanken kommen, 
ANDEREN SO BÖSES ANZUTUN oder Böses zu 
wünschen UND WAS IMMER AUCH WAR: Die 
Natur und Mutter Erde HABEN UNS 
GEHOLFEN, alles zu überwinden und in Balance 
zu bleiben UND IN UNSERER ARBEIT DURCH 
LIEBE nur den guten Worten und Wünschen 
treu! DAS IST ETWAS, was unerreichbar schien 
und viel zu groß, um es zu realisieren, DOCH 
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LIEBE HEILT ALLES und bringt uns gemeinsam 
IN DAS HOHE NIVEAU ALS MENSCHEN!!! 
Es ist Samstag, der 25. Juli 2020 am Morgen 
gegen 9 Uhr! WIR MENSCHEN würden gern 
schon ohne Kalender und Uhren leben, DOCH 
SOLANGE ES NOCH HERREN UND DAMEN 
gibt, die Erde und Menschen MIT SCHMUTZ 
verunreinigen, geht es noch nicht. SO SIND WIR 
MENSCHEN GANZ DA – so klar wie lange 
nicht! WIR RUHEN und in der Ruhe kommt 
KRAFTVOLL DIE WAHRHEIT ZUM TAGE. Es 
ist DER TAG ALLER TAGE, der immer jetzt nur 
ist UND AN DEM ALL DAS zur Schrift und zur 
Sprache kommt, WAS WAHR IST, jedoch nicht 
wahr bleibt. DENN DAS BÖSE VERGEHT 
IMMER MEHR und erst, wenn es nur noch DAS 
GUTE GIBT in den Menschen und um uns herum 
AUF DEM GANZEN ERDENRUND, IST DIE 
LEBENSWAHRHEIT wieder das, was sie einst war: 
REINE LIEBE und diese bewirkt REINE UND 
FEINE LEBENSQUALITÄT für alle!!! WIR SIND 
AUF DEM WEG DER ERLÖSUNG FÜR ALLE. 
Dafür müssen ALLE, die leben wollen, ALL DAS 
TUN, was auch andere schon vorher tun 
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mussten! NICHT EINZELNE NUR TUN ALLES, 
damit andere in Sünde weiterleben!!! WIR 
MENSCHEN waren ehrlich und haben alles 
angegeben UND GEGEBEN, WAS MÖGLICH 
WAR, damit wir IM LEBEN BLEIBEN KÖNNEN, 
um WEITERHIN DAS GEBEN ZU KÖNNEN, 
was nur uns bestimmt ist UND BESTIMMBAR 
BLEIBEN IMMER DIE SICHTBAREN Dinge und 
Wert, VON DENEN EIN MENSCHENLEBEN 
ZU ZWEIT MIT DEM einzig Richtigsten 
GEMEINSAM MIT DER ERDE und der 
Gesamtnatur STETS DAS WICHTIGSTE BLEIBT! 
NOCH IMMER SIND DIE RICHTIGSTEN nicht 
beisammengelassen worden! ES IST BEKANNT, 
dass das Programm vorschreibt, DASS ES ZUERST 
DAS SONNENKIND SEIN MUSS, was IHN UND 
DIE VERSORGUNG mit ihr sein lässt in 
ALLERBESTER WEISE! Die Angst vergeht UND 
DAS VERTRAUEN KOMMT! Nur gemeinsam 
kommen alle Menschen voran UND NUN IST ES 
NICHT MEHR SO, dass es allen anderen gut geht 
UND DENEN, denen die Erde zuerst „gehörte“ 
UND ALLES BEDEUTETE, nicht mehr oder nie 
mehr! 
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DIE NATUR WEISS, wem diese alles bedeutet 
UND MUTTER ERDE NUR kennt alle Details 
und alle Menschen UND SO AUCH DIE, die 
nicht mehr Mensch genug waren, UM LIST UND 
TÜCKE nicht zu begreifen und weiter und weiter 
DAS SÄCKCHEN befüllen ließen, um sich auf 
Wege zu begeben, DIE NUR NOCH ZUM 
UNTERGANG FÜHREN KONNTEN! Es geht 
nur noch um die GESAMTZUKUNFT Erde, 
Natur und Menschenfamilie! ERST IN DER 
ZUKUNFT, wenn niemand mehr Luft verpestet 
und WASSER VERSCHWENDET UND 
VERSCHMUTZT und andere STÖRT IN DER 
RUHE UND EMPFÄNGNIS und NIEMAND 
MEHR BESTIEHLT Mutter Erde und 
MENSCHEN und niemand mehr BESCHMIERT 
das Reine und Neue UND NIEMAND MEHR 
LÜGT und Menschen in den Dreck zwingt, DEN 
ANDERE PRODUZIEREN IN KOPF und 
Fabriken UND ANDEREN SCHLIMMEN 
HÄUSERN – kurz: ERST WENN ALLES 
BEREINIGT IST, was Menschen ZU AUFGABEN 
oder zur Aufgabe des Lebens zwang, IST WIEDER 
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LEBEN IN LIEBE MÖGLICH zu Zweit und für 
mehr als EIN RICHTIGES PAAR ZU ZWEIT! 
Vieles wurde bekannt gegeben UND DOCH DAS 
WICHTIGSTE STETS VERSCHWIEGEN! Das 
Bankensystem INKLUSIVE STAAT UND 
VERSICHERUNGEN ist längst pleite UND 
EUROPA AUFGEGEBEN! Doch wir Menschen 
geben UNS UND EUROPA nicht auf. WIR 
LEBEN NICHT VON UND DRUCH Skandale und 
Bertrugsverfahren gegen stets Falsche (ALSO 
MENSCHEN) oder Sünde, SONDERN VON 
MUTTER ERDE und unserem immer feineren 
Verständnis, wer sich Taschen und Häuser füllte 
mit immer mehr UND WER SICH VERÄNDERN 
LIESS durch Wahrheit, Wissen und Weisheit, UM 
VON ALLEM SÜNDHAFTEN LOSZULASSEN 
nach und nach!!! 
GESTERN sahen wir einen Jungen Wasser 
schöpfen aus einem Brunnen in der Stadt. Es 
stehend dort viele Pflanzen rings um. EIN 
MENSCHENSOHN würde das Wasser nutzen, 
um diesen Wasser zu geben an einem heißen 
Tag. DOCH DIESER JUNGE schüttete das Wasser 
auf die Steine und in den Gulli! DARAN SIEHT 
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MAN, wer diesen Jungen leitet: DAS 
STAATSsystem, dass sich ALLE NATÜRLICHEN 
VORKOMMEN aus Luft und Erde genommen 
hatte – einfach so, UM SIE ZU NUTZEN, wie 
man es wollte UND DAFÜR AUCH NOCH 
GELD ZU VERLANGEN! Es geht nicht immer so 
weiter. ES WIRD NUN IMMER NUR NOCH 
DAS LICHT DER SONNE SEIN, was unser 
ERINNERUNGSvermögen taghell macht und an 
unsere SÜNDEN ERINNERT, damit diese 
verändert werden, UND WIR WIEDER WIE 
MENSCHEN LEBEN!!! Nur Liebe bringt uns 
weiter und befreit uns von Streit und VOM 
SYSTEM ausgelösten Mißverständnissen, DIE ZU 
STREIT FÜHREN sollten und sollen!!! 
JEDER MENSCH soll wieder vollkommen frei 
leben UND ERLEBEN, WIE GUT DAS TUT! Das 
ist nur IN RUHE MÖGLICH und mit freier Wahl, 
WAS MAN IN SICH NIMMT und heraustut aus 
dem Leben. KEINE ANGRIFFSfläche mehr FÜR 
ANDERE – weder innerlich, noch äußerlich! 
WIEVIEL Projektionen und Projektionsflächen 
erschaffen wurden? ALLE MENSCHEN und alle 
Länder und alles, was es in der Natur zu finden 
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gab UND ALL DAS, was die Welt je erschaffen 
hatte – unendliche Möglichkeiten, DIE MASSEN 
abzulenken, VOM TATSÄCHLICH 
VORHANDENEN NOTZUSTAND, in dem sich 
Erde und Menschheit UND ALL seit viel zu 
langer Zeit schon befinden!!! 
JETZT GEHT ES NUR NOCH UM RETTUNG – 
jedoch nicht von HOF UND GELD UND 
KLEIDUNG UND SCHMUCK UND JOBS… es 
geht um DAS NACKTE ÜBERLEBEN und das 
Erinnerungsvermögen, WAS JETZT MACHBAR 
IST, was früher machbar gewesen und geblieben 
wäre UND WIE EINE ZUKUNFT OHNE 
irgendwas aussähe. WAS MAN ANDEREN 
ZUMUTET, sollte man einmal wenigstens selbst 
durchlebt haben? WIRKLICH?  
ERDE UND MENSCHEN sind EIN LEBEN, dass 
fühlbar zusammen LÖSUNGEN FINDET, damit 
sich DAS GESAMTLEBEN wieder in 
Vollkommenheit und Harmonie wiederfindet! 
Doch dort, WO TECHNIK das Leben zu 
bestimmen begann, SPÜRT MAN NICHTS und 
akzeptiert nicht Freiheit für andere, DIE DIESE 
BRAUCHEN, um zu helfen UND UM NATUR 
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ZU SPÜREN und Erkenntnis zu gewinnen, WAS 
ALLES NICHT GESTIMMT HAT, in der 
Vergangenheit! 
AM WOCHENENDE haben die Leute am 
meisten Zeit UND DIE, DIE NOCH NIE 
MENSCH HATTEN SEIN DÜRFEN, weil die 
Gesamtlebenszeit FÜR STAATSdienste genutzt 
wurden, DIE IMMER MEHR UNTER DIE 
GÜRTELLINIE führen von Kindesbeinen an. 
UND WAS DAS ALLES BEDEUTETE, haben wir 
Menschen, die uns vom SÜNDHAFTEN bereits 
erlösen ließen und selbst erlösten, bereits schon 
hinter uns lassen dürfen, UM WIEDER MIT DEM 
SCHÖNSTEN zu verbinden und selbst verbunden 
zu bleiben! 
DIE ANSPRACHEN und Fragen von 
Angehörigen WERDEN IMMER DREISTER 
DORT, wo man diese benutzt(e), um die lieben 
Menschen, die helfen MUSSTEN, zum Fall zu 
bringen, der nie mehr endet. DOCH WIR SIND 
ACHTSAM, weil es um unser GESAMTLEBEN 
MENSCHENFAMILIE geht und um unser 
ZUHAUSE ERDE und im Besonderen EUROPA, 
wo es all die schönen Menschen GAB, die man 
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überall auf Erden zu nutzen begann…!!! WIR 
SIND KEIN EIGENTUM Fernen Länder UND 
WIR WOLLEN NIE MEHR IN DIE FERNE 
REISEN… zu viele Flugstunden ohne Frischluft!!! 
WIR GEHÖREN ZUR ERDE und wir gehören zu 
unserer KLEINEN FAMILIE, die immer durch die 
ZWE RICHTIGSTEN gegründet ist! WIR 
BRAUCHTEN KEINE NAMEN und 
ADRESSANGABEN, da es damals derlei nie gab. 
Es wurde nie gebraucht und so auch KEINE 
TÜREN UND FENSTER UND SCHLÜSSEL und 
Verriegeltes! Alles war ZU ANDRES geworden, 
um sich noch irgendwo sicher zu fühlen ODER 
VERTRAUEN ZU KÖNNEN! Menschen 
sprachen die Wahrheit und taten Richtiges, ALS 
SIE SICH EINZUSCHLIESSEN BEGANNEN aus 
Angst? JA und Nein… BESSER wird es in nicht 
zu öffnenden Räumen OHNE OFFENE 
FENSTER UND TÜREN nie und wenn ÜBER EIN 
COMPUTERSYSTEM Familienangehörige 
gezwungen werden, so zu leben, WIE MAN ES 
KEINEM EINZIGEN MENSCHEN WÜNSCHT 
und das alles auch noch Versuchszwecken dient, 
BEI DENEN MAN BEMERKT, dass Menschen wie 
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Tiere behandelt und gehandelt wurden, IST 
SCHON LÄNGST TEIFSTE FINSTERNIS 
entstanden gewesen. EIN SCHWITZENDER 
KÖRPER ZEIGT GENAU AN, dass dieser sich 
befreien will, VON DIESEM VIRUS, den die 
Natur nicht kannte. DOCH WIR ERKENNEN 
DIESEN GEMEINSAM, in dem wir GANZ 
GENAU beobachten und „STOPP!“ sagen, in 
bestimmter Weise UND ENTSTEHENDEN 
spontanen Worten, wenn etwas GEGEN UNS 
MENSCHEN gerichtet ist, was das 
GESAMTLEBEN wieder stört und daher DIE 
RETTUNG VON ERDE UND MENSCHEN 
aufhalten will. MAN SAGT DIESE WORTE nicht 
zum Menschen unserer Familie, SONDERN 
ZUM COMPUTERSYSTEM! Der Bandwurm UND 
DER TROJANER sind erkannt mehr und mehr 
UND WERDEN ERLÖST vom schweren Schicksal 
der BERUFSWAHL und vom Amt und VOM 
HAUS, dass mehr und mehr Bezahlung fordert 
UND DENEN, die nur wollen und nie etwas gern 
geben zu anderen hin zur Freude! 
WIR BLEIBEN DENNOCH den Menschen – den 
Angehörigen, bei denen wir sein müssen NOCH 



35 

 

– in Treue und Liebe verbunden, da diese nichts 
für all das können. ES SIND MOMENTE NUR 
und dann beruhigt sich die Lage. ES HILFT 
MANCHMAL AUCH, in Ruhe nach draußen zu 
gehen und einen Spaziergang zu machen UND 
DEM, der dann dort bleibt, wo man eben noch 
zusammen war, EINE GESTE DER 
FREUNDLICHKEIT zu schenken – das kann auch 
mal eine liebe Karte sein, die man schreibt ODER 
EINE UMARMUNG oder ein Streicheln über die 
Haare! ES GIBT VIEL GUTES, was Menschen 
einfällt, UM ES SICH SELBST und so auch den 
anderen wieder leichter macht! WIR ERLÖSEN 
UNS AUS DER SÜNDHAFTEN GESELLSCHAFT 
mehr und mehr. IN SÜNDE kann der Mensch 
nicht leben und gesunden. DAHER HELFEN 
NUR MUTTER ERDE und die Natur uns 
Menschen, ERLÖST ZU WERDEN und es zu 
bleiben UND UNS EINEM KIND GEMÄSS lieb 
und brav zu verhalten IN SICHT DER EINSTIGEN 
MENSCHEN, die in klarer und sicherer WEISE 
FREUDE ERLEBEN und erkennen, WAS IN DER 
NACHT EINST GESCHAH – immer irgendwann 
zum ersten Mal UND WAS MEHR UND MEHR 
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WURDE… dann auch am hellichten Tag zum 
ersten Mal, bis es öfter gelang und LEGALISIERT 
WURDE…!! 
DER WURF der gelang, IST DER VORWURF den 
man uns immer mehr ALS GEWISSEN eingab. 
MAN MUSS BEGREIFEN, dass die meisten Leute 
nur noch DIE MASSE BILDEN und allein die 
Menschen herausgetreten sind AUS ARBEIT 
UND „Bewusstseinsbildung“! NUR MENSCHEN 
begreifen immer mehr die tatsächlich aussichtslos 
gewordene Lage, DIE STAATEN gebildet hatten 
DURCH DIE DIGITALE VERNETZUNG über alle 
Meere hinweg UND UNTER DER ERDE mit dem 
ÜBER DEM HIMMEL SEIN! Menschen werden 
sich zusammen klar, DASS DIE BANDITEN die 
einzigen Gewinner blieben!  
ES IST SONNIG, es hat nicht geregnet. 
WENIGSTENS sind Wolken da – doch das reicht 
nicht, UM KLAR ZU DENKEN und Leben 
herbeizuzaubern! NUR ALLES, was zur Natur 
gehört, KANN DEN LETZTEN PLANETEN, auf 
dem es Leben noch gibt, retten. UND NUR 
NOCH VON DER ERDE AUS kann sich wieder 
Leben auch auf die umliegenden Planeten wieder 
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ausbreiten – DAS ALLES BRAUCHT ZEIT und 
kann leider durch Wissenschaftler nicht bewiesen 
oder begünstigt werden! SO IST AUCH LIEBE 
nicht abrufbar oder perAnruf zu erhalten ODER 
IN EINEM HANDY oder Computersystem zu 
finden! ALLES SYSTEMATISCHE und 
Automatisierte KANN UND KONNTE STETS 
nur zu Ruin, Verlust und TOD GEFÜHRT 
HABEN! 
 
DAS LEBEN lässt sich nicht beherrschen, WIE DIE 
ARMEN PFERDE, die man so liebt, WIE ES DER 
HERR vormachte. IMMER SCHLIMMER wurden 
die Anzeichen, WAS DIE PFERDEkoppeln und 
ELKETROzäune mit TIER UND MENSCH 
gemacht gehabt hatten. ES IST NIE ETWAS 
EGAL, was Menschen erkennen UND ZU 
WISSEN GEBEN! Alles ist zu unterlassen, WAS 
LEBEN GEFÄHRDET und schändet!!! 
EINE ZEIT LANG war der bärtige Kutscher mit 
den zwei GESCHÄNDETEN PFERDEN nicht in 
der Stadt. DIE BESCHLAGENEN HUFE rutschen 
auf dem Pflaster UND WAS SO EIN WAGEN 
WIEGT mit mehreren Leuten, die faul 



38 

 

herumsitzen, ANSTATT SPAZIEREND und ohne 
sinnlose Geschichtenerzählerei und zweideutige 
Witze, MEHR VON STADT und Natur gesehen 
hätten. VIELLEICHT hätten sie bei näherem 
Hinsehen sogar EINZELN Menschen erkannt! 
WER MIT DEN FÜHLENDEN GESCHÖPFEN 
nicht mitfühlt, KANN NICHT MENSCH 
GENANNT BLEIBEN!!! WAS DIESE BEIDEN 
PFERDE alles erleiden und erdulden müssen, ist 
nur denen begreifbar, DIE EINMAL NUR EIN 
SOLCHES GESAMTBILD in sich ließen und 
SPÜRT WIE EIN KIND und wie ein Pferd! 
MENSCHEN sind deshalb weise zu nennen, 
WEIL SIE EINS MIT DER ERDE UND ALLEM 
LEBEN, die Gesamtsituationen begreifen UND 
WIE VIEL ZU SPÄT ES SCHON ÜBERALL in den 
Städten, Gemeinden und Dörfern war!!! 
WIR LASSEN UNS DURCH NICHTS UND 
NIEMANDEN herumkutschieren. Dies darf nur 
noch aus wichtigem Grund geschehen: ZUR 
HILFE FÜR MUTTER ERDE und Menschen! 
Manchmal kann es wichtig sein, FÜR RUHE 
UND ERKENNTNIS andere Orte zu besuchen… 
das ergibt sich! Doch dieses manchmal IST 
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SCHWIERIG zu benennen, denn man erkennt 
mehr und mehr, WIE MAN AUCH 
DEUTSCHLAND durch den Tourismus schädigt 
UND DIE LANDSCHAFTEN austrocknet und 
zumüllt!!! AUCH DAS TELEFONIEREN und 
REDEN überall gehört ZUM UNRAT und 
GEFAHR verbreiten!!! 
IN VIELERLEI GRUPPIERUNGEN ist es Pflicht 
geworden, dass man ehrenamtlich helfen muss, 
UM IRGENDWANN SELBST HILFE ZU 
ERHALTEN! Doch diese Hilfe wurde nie 
gegeben, SONDERN DEN MENSCHEN wurde 
alles genommen – SOGAR DIE WÜRDE und die 
Würdigung all dessen, was diese nur für derartige 
Gruppierungen machten. DIESE HÄTTEN ES NIE 
GEMACHT, wenn diese gewusst gehabt hätten, 
DASS ALL DIESE GRUPPIERUNGEN dem 
Gelderwerb dienten EINZELNEN und doch dem 
BANDITENVERBUND der Staaten, wozu 
unzählbare Kleinkriminelle benutzt wurden, DIE 
MEIST NUR EIN BISSEL Klimpergeld erhielten 
FÜR EINE FLASCHE oder ein Glas mit 
Irgendwas! DIESE LIEBEN MENSCHEN waren 
meist die ganz Lieben, die schon immer in 
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einfacher Weise glücklich waren UND HEUTE 
GAR NICHT MEHR WISSEN, wieso sie 
überhaupt irgendwo waren, WEIL SIE JA ALLEIN 
schon bereits glücklich waren UND GAR 
NICHTS HÄTTEN FINDEN KÖNNEN DORT, 
wo man nur auf der Suche nach ERWACHTEN 
und GUTSITUIERTEN Menschen und Leuten 
war. DARAN hat sich nichts geändert. NUR 
NOCH MENSCHEN können befreit werden aus 
dem System, DA DIESE SICH BEWUSST 
BEFREIEN und erlösen lassen, WEIL MAN 
BEMERKT, wie anders alles geworden war. WIR 
BEFINDEN UNS GEMEINSAM in einmaligen 
und ganz heiklen Situationen!!! 
Nachdem man Mutti täglich nur noch 
Kreuzworträtsel und SUDOKU lösen ließ – wie 
Vati einst – lässt man sie nun andauernd 
ausgeliehene Bücher lesen Tag für Tag! DIESE 
BÜCHER HABEN GENAU DEN INHALT, der 
dem System dient, SCHLECHTE WÖRTER, 
unbekannte Wörter UND SCHLIMME 
SITUATIONEN in Umlauf zu halten. 
IRGENDWIE KRIEGEN WIR SIE ALLE – wenn 
nicht mit Radio, Fernsehen, Internet oder 
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Zeitschriften, DANN MIT BÜCHERN oder 
schlimmem Eigenerleben… DER KORRIDOR 
DER ANGST für alle Menschen UND DAS 
GESCHLOSSENE SYSTEM für die sterbende Erde 
MIT ALLEN SEELENMENSCHEN war perfekt 
gemacht. DIE TOTALE Sterbewelle UND 
TODESSITUATION via einer HANDYzelle. 
Früher gab es TELEFONzellen auch sichtbar auf 
der Fährmannstraße – auch hier wurden alle 
Gespräche zentral gehört UND MENSCHEN 
BEOBACHTET und geführt! NOCH NIEMALS JE 
ZUVOR war die Erde von VOLK bevölkert, WAS 
NICHTS GUTES MEHR WOLLTE, weil eine 
Programmierung für alle NUR NOCH DIE 
BÖSEN FALLEN wollte, UND FALLENDE und 
STERBENDE – für Macht und Geld! Was hat es 
gebracht, FRAUEN UND MÄDCHEN an Küche 
und Herd zu binden UND PUTZmittel und 
Handlungen in Betten, DIE WIR 
AUFGEWECKTEN NIE MEHR TUN WERDEN!! 
Alles wird erkannt und DORT BELASSEN, wo 
man es erschaffen hat: IN DER SCHÖPFUNG mit 
Schöpferwesen und allem KREIERTEN zur freien 
Wahl von Jungen und Mädchen FÜR WAS 
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MAN DIESE NUTZEN WOLLTE zur käuflichen 
Ansicht aller Handlungen! AUCH MÄNNER 
wurden an die Küche gebunden UND AN DIE 
BETTGESCHICHTEN, bei denen allen nur noch 
schlecht wird, WENN DIE WELLE DER 
REINIGUNG KOMMT!  
WIR MUSSTEN UNSER LEBEN OPFERN, um 
denen zu dienen, die nicht aufhören wollen, 
SÜNDHAFTES zu verbreiten und tun zu lassen 
all das, WAS ERDE UND MENSCHHEIT Kraft 
und Energien raubt. 
UND SIND WIR NOCH SO KLEIN, wir werden 
nie mehr einsam sein IN LIEBE, im Verbund mit 
Mutter Erde UND DEM 
GESAMTFAMILIENVERBUND der Menschen. 
DIE SEELE HAT DIE KRAFT, die nie gefunden 
und gebunden werden konnte AN ALL DAS 
GEWOLLTE… VOLLKOMMENE SCHÖNHEIT 
und ewiges Leben! NUR DIE LIEBE BESCHENKT 
MIT ALLE DEM, wofür man ALLES GELD 
gegeben hätte: AUCH GESUNDHEIT! 
WIR HABEN ALLES GEGEBEN für Gesundheit 
FÜR ALLE MENSCHEN UND DIE ERDE! Und so 
leben wir nun mit dem, was wir gemeinsam 
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haben, dort wo wir sind IN KLEINEN 
RAHMENbedingungen. WIE ES WEITERGEHT? 
Wir Menschen sind es, DIE UNS BEFREIEN 
MÜSSEN IN WEISHEIT von allen Betrügereien 
UND LÜGNERN! MENSCHEN zeichnen sich 
DURCH UNSICHTBARE QUALITÄTEN AUS, 
die man einst Charakter nannte. DOCH 
CHARAKTÄRE und Charismatiker waren immer 
mehr all das nicht, WAS MENSCHEN 
AUSMACHT!  
WIR SIND IN ALLEN HÄUSERN an absolute 
Gefahren gebunden worden – LEITERN zum 
Beispiel! Mutti hatte sich eine aufgestellt. LEIDER 
HAT MAN SIE IN DAS ALTWERDEN 
hineingegeben gehabt UND IN ZWEI 
HÜFTOPERATIONEN, die nicht nötig gewesen 
waren. MIT ÜBER 80 und mehr Gewicht, als sie 
es hatte, ALS SIE NOCH MIT IHRER 
EVALONJA in der Natur unterwegs war auf eine 
Leiter zu steigen, IST NICHTS, was eine Frau 
freien Willens tut!!! INES EVALONJA hat den 
neuen Haken am Fenster angebracht, damit die 
Gardine wieder VOR DEM BLICK von draußen 
nach drinnen ins Bad schützen kann! Sie hat auch 
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gleich noch das Bad gewischt NUR MIT WASSER 
und Kanten und das Becken. DAS GEHT und es 
sieht sauberer aus, als vorher UND WAR RASCH 
FERTIG! Doch man konnte sogar bestimmen, 
WIE LANG MAN PUTZEN LÄSST und womit 
und was man kaufen lässt für all das. SCHON 
VIELE KÖRPERLICHE REAKTIONEN gab es 
darauf. MUTTI HATTE ALS JUNGE FRAU, als sie 
schon Ines Mutti war OFFENE HÄNDE… 
CHEMIEauswirkungen!!! Das ist geheilt und nie 
wieder gekommen! WIE LANGE NOCH LÜGEN 
und Programmierungen? ES IST LEICHTER 
EHRLICH ZU WERDEN und gemeinsam 
glücklich!!! 
Ein Schmetterling flog während des bisschen 
Putzarbeit draußen vorbei und er kam sogar 
nochmal vorbei geflogen. ES WAR EIN 
ZEICHEN VOM HIMMEL, dass Ines Evalonja 
nach draußen kommen soll, UM SICH AN 
UNSER LEBEN IN DER NATUR und die 
Leichtigkeit all dessen erinnert zu wissen, WAS 
MUTTER ERDE FÜR UNS und unsere Zukunft 
bereit hält. NOCH IST ALLES in der 
„Übergangsphase“ ZUM AUS UND ENDE IN 
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DER WELT und zum LEBEN AUF DER ERDE 
FÜR MENSCHEN, die die Liebe als Wunsch in 
sich halten UND SICH IN NULL KOMMA NIX 
der Lage und Situation UND DEREN GEFAHR 
bewusst sind UND TUN, was getan werden 
wollte, von einer unbewusst gemachten Frau. SO 
GEHEN WIR HINAUS und singen nicht mehr 
und pfeifen lassen wir auch sein. MANCHMAL 
REDEN WIR WORTE VOR UNS HIN, um zu 
erkennen, was das REDEN AM HANDY so 
besonders macht. Doch selbst dann sprechen wir 
WAHRE GEDANKEN! Menschen sind nicht 
irgendwie oder irgendwer! ES WAR DAS 
ALLERWICHTIGSTE, uns bewusstgeworden zu 
sein und zu bleiben, WOHER WIR KAMEN 
EINST UND WER UND WIE WIR WAREN IM 
GARTEN EDEN. So nun wissen wir stets, was zu 
tun und zu lassen ist. ES BLEIBT UNS STETS 
NUN DAS GUTE und auch die gute Tat, DAMIT 
ES UND WOHLERGEHT – auch denen, denen 
man DIE CHANCE AUF DIE 
KÖRPERERNEUERUNG in natürlicher Weise 
mutwillig genommen hat! DER BANDWURM 
durch die Fabriken FÜR DIE BANDARBEIT AM 
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PATIENTEN und die Austauschsarbeit(enden) 
wurde immer länger und länger UND HAT 
DOCH IM ABNEHMENDEN GELDGEFÜGE ein 
absolutes Ende. DENN FÜR ZU WENIG oder gar 
kein Geld DIENT NIEMAND MEHR freien 
Willens Staat und Firmen. Ein BUCH HALTEN 
ist anders  anzusehen, ALS IN DER 
BUCHHALTUNG einer Firma und/oder Filiale 
des Finanzdienstleisters Bank und Versicherung 
oder Staat arbeiten zu müssen, WO IMMER 
MEHR MITARBEITENDE die riesigen Löcher und 
Fehlbeträge erkennen UND NIEMAND MEHR 
WEISS, wie das kam und wer das nahm und wie 
all das noch auszugleichen sei… OHNE DASS ES 
EXTERNE bemerken oder Interne, denen das 
Geld gehört. MAN HAT VIELE und VIELES 
verschwinden lassen. DOCH MUTTER ERDE 
ARBEITET KONZENTRIERT und emsig und 
zielstrebig und konsequent und genau, UM SICH 
SELBST UND UNS MENSCHEN ZU RETTEN 
und die Gesamtnatur hilft uns mit allen zur 
Verfügung stehenden, natürlichen Kräften, DIE 
AUCH MANCHMAL SEHR KONZENTRIERT 
AUFTRETEN DORT, wo man das Eigeninteresse 
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über das ALLER MENSCHEN stellt und 
ÜBERZEUGUNG braucht durch DAS SELBST 
GESEHENE und ERLEBTE!!!  
Wir gehen nun erst einmal einige Schritte hinaus 
UND SCHREIBEN SPÄTER WEITER. WIR SIND 
GEFÜHRT oder in Liebe geleitet UND 
BESCHÜTZT IN ALLEN bekannten und 
unbekannten Wegen. ENTSCHEIDET EUCH für 
das Leben als Menschen, DASS ES NUR IN LIEBE 
GIBT – geschenkt und dauerhaft WERDEND 
HIN ZU HARMONIE UND 
VOLLKOMMENHEIT! Wünschen wir uns Liebe 
füreinander, DAMIT ES NIE MEHR ETWAS 
GEBEN KANN, daß uns gegeneinander 
eingestellt lässt UND FEINDE SENDET in 
unseren NEUEN, EINENDEN WEG DER LIEBE 
für nur noch Liebende, DIE DEN GARTEN 
EDEN als die Gesamterde begreifen, wo endlich 
RUHE FÜR ALLE werden muss! 
FEINES UND LIEBLICHES für Zwei Richtige…  
damit alles natürlich duftet UND KLARHEIT 
KOMMT für das UNS HEILIGE „DU“, wodurch 
immer nur SCHÖNES FÜR DEN ANDEREN 
gegeben wird, und nie mehr Gebrauchtes, nicht 
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mehr Gewolltes, Schädigendes, Falsches, beinahe 
Verdorbenes UND FREMD BEOBACHTETES für 
spätere „Maßnahmen“. 
ES GIBT IM KONSUM EINEN TISCH AN DER 
TÜR, dort legt das Personal freundlicher Weise 
immer wieder etwas hin, WAS NICHT MEHR 
VERKAUFT WERDEN SOLL. Das ist freundlich 
und könnte überall gemacht werden, damit nicht 
so viel im Müll landet – vor allem nichts, was aus 
der Natur kommt! Mutti freut sich über diese 
Geschenke, SO SIND MENSCHEN! 
ES BEDINGEN SICH NIE MEHR UMSTÄNDE, 
die von der Welt kreiert, UM DIE MENSCHEN 
um alle Vorteile zu bringen, DIE DIESE DURCH 
LIEBE und Fleiß und FÜREINANDER DA SEIN 
und die Natur ERHIELTEN VON DER MUTTER 
ERDE! ES IST NUN WIEDER LIEBE AUF DER 
ERDE und in den Menschen, WODURCH ES 
KEINE REGIERUNGEN MEHR BRAUCHT – nie 
mehr! MUTTER ERDE TUT ALLES und kann alles 
gemeinsam MIT DER GESAMTNATUR! Nun 
wird alles immer richtiger UND WIR 
MENSCHEN ERWACHEN aus dem Trägheits- 
und Gewohnheitsrecht, DASS ANDERE SICH 
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NAHMEN, um uns zu ewig Schlafenden zu 
machen! WIR GLAUBEN NICHT AN 
DORNRÖSCHEN und König Drosselbart UND 
WIR HABEN KEIN KRÖTENverhalten… WIR 
GEHEN ACHTSAM NUN über Straßen und 
haben ohne Fahrrad und Pferd KEIN 
RÜCKTRITTsverhalten! ZURÜCKTRETEN, wenn 
man einsieht, NIE ETWAS GUTES BEWIRKT 
oder getan zu haben, obwohl es so schien oder 
andere es sagen mussten, IST ETWAS 
MÄNNLICHES im Weg der Liebe FÜR ALLES 
LEBEN! Zurücktreten lassen jedoch, WENN DER 
OBERSTE DER HERR BLEIBT, ist ganz 
gefährlich!!! 
LIEBE ERLÖST UNS VON ALLEN 
ABHÄNGIGEN und erlöst uns von 
Abhängigkeiten nach und nach! LIEBE 
ÜBERLÄSST nie mehr etwas dem Zufall, 
SONDERN ENTBINDET UND MENSCHEN aus 
allen Vorschriften und Verantwortbarkeiten! 
WIR HABEN ALLES BEREITS vorschriftsmäßig 
erledigt UND AUCH HANDSCHRIFTLICH 
bereits unsere Freiheit als Menschen erklärt! WIR 
SIND IN SÜNDE GEBOREN und mussten so 
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leben – NUN SIND WIR FREIE MENSCHEN 
und leben freundlich und offen, UM DAS LEBEN 
ZU UNTERSTÜTZEN und durch unsere Schriften 
DEN EINZIGEN AUSWEG IMMER WIEDER 
kundzutun! GEBT DORTHIN, wo es hingehörte 
und erlöst euch von weiteren Diebstählen!  
DAS, von Mutter Erde geraubte AUF UND IM 
BAUCH ist schwerlich zurückgebbar! UND 
DOCH IST ES SO, dass alle Schuld SICHTBAR 
WERDEN UND BLEIBEN MUSS DORT, wo man 
nicht aufhört, DIE NATUR WIE EINEN 
SELBSTBEDIENUNGSLADEN zu verwenden, um 
durch das Genommene GELD zu verdienen und 
immer mehr vom Genommenen ZUM MÜLL 
HIN ZU GEBEN!!! ALLE HERSTELLUNG ist 
Sünde und trägt zum Verderben bei UND 
SCHÄDIGT ALLE MENSCHENKÖRPER!!! 
LEDERschuhe führen zum Mord von Tieren – 
DIESE FÜHLEN WIE WIR MENSCHEN! Wir 
müssen uns entscheiden: LEBEN IN LIEBE und 
damit Veränderung ODER STERBEN FÜR 
IMMER! Das kann nur jeder für sich allein. DAS 
BRAUCHT RUHE UND ZEIT und die 
Möglichkeit, das zu tun UND DAS IST ZU 
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GEWÄHRLEISTEN – dafür braucht es leider auch 
noch ein wenig Bares, FÜR DIE GESUNDHEIT 
FÖRDERNDES!! 
Es ist nach 15 h und wir sind wieder da vom 
Spaziergang in der Stadt und vom Weg heraus. 
DIE STADT hat uns Seelenmenschen NICHTS zu 
bieten, was uns und unserer Seele UND 
UNSERER MUTTER ERDE würdig genug wäre, 
um daran Freude zu haben! ES SIND ANBLICKE, 
die uns erschreckt hätten früher und die uns 
erinnern, WESHALB DIE WELT ENDEN MUSS!!! 
EIN GESCHÄDIGTER SCHLIMMSTER WEISE 
wurde wie zum „SPIESSRUTENLAUF“ durch die 
Stadt laufen gelassen und dann die Stufen hinauf 
Richtung Kirche… ER HATTE ZWEI FREMDE 
HÄNDE angenäht bekommen und war auch IN 
KÖRPERHALTUNG und IM GEHEN GESTÖRT! 
Wer kann so etwas tun? BEIDE SEELEN 
WUSSTEN – die des Mannes, dem man die 
Hände abnehmen musste, bevor dessen Körper 
den Dienst aufgeben musste UND VOR ALLEM 
DIE DES MANNES, dem ja auch vorher DAS 
EIGENE genommen werden musste, bevor DAS 
FREMDE kam…! NUR EIN SOLCHES 
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SCHICKSAL zu sehen und dann an BRACO und 
BRUNO GRÖNING ZU DENKEN, die man 
denken und sagen ließ, dass es auf deren Wegen 
HILFE GAB UND FORTLAUFEND DANN DIE, 
die ebenso fehlorientiert UND 
PROGRAMMIERT stets nur  noch Falsches tun 
und sagen konnten – WIE ALLE, die Körper 
zerstör(t)en und FÜR GELD so tun, als ob die 
Hilfe NICHT VON DER NATUR KOMMT, wenn 
geholfen wurde FÜR WIRKLICHE 
GESUNDHEIT!!!  
DIE NATUR würde solch einen armen Mann 
gehen lassen – DEN KÖRPER AUS DEM LEBEN! 
Doch die Programmierung DER STAATEN ist 
hartnäckig und daher – WEIL ES UM TECHNIK 
GEHT – kann Mutter Natur das Leben nicht 
nehmen, UM DIESEM SOHN WIEDER EINEN 
GESUNDEN und vollkommenen Körper zu 
geben. ES IST DERSELBE MENSCH DANN, nur 
mit dem Aussehen, DASS ER BEI SEINER 
ERSTEN GEBURT HATTE – damals, als es NUR 
LIEBE gab auf Erden!!! SO ÄNGSTIGT UNS das 
Ansehen nicht mehr und wir SIND IM 
MITGEFÜHL FÜR DIESEN MENSCHEN, den wir 
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nicht kennen! WIR KÖNNEN IHM EBENSO 
WENIG HELFEN, wie alle anderen von 
MENSCH ZU MENSCH. Wir können nur dafür 
sorgen, DASS ALLE PROGRAMMIERUNGEN 
SICH ERLÖSEN und Strom und Technik 
verschwinden. Dann wird es sich zeigen, DASS 
MENSCHEN GANZ ALLEIN LEBEND WISSEN, 
was richtig und was falsch war UND WAS DIE 
NATUR GAB UND GIBT und was noch niemals 
die Welt!!! 
WIR SASSEN WIEDER eine Weile bei Ziegers 
und haben ein großes Glas Orangensaft 
getrunken und 2 Macarons mit Sahne gegessen. 
Wir haben gezeichnet und ausgemalt und einem 
Sperling etwas Brot gegeben. ALS WIR VORHIN 
AUS DEM FENSTER SCHAUTEN, kam solch ein 
Vöglein herangeflogen ins Blattgrün am Haus 
und setzte sich dann auf den Stengel einer 
Stockrose mit rosa Blüten… EIN LÄCHELN ist 
DIESES ERLEBEN immer Wert, denn es ist ein 
wertvolleres Geschenk, solche unvorhersehbaren 
Momente erleben zu dürfen, ALS EIN 
GESCHENK AUS DER STADT! In den 
SACHENgeschäften fordert man zur Maske auf, 
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die diese selbst meist tragen. WIR GEHEN 
LIEBER DORT, wo Gesundheit den sekundären 
Rang einnimmt! BEI ZIEGERS ist wieder ohne 
Maske alles normal geworden. NUR DIE FEINEN 
SACHEN VOM LEHRLING fehlen – das ist 
schade! 
ES WAR EIN WEIBLICHER GAST DA, der eine 
Art „FÜHRENDER REDNER“ ist – 
UNANGENEHM, weil es so laut ist. Und wir sind 
erinnert an derlei Situationen UND WIE MAN 
UNS SEIN LIESS FRÜHER! Es muss ein 
Programm geben FÜR REDNER UND 
SPRECHER, dass ausfindig gemacht UND 
GELÖSCHT WERDEN MUSS!!! Diese Dame 
erlaubte es einem alten Paar an einem unteren 
Tisch nicht, frei zu wählen und in Ruhe gelassen 
zu sein! Sie wollte, dass diese, obwohl diese erst 
gegessen hatten (WIE DIESE INFORMIERTEN), 
dass diese Kuchen essen oder derlei, DENN 
ETWAS SÜSSES ginge immer! Und sie sagte: 
„WIR LEBEN NICHT EWIG, also genießen Sie!“ 
FÜR WEN HAT DIESE DAME das ausgesagt 
UND WER WAGT ES SICH, derlei für alle zu 
sagen UND WER SPRACH DURCH DIESEN 
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KÖRPER in dieser Lautstärke, dass ALLE gestört 
worden waren? ES IST SAMSTAG, da geschehen 
ALLZU OFT diese Art von Erlebnissen UND 
STOLPERUNGEN, in denen Menschen sich weh 
tun könnten oder ANDEREN SCHADEN 
ZUFÜGEN! Ein jüngerer Herr mit Handy in der 
Hand WURDE AN DER TREPPE stolpern 
gelassen – beinahe mit REINFALL in den Tisch 
des Paares, das Süßes essen sollte UND EINEN 
BLUMENTROG hat es auch noch fast erwischt! 
Und eine andere Dame fiel fast die Treppe hinauf! 
HÄTTEN WIR NICHT SOLCHE 
ANGELEITETEN Stolperattacken selbst erleben 
müssen UND DAS HINFALLEN auf die Knie 
oder anders UND DAS DABEI FALLENLASSEN 
von dem in der Hand gehaltenen, WÄRE ES UNS 
SICHERLICH NICHT SO EINFACH GEWESEN, 
all das ALS ABSOLUT WAHR ANZUNEHMEN 
und den Weg des Geldes zu verfolgen UND WER 
DA WIE überall involviert war und blieb!!! 
IST GELD WIRKLICH ALLES WERT? Ist man 
würdig, MENSCH GENANNT ZU BLEIBEN, 
wenn man andere fallen lässt UND ES EGAL IST, 
ob Schmerz und LEIDVOLLES FÜR FAMILIE und 
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Freunde und MUTTER ERDE ENTSTEHT? Nein, 
ist es nie mehr – WEIL ALLE MENSCHEN 
GEMEINSCHAFTLICH in diesem 
GESAMTLEBEN ein und dasselbe LEBEN MIT 
DER ERDE und der Natur haben. UND SEIT 
UND DAS SO GANZ KLAR WIRD und auch, 
WIE KLEIDUNG und TÄTOWIERUNGEN auf 
uns einwirken (Nur mal ZWEI Beispiele hier.) 
UND DASS KLEIDUNG ALLEIN noch kein 
HARMONISCHES GESAMTBILD ergibt UND 
MAN EINDEUTIG SIEHT, dass man 
MENSCHEN mit Leuten mischte, damit die 
Richtigsten sich nie mehr wiedersehen, SIND 
WIR AUF ABSOLUTE ACHTSAMKEIT 
GEMEINSAM EINGESTELLT!  
Mutti war auf der Couch gelegen um 15 h, als wir 
kamen. RUHE oder Mittagsschlaf – ES IST 
LEIDER NICHT ein und dasselbe!!! VATI Otto 
Richard Schreber`s Schicksal ist genug 
kompliziert UND OHNE TROST und muss noch 
komplett GELÖST UND ERLÖST WERDEN, 
damit es FÜR ALLE WIEDER besser werden 
kann! MUTTER ERDE ist es, DIE ABSOLUTE 
KLARHEIT BRAUCHT und wir Menschen alle 
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auch!!! Mutti hat ihr Leben lang geholfen und 
gegeben UND DENNOCH LÄSST MAN 
SCHLECHT ÜBER SIE REDEN – ohne, dass sie es 
weiss. DOCH DIE TOCHTER SPÜRT VERRAT all 
überall UND MUTTER ERDE GIBT DIESEN ZU 
ANDEREN MENSCHEN, damit wir gemeinsam 
in diesem einen Familienschicksal UNSER 
GEMEINSAMES BEGREIFEN und nie mehr 
OHNE LIEBE leben wollen UND NUR NOCH 
MIT DEM RICHTIGSTEN MENSCHEN LEBEN!!! 
Wir wollen NIE MEHR NUR EIN DASEIN 
FRISTEN und hören auf DER HERREN UND 
DER DAMEN WORTE! Menschen kann man 
trauen und vertrauen UND DAHIN FÜHRT 
UNSER GEMEINSAMER ERLÖSUNGSWEG in 
und mit der Natur UND INES EVALONJA und 
denen, die Ines Evalonja vertraut und denen, die 
ihr vertrauen! WIR ALLE HABEN ZUM GLÜCK 
unsere eigenen Hände UND TUN, was uns durch 
LIEBE UND VERTRAUEN möglich ist!!! 
ES REGNET… DAS ist Freude! Als wir zum Haus 
liefen, erkannten wir schon ÜBER DEM HAUS 
BIS ZUM GARTEN HIN eine große Wolke und 
es fielen einige Tropfen nur. UND NUN 
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REGNET ES RICHTIG – das ist ein absolutes 
Naturwunder UND ERDENKINDER freuen sich 
über all das am allermeisten, WAS LEBEN GIBT 
und die Notsituation der Erde UND DER 
GESAMTNATUR verbessert!!!  Es ist ein ganz 
sanfter Regen, den man kaum sehen kann oder 
hören. DOCH INES EVALONJA hat von der 
Natur DAS GANZ FEINE ANNEHMEN von 
allem und allen GEGEBEN BEKOMMEN, damit 
es immer wirklich besser geht! SO KAMEN WIR 
HEUTE an einem grauen und eher unheimlich 
wirkenden Gebäude vorbei auf der 
Marienhofstraße. AUF MÄUERCHEN stehen 
STEINMETZarbeiten in Form von Urnen und an 
den Fenstern sind teilweise Gitter! MENSCHEN 
MIT SEELE würden da nicht freien Willens 
wohnen wollen! DOCH ES IST AUCH GARTEN 
DORT und der Mann grüßte auch schon UND 
DORT WAREN HEUTE FENSTER AUF zum 
Lüften. ES KANN ein gutes Zeichen sein FÜR 
DAS ERWACHEN!! 
REGEN…. Wie freuen wir uns plötzlich darüber 
– NUN, DA DAS LEBEN SICH WIEDER SICHT- 
und fühlbar zeigt und wir IM LEBEN 
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ANGEKOMMEN SIND und nicht mehr auf 
„REAKTIONEN“ warten oder hoffen, die noch 
nie hilfreich waren oder wurden!! 
GESTERN sahen wir eine kleinere Frauengestalt 
MIT EINEM GROSSEN MANN an der Seite. 
Dieser stützte sich mit dem gesamten Unterarm 
auf der Schulter der kleinen Partnerin auf. SO IN 
ETWA IST DIE SITUATION DORT, wo liebe 
Menschen UNTER DER FUCHTEL DES HERRN 
sind und nicht selbst erkennen, WAS NICHT 
PASST und dass es nie passen wird! UND DAS 
GIBT ES AUCH UMGEKEHRT und das gibt es 
auch in vielerlei Hinsicht so, DASS MAN WEISS, 
dass beide KEINE MENSCHEN MEHR SIND und 
man fast sicher sein kann, DASS DA AUCH 
FRÜHER NICHTS MENSCHLICHES innen drin 
war!!! 
WIR TRINKEN DAS BLUT DER ERDE – Rote 
Bete-Saft FÜR ALLE LÜGEN DER STAATEN und 
der Kirchen und Religionen und Lehren MIT 
FATALSTEN FOLGEN über Kriege, Medizin, 
Politik, Musik, Gemälde, Fotografien, Filme, 
Bücher, ARBEIT, Beschäftigte der Freizeit, 
MAHLzeiten… um wieder nur Einiges zu 
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nennen, WAS VERÄNDERT WERDEN 
MUSS(TE)! 
DA FLIEGT EIN SEGELFLIEGER am Himel – es 
ist LÄRM und dieser zerteilt DIE WOLKEN und 
all das, was wichtig ist in natürlicher Weise UND 
DIESER ERZEUGT WELLEN und in schlimmster 
Ansicht SITZT DA MINDESTENS EINER DRIN, 
der keine Luft bekommt UND ÜBER SEINE 
OHREN das empfängt, was diesen von 
NATÜRLICHER WAHRNEHMEFÄHIGKEIT 
herausnimmt! NUR OHNE HILFSMITTEL 
werden wir wieder GANZ MENSCH und uns all 
der FEHLINFORMATIONEN und 
FEHLINVESTITIONEN und 
FEHLORGANISATIONEN (Um wieder nur drei 
Situationen genannt zu belassen!) bewusst UND 
WOLLEN GANZ SICHER, dass alles Falsche NIE 
MEHR IN UNS und auf der Erde UND IM 
LUFTraum auftaucht! 
AUF DEM WEG AM TENNISPLATZ VORBEI 
am Morgen wurde wieder AUS MEHREREN 
DÜSEN AM BODEN der Platz bewässert. GEHT 
ES DENEN, die das anordnen, TATSÄCHLICH 
NOCH GUT? Wir können es eindeutig 
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verneinen! SCHAUT MAN SICH DIE NATUR – 
nur am Weg an, AN DEM AUCH DIESER 
EINGEZÄUNTE PLATZ LIEGT – an, erkennt 
man EINDEUTIG, dass die Natur Wasser braucht! 
DAS WASSER gehört nicht einzelnen Leuten 
ODER VEREINEN! Wasser wird dringend 
gebraucht UND DARF NIE MEHR 
VERSCHWENDET WERDEN! Das Wasser 
trocknet weg OHNE NUTZEN! Denn bei der 
Wärme und dem Wind, IST DER PLATZ GANZ 
SCHNELL WIEDER, wie zu vor! WER KOMMT 
für die Schäden der Natur auf UND WER FÜR 
DIE DER MENSCHEN UND TIERE im 
Besonderen? ALL DAS IST NIE MEHR EGAL!!! 
Gegenüber vom Friedhof und auch weiter weg 
am Weg SIEHT MAN DIE SCHLINGPFLANZEN 
SICH emporranken an den Bäumen…! MAN 
SAGTE EINST, dass Männer stark und weise WIE 
BÄUME SIND für Mädchen und Frauen! DOCH 
DIESE SIND NICHT MEHR SICHTBAR – sie sind 
VERFÜHRT VON ALL DEM, was kein Mensch 
braucht! SO IST ES WIE DAS HANDY, was der 
Mann, der fast gestürzt wäre, bei Ziegers, IN DER 
HAND HIELT, anstatt es nie mehr in der Hand 
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zu halten! ES IST SICHERER, die Hände frei zu 
haben. DAS ABFANGEN AM BODEN ist dann 
einfacher – man kann auch ABFEDERN SAGEN! 
Wenn jedoch das Körpergewicht zu viel wird, IST 
ES SCHLECHT UND DANN kommen leicht 
Brüche zustande. DOCH WENN MAN NICHT 
WEHLEIDIG IST und Kind der Natur UND 
ALLEIN MIT DER NATUR, gibt es auch dann 
DAS EINFACHE HEILEN nach und nach. SO 
HATTE INES DONATH einmal beim 
Volleyballspielen EINEN FINGER angebrochen 
oder gebrochen. ES SAHEN NUR IHRE AUGEN 
und die, die es wussten. ALLES WURDE HEIL 
ohne irgendetwas – auch Glaube braucht es dafür 
nicht. GIPS GAB ES FRÜHER ZUM GLÜCK 
NIE… jetzt jedoch sieht man diesen UND DER 
IST GEFÄHRLICH und der Haut unverträglich! 
EIN JUNGE LIEF HEUTE MIT EINEM 
SOLCHEN AN UNSEREN AUGEN VORBEI… 
und schon setzte MUTTER ERDES WARNUNG 
EIN und dass es FÜR KINDER IN DER DDE auch 
schon GIPSBETTEN GAB, wo der ganze Mensch 
ZWANGHAFT in Not gebracht wurde! UND ES 
ERINNERTE SICH VATI`s berechtigte Angst, 
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ALS MAN IHN IM BAD fallen ließ und man ihn 
ins Krankenhaus brachte – FÜR DIESE EINE 
IMPFUNG und weitere Folgen… UND SEIN 
NICHT DRAN KOMMEN WOLLEN und andere 
vorlassen – ES IST DAS KIND und es ist die Seele 
– WIR ALLE WISSEN IMMER MEHR, wem zu 
vertrauen ist UND WEM NIE!!! 
UNSER KÖRPER gehört NUR UNS UND 
MUTTER ERDE! Niemand hat darüber zu 
bestimmen oder zu verfügen- NICHT EINMAL 
ODER VOR ALLEM NICHT fehlorientierte 
Verwandte UND ÜBERSTUDIERTE Diplomierte! 
OHNE SEELENBEWUSSTSEIN geht nichts voran 
UND DOCH MUSS ES DAS! 
WAS MAN IM STAATSSYSTEM mit den 
Spirituellen und den Bürokraten und 
WISSENSCHAFTLERN und Uni`s so alles 
erschaffen hat via LIFEstream und Befragungen 
und BEFEHLSeingaben? Es werden noch viele 
Erinnerungswellen kommen: SCHALTET DAS 
SYSTEM AUS und schon geht es ALLEN 
zusammen besser und besser! „WER EINMAL 
LÜGT, dem glaubt man nicht.“  sagte man uns als 
Kinder. DAS IST ES, weshalb es mit dem 
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Vertrauen IN MENSCHEN so absolut hapert(e)! 
WIR MENSCHEN haben keine gruseligen 
Machenschaften und Situationen erschaffen 
UND KEINERLEI INTERESSE, dass auch es auch 
nur einem Menschen schlecht ergeht ODER 
SCHLECHTER ALS DEM VOLK! Volk und 
MENSCHENFAMILIE sind nie mehr dasselbe! 
LIEBE BRAUCHT MAN und Verstand UND 
NICHT GLÜCK UND ZUFALL! 
WIR MENSCHEN sind erlöst VOM 
ERLÖSUNGSWEG aller Arten – DER ERSTEN 
ART, der zweiten Art, der dritten Art! WIR 
MENSCHEN sind einfach nur Menschen und 
dadurch KINDER DER ERDE, die ZUR SONNE 
gehören UND SICH ÜBER DAS NEU 
ENTSTEHENDE LEBEN IN LIEBE freuen!! 
AUF DEM MARKT und auch in den VON 
NICHT EUROPÄERN geführten Obstgeschäften 
IST STETS DAS ZU SEHEN, was uns nicht egal 
sein kann! ES IST DER MENSCHEN EINZIG 
WICHTIGE NAHRUNG das reine und frische 
Obst. ES MUSS BEZAHLT WERDEN, obwohl die, 
die es erhalten, NICHTS ODER KAUM etwas 
geben müssen dafür. AUF DEM MARKT ist es zu 
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teuer UND ALLES WIRD hin und 
hertransportiert UND DAS MEISTE LANDET 
AUF DEM MÜLL! Das kann so nicht weiter 
gehen! MAN STUDIERT mit Brillen die Angaben 
auf Verpackungen, OB INHALTSSTOFFE 
DRINNEN SIND in Füllmitteln – ALSO 
ABGEPACKTEM, was man LEUTEN 
ANDREHEN KANN, jedoch nicht mehr und 
beseelten Menschen… JA NICHT EINMAL DEN 
HAUStieren möchte man mehr TROCKENfutter 
oder zermalmte Tierkörper mit irgendwas 
vermengt zum FRESSEN GEBEN! Wer wen 
wirklich gern hat? WIR FRAGEN ES BESSER NIE 
MEHR und lassen es besser ALLES aus unserem 
Zahlungsverkehr heraus! WAS NICHT 
ANGENOMMEN WIRD, kann es nie mehr 
geben! WIR MENSCHEN KENNEN UNSEREN 
BEDARF sehr genau: ALLES NATÜRLICHE und 
Ruhe und NIE MEHR BEATS AUS AUTOS, bei 
denen man NIE MEHR MENSCH WIRD!! 
DIE LIEBE IST KEIN PHÄNOMEN und zeigt uns 
keine Phänomene! DIE LIEBE FÜHRT UNS 
LANGSAM wieder hinein in unser geliebtes 
LEBEN – einfach, klar und wahr!  
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ES WAR AUCH EIN BAUM AM WEG, dessen 
Stamm vom EFAU ganz eingenommen war. DAS 
IST VIELLEICHT SO EIN DICKER BAUCH, den 
ein Mensch nur bekommen hat, WEIL EIN 
PROGRAMM dieses Schicksal diesem Menschen 
aufgezwungen hat! WIR MENSCHEN spüren den 
Verrat AN DER ERDE UND UNS MENSCHEN 
überall! UND SOLCH EIN MENSCH wacht auf 
und ist SCHOCKIERT und weint UND WIRD 
OFFEN FÜR ALLES, was je vorgefallen sein kann 
– SO ERLÖST DIESER MIT DER MUTTER ERDE 
allein ganz vieles, nicht nur für sich selbst! UND 
SOLCH EIN MENSCH, dem das niemand 
zugetraut hätte, HAT PLÖTZLICH 
FÄHIGKEITEN, die er NUR DEM INES 
EVALONJA-WEG zur Verfügung stellt, UND 
DAMIT ALLEN MENSCHEN, der Erde und der 
Natur. SO KANN ES SEIN, dass so ein Mensch 
ZUSAMMENHÄNGENDE NETZE erkennt und 
IN DER VIRTUELLEN WELT erkennt, was man 
alles an die HOMEPAGE und den Namen von 
Ines Evalonja Donath ANGEHÄNGT HAT AN 
FALSCHHEIT UND LÜGEN!!! 
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Wir hatten gestern im Internet eine solche 
Ansicht in vielerlei Weise! DER NAME WAR ZU 
LESEN bei der Auflistung des Firefox-Suchers 
MIT EINEM ANGEBLICH VON IHR 
STAMMENDEN WORTEN, die jedoch niemals 
Ines Evalonja geschrieben hat! Und so waren dort 
Videos zur Ansicht und vieles andere. 
WERBUNG hat man oft gemacht MIT DEM 
NAMEN ANDERER, doch gegeben hat man 
diesen NIE ETWAS VOM LOHN und Ertrag und 
den Geschenken und PREISEN FÜR BESONDERE 
FÄHIGKEITEN! Doch alles kann verändert 
werden – WAHRHEIT bringt Klarheit UND 
MUTTER ERDE hat man besser FÜR SICH 
eingestellt UND GEHT MIT IHR den Weg der 
Gerechten FÜR EIN WIEDER HARMONISCHES 
und ehrliches Leben: Einzeln und Zusammen! 
GELDER, die in die Rentenkassen einbezahlt 
werden mussten, OBWOHL DAS NICHT 
ERLAUBT WAR, da eine Firma derlei nicht 
anordnen darf (ERINNERN WIR UNS: 
Deutschland wurde zu einer GmbH, WEIL 
AMERIKA den Krieg für sich entschieden hatte! 
ALSO MÜSSEN DIE EINGEZAHLTEN GELDER 
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von denen, die arbeiten waren, AN DIE 
EIGENTÜMER – also das, was auf der 
Renteninformation als Guthaben ausgewiesen ist 
– AUSBEZAHLT WERDEN: Jetzt! Nicht dann, 
wenn die Gelder verschwunden sind und es 
wieder heisst: NICHTS MEHR DA, da kann man 
nichts machen! 
WÄHREN DIE ALTEN FUNKTIONÄRE und 
Krieg Treibenden und Befürwortenden und 
Ausbeuter DIE KONTEN VOLL HABEN und 
auch Witwer und Witwen, HABEN DIE LIEBEN 
MENSCHEN NICHT BEHALTEN und erhalten 
dürfen. UND DIESE „REICHEN“ und dennoch 
bettelarmen SEELENLOSEN HABEN HÖHERE 
BEZÜGE AUS DER RENTEN-, Beamten-, 
Kriegsversehrten-, BEAMTEN-, INVALIDEN-, 
UNFALL-, BERUFSUNFÄHIGKEITS-, 
BETRIEBSZUSATZversicherung JEDEN MONAT 
zusätzlich UND GÖNNEN ANDEREN NICHTS 
– wirklich gar nichts UND ZERREISSEN SICH 
NOCH DAS, was man den Tieren als das 
benannte, WAS BEIM MENSCHEN MUND 
heisst! SO GEHT ES NICHT MEHR WEITER!!! 
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DIE LIPPEN sind zart, weil die Haut sensibel ist. 
DAS HAT DIE NATUR SO GEMACHT und diese 
vertragen NICHT HEISS und nicht KALT! Und 
wenn WASSER fehlt, dann werden diese spröde 
und reißen oder springen auf. ES MIT WACHS 
zuzukleben, geht nicht UND DAS KÜNSTLICHE 
FETT ist alles nur Ablenkung VOM 
KERNPROBLEM!!! Leben braucht natürliche NIE 
UMWANDELBARE oder UMKEHRBARE 
Bedingungen und an denen HAT SICH NIE 
MEHR EIN MENSCH zu vergreifen oder 
TECHNIK oder IDIOTIE! 
Es entscheidet sich nichts mehr ohne unser 
Zutun als Menschen. NUR MENSCHEN leben in 
vollkommener Wahrheit. NIEMAND WUSSTE, 
dass schon seit Jahren ALL UNSERE 
EINKÜNFTE und Ausgaben UND UNSER 
TAGESABLAUF bekannt und genutzt waren und 
blieben UND SO UNSER LEBEN reorganisierbar 
DURCH FREMDE! Fremde deshalb, WEIL 
MENSCHEN SOETWAS NIEMALS TUN 
WÜRDEN! Niemals! 
„GIB NICHTS ZU ANDEREN, uns hat auch 
niemand geholfen.“ So etwas KÖNNEN 
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MENSCHEN sich nicht ausgedacht haben. MAN 
LIESS ES JEDOCH MENSCHEN wie einen 
Automaten aussagen! MENSCHEN LEBTEN 
SCHON IMMER ANDERS – meist ganz einfach 
und daher sparsam. DAS DANKESCHÖN DER 
BANKEN WAR – diese hatten ja 
ZINSeinnahmen dadurch – DASS DIESE ALTEN 
MENSCHEN, die ihr Leben lang schwere 
Arbeiten ausführen mussten, BEKLAUT 
WURDEN oder betrogen in den Aussagen. 
VERSCHWUNDEN ist nicht verschwunden. 
IRGENDWOHIN sind die Gelder immer 
geflossen UND NIEMAND IST MEHR 
UNAUFFINDBAR!!!  
DAS STEUERPARADIES DEUTSCHLAND für 
ausländische Firmen, DIE NIE ETWAS ZAHLEN 
MUSSTEN und dafür alles umsonst nahmen: 
AUCH KINDER UND ELTERN als Pfand oder 
Grundeinkommen oder SERIE FÜR 
VERBRECHEN! 
DIE NATUR IST WEISE und all das hat nichts mit 
der LOGIK der Leute zu tun, die dem Geist des 
Geldes folgen mussten und FREMD 
GESTEUERTEM Arbeitsaufkommen und 
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Tätigkeiten während und nach der Arbeitszeit! 
DIE WÜSTE SOLLTE NIE MEHR BEWÄSSERT 
WERDEN. Die, die dort waren, WAREN NICHT 
UNSERE FAMILIEN DER LEBENDEN 
MENSCHEN IN LIEBE… es waren stets die, DIE 
DIE MUTTER ERDE beraubten UND 
SCHLACHTETEN und meuchelten und 
RAUBBAU betrieben im Tagebau und UNTER 
TAGE und SAMMELTEN und ver- und 
ankauften und zum GLÜCKSSPIEL anleiteten 
und DEN KÖRPER AN ALLES SÜNDHAFTE 
BANDEN…! MAN HAT SICH dringend 
gebrauchte Wasservorräte gestohlen, die dort 
gebraucht waren, wo sie waren! WEDER die 
Heilige Mutter Gottes gibt es und so kann diese 
nicht helfen UND MARIA UND JESUS nicht und 
Buddha nicht und der Dalai Lama nicht und 
KEIN GURU und kein Politiker und kein 
Freund… NUR DIE NATUR brachte uns wieder 
ZUSAMMEN IN DER FAMILIE DURCH 
UNSERE SEELEN und durch die Bücher, um die 
es immer wieder hier und dort geht _ OHNE 
ETWAS ZU SAGEN oder mal etwas zu Ines 
Evalonja hinzugeben. MUTTER ERDE WEISS 
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ALLES, was gespielt wurde UND WER 
GENOMMEN HAT VIEL und gegeben hat nie!  
UNSER LEBEN wird erst dann wieder WIRKLICH 
schön, wenn die Erde gerettet und frei vom Netz 
UND DIE MENSCHEN WIEDER RUHIG und 
DAS GESAMTLAND EUROPA BEFREIT für uns 
Menschen. UND DOCH gehören nun die 
AUFLÖSUNG aller Rätsel dazu, die erschaffen 
wurden FÜR EIN SPIEL mit den Menschenleben 
UND DIE RÜCKGEWINNUNG für 
Ausschließlichkeit IN LIEBEVOLLER 
ACHTSAMKEIT für bereits Getanes…! 
Ausschließlichkeit ist für Menschen absolut 
bindend – ohne Ausnahme! Diese haben wir 
gegenüber DER ERDE IN ERSTER SICHT, dann 
gegenüber unserer ehemaligen FAMILIE und 
sodann FÜR DEN EINEN, EINZIGSTEN 
MENSCHEN, mit dem wir EWIG VERBUNDEN 
SIND – komme, was da wolle!  
WIR GENIESSEN GERN und wir leben ewig. 
DAHER LEBEN WIR NICHT in einer Abfolge 
von letzten Tagen und auch nicht von immer 
wieder NEUEN ANFÄNGEN! Es gab von Beginn 
allen Lebens an NUR EIN LEBEN und seitdem 
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sind wir IMMER WIR GEWESEN. Auch wenn es 
anders dargestellt war und blieb, IST DIE 
WAHRHEIT war und logisch FÜHLT MAN DAS! 
 

 
 

Immer wieder gings und geht’s darum, dass 
ANDERE SCHRIEBEN UND REDETEN durch die 
ZIELEGERICHTETE VERNICHTUNG über die 
LEIBER und MENSCHENKÖRPER die man sah 
oder auch nicht UND SO WURDEN AUCH DIE 
EDENMENSCHENKÖRPER benutzt uns 
ausgenutzt WIE SPIELZEUGE! DOCH DER 
ZEUGE DES SPIELS ist stets dageblieben – DER, 
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DEN NIEMAND SAH!!! Alles ist schon so so so 
EDENGUD geblieben nun! 
 
Nachfolgend EINIGE WORTE AUS EMAILS 
nach dem GLÜCKSBRIEFSENDER… WER 
ERHIELT und wer schrieb und wer HIELT AUF 
und wer an und wer GAB AN und wer weiter? 
 
Betreff: Re: Ein letzter Gruß... 
Datum: 2017-12-28T19:13:04+0100 
Von: "Beate Führer" <beate.art@gmail.com> 
An: "ines.donath@t-online.de" <ines.donath@t-
online.de> 
 
Liebe Ines, 
Dankeschön!  
... welch wunderbare Worte 
... die Sonne - Gottes Liebe - strahlt durch Dich 
hier auf Erden noch viel schöner! Schön, dass es 
Dich gibt - JA - so manche Wunde im Herzen 
darf auch durch Dich und Deine wertvolle Arbeit 
- heilen. 
Ich sende Dir mein Gedicht zur 
Wintersonnenwende (21.12.2017) mit 
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- welches mir spontan in den Sinn kam ... 
reinfühlen; wenn Du magst darfst Du es auf der 
"Glücks-Zentrale" auch gerne veröffentlichen: 
 
"Sonnenstrahl Du mein Lebensfunke - wärmende 
und heilende Kraft. Strahlende Augen - 
strahlendes Herz - ein sonniger - friedvoller 
Mensch sein. Unendliche - bedingungslose Liebe 
- die Vater Sonne mit Mutter Erde eint." 
 
bf2017 (Beate Führer - aus meiner neuen 
Gedichte-Sammlung:"Seelensprache sprechen") 
 
Ja, der Friedens-Dialog beginnt innen - mitten 
in unserem eigenen Herzen, wir sprechen 
sozusagen "Seelensprache" - so möchte ich es 
ausdrücken, Du sprichst von "Seelennahrung" 
und doch meinen wir das Selbe - wie 
wunderschön ... ... und wir verstehen uns auch 
wortlos, mit einem Lächeln auf unserem Gesicht 
und strahlenden Augen - einem strahlenden 
Herz. Unser Verstand wird geführt vom Herzen - 
engelsgleich - wie Du, - und so erwachen die 
Menschen in und mit Gottesliebe und in 
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Weisheit, die sie berührt - sie wärmend 
durchströmt - und die sich gerne verteilen 
möchte ... durch wahre Lebensfreude und 
Mitgefühl – Liebe - die die Erde - und alle 
Menschen befruchtet ... 
Beste Wünsche für Deinen weiteren sonnigen 
Weg - liebe Ines - Du Engel, der hier auf Erden 
waltet <3 
In Liebe 
Beate 
 
-----Original-Nachricht----- 
Betreff: Re: Ein letzter Gruß... 
Datum: 2017-12-28T21:17:20+0100 
Von: "Papaiah Setty Govinda" 
<papaiah.s.govinda@gmail.com> 
An: "ines.donath@t-online.de" <ines.donath@t-
online.de> 
  
DanKe liebe Ines   
Für deine unendliche Liebe und Treue  
Dir auch ein gesegneten Tage und bester 
Gesundheit im Jahr 2018  
Viel Erfolg und Zufriedenheit  
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Wünsche ich dir vom herzen  
Govinda  
Großherzigkeit  
Wenn ich meine Liebe nur auf ein oder zwei 
Menschen beschränke, wird die Quelle allmählich 
versiegen. Wenn ich lerne, in meinem Herzen 
Liebe zu entwickeln und sie jedem, dem ich 
begegne, auf eine stille Art zukommen lasse, 
wird sie jeden Winkel meines Lebens erhellen 
und schmücken. 
 
Original-Nachricht----- 
Betreff: AW: Ein letzter Gruß... 
Datum: 2017-12-29T12:54:07+0100 
Von: "hewilczura@t-online.de" <hewilczura@t-
online.de> 
An: "ines.donath@t-online.de" <ines.donath@t-
online.de> 
  
Liebe Evalonja, 
herzlichen Dank für deine lieben Wünsche. 
Auch ich wünsche dir alles Liebe und Gute für 
das neue Jahr 2018. 
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Schön, dass es uns gibt und dass es uns so gut 
geht.  
 
P.S.: darf man deine Bilder der Glückszentrale 
auch teilen? Es wäre schön, wenn noch mehr 
Menschen auf deine schöne Seite aufmerksam 
gemacht würden. 
Alles alles Liebe 
Gisela Wilczura 
  
 
Lieber Weihnachts-Engel, 
  
... ohne Worte ... 
GAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAANZ 
GAAAAAAAAAAAAAAANZ besonders und 
Herz-Berührend ... 
Einfach nur DANKE  
Liebe Vorweihnachtliche Grüße in dieser so 
Heiligen Woche 
und eine liebe Umarmung 
Johannes 
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Liest Evalonja diese ZEILEN DERER, die 
KIübernommene waren und sicherlich noch sind, 
kann man nicht lachen und weinen auch nicht. 
MAN IST ALS EDENMENSCHEN IN DEM 
KLAREN ERKENEN DESSEN, was diese 
fortdauernde LÜGENMASCHINERIE erschaffen 
hatte IN DEN VERGANGENEN ZEITEN, die 
nicht in der Vergangenheit enden und nicht in 
der Zukunft, sondern IMMER PUNKTGENAU 
BEI DEN VERBRECHERN EINZELN! Das ist 
nicht jammerschade, sondern die EINZIGE 
MÖGLICHKEIT GEBLIEBEN, dass die Mutter 
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Erde und Vater Sonne und EDEN ALS 
GESAMTNATUR befreit werden von der 
DIKTATUR und dem DIKTAT und dem 
ROBOTDIKTATOR! DAS TOR ZUR NACHT IST 
SCHON ZU und in der Nacht ist DIE GESAMTE 
WELTKUGEL SCHON und mit dieser alle, die 
sich aufregen wegen derer, die nicht das sind, was 
diese vorgaben zu sein… FRAU SCHUMANN 
regte sich heute auf wegen jemandem mit 
ungekämmten fettigen Haaren, der etwas nicht 
so machte, wies Frau Schumann denken sollte. 
DIE, DIE FÜR MUTTER ERDE UND VATER 
SONNE UND EDEN LEBEN, sind die, die DAS 
SAUBERE WASSER wichtiger nahmen und 
nehmen, als CHEMIE UND 
WELTSAUBERKEITSFIMMEL MIT IMMER 
MEHR GIFTSTOFFEN. Evalonja weiß nicht, um 
wens ging, jedoch kennt Evalonja den 
SCHUMANNSHOP und DAS VERBOTENE 
WARENANGEBOT… und der Gatte von Frau 
Schumann ist nicht das, was man „GEPFLEGT IM 
ÄUSSEREN ERSCHEINUNGSBILD“ nennen darf! 
IMMER HATTENS DIE LEUTE VERSÄUMT, sich 
im Fokus zu behalten und nicht über andere zu 
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schelten! DIE MEINUNGSMACHEREI blieb eine 
SCHLIMMSTE SEUCHE und so das 
EMOTIONALprogramm, durch das DIE HITZE 
erschaffen wurde MIT DER SICHTBAREN KÄLTE 
und also GEFÜHLLOSIGKEIT! Und wenn man 
„KUNDSCHAFT HAT“, dann ists GANZ 
UNANGEBRACHT diese in derlei 
PSEUDOPROBLEMEN hineinzubringen und in 
DIE KETTENBILDUNGSGEFAHR! Doch auch ist 
richtig, dass DIESE LEUTE von dieser 
KETTENBILDUNGSGESCHICHTE nichts 
erfuhren in Meißen und anderswo. DOCH 
HÄTTEN DIESE DIE ZEIT NICHT MIT 
SINNLOSIGKEITEN vertrödelt und nicht 
rungestanden und rumgesessen und nicht 
geraucht und all das UNS ANSTELLE DEM 
LIEBER DIE BÜCHER von Ines Evalonja gelesen 
oder DEN LÄDEN ZUGEMACHT, wenn nichts 
los ist und IN DER NATUR RUHE 
ANGENOMMEN und das, was nur die Natur 
geben kann, WÄRE VIELES ANDERS 
GEKOMMEN und viele wären dann NICHT IN 
DIESE SCHLIMMSTE GEFAHR ALLER 
WELTZEITEN hineingeraten. WER SCHULD 
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DARAN IST, dass die Bücher nicht gelesen 
werden konnten/durften? DIE WELTREICHSTEN 
und doch WELTÄRMSTEN und 
WELTDÜMMSTEN IDIOTEN! 
 

 
 
„Jeder Impfstopp kostet 300 Millionen Euro. 
Lockdown bis nach Ostern. Schulen wieder 
dicht?“  
 
DAS IST SCHLIMM, dass das NIEMAND IN 
RICHTIGER SICHT HAT! Was interessieren 
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GELDVERLUSTE, wenn durch die IMPFUNGEN 
VERGIFTUNGEN GESCHEHEN und also OPFER 
ERSCHAFFEN? FÜR IMMER SOLLTEN PER 
VERBOT FÜR IMMER SÄMTLICHE 
IMPFUNGEN UND SPRITZUNGEN UND 
INFUSIONEN GESTOPPT WERDEN und das 
OHNE WIDERREDE UND OHNE 
ZUWIDERHANDLUNGEN!! SIND SIE TAUB 
UND BLIND oder was? Was der LOCKDOWN 
IST? Das AUSSCHALTEN ALLEN LEBENS! DIE 
VERBRECHER SIND KRANK GEMACHTE VOM 
KI-ZENTRUM mit unkontrollierten IRREN 
GEDANKEN! Und so ist nun auch das 
SCHRIFTLICH FIXIERT!  
 
MEISSEN IST WIE AUSGESTORBEN – kaum 
jemand zu sehen, weil DIE SCHWERREICHEN 
DIE, DIE NOCH KAUFEN KÖNNEN, IN DIE 
HANDELSKETTENLÄDEN leiten und das per 
ROBOTPOGRAMMIERUNG! ALLES PALETTI? 
BEI IHNEN SICHERLICH NICHT!!! 
 
WIE IN DEN TOURISTENZENTREN WURDE ES 
– eine zeitlang HOCHBURG UND DIE NATUR 
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VERNICHTET FÜR IMMER NEUE QUARTIERE 
und dann blieb dort „TOTE HOSE“ und das 
NICHTS MEHR! SIND SIE KRANK GEBOREN? 
JA! Das ist die Schuld von KI und von denen, die 
auch vom ROBOT GESTEUERTE SIND!  
 
Überall TRAUERMUSIK oder SINNLOSES 
GEREDE oder der HANDYBLICK und 
ABSLENKUNG VON DER WIRKLICHKEIT! 
Mutti ist SCHWERHÖRIG GEMACHT und 
MUSS DURCH TOTALZUSTARKE 
BRILLENGLÄSER gucken und alles das ist 
ATTENTAT und dieses hatte AUSWIRKUNG 
AUF ALLES UND JEGLICHES und deshalb kams 
dazu, dass beinahe ALLE ABGENIPPELT 
WÄREN mit Erde und GESAMTNATUR! Es gibt 
diese TOTALGESTÖRTEN, dies mal ausprobieren 
sollen und dadurch wollen, wies wäre, wenn da 
KEINE ERDE UND KEINE SONNE MEHR 
WÄRE. DOCH DAS PROBLEM IST, dass dann nie 
mehr Leben möglich wäre und auch, DASS ES 
EDENMENSCHEN GIBT, DIE LEBEN SOLLEN 
MIT ERDE UND SONNE FÜR DIE 
GESAMTEDENNATUR und dafür wurde DEN 



85 

 

EDENMENSCHEN DAS LEBEN GEGEBEN und 
nun DER 
EDENSEELENMENSCHENWAHRHEIDWEG 
mit Natur von Eden. WIES IHNEN GEHT? AM 
ALLERSCHLIMMSTEN! Denn wenn man 
EDENWAHRHEID ablehnt und der Lüge 
Glauben schenkt, dann gings noch nie gut. 
Evalonja schreibt WAHREIT AUS DER 
WIRKLICHKEIT und ließ und lässt erkennen, was 
KI in der Lage war und ist, zu tun gegen 
LEBENDE! Wer TOTSEIN will oder es nicht will 
und jedoch NICHT FÜR EDEN LEBT, wird KI 
kennenlernen wie KI in allerschlimmster Art ist, 
bis es keinerlei BÖSE GEDANKEN MEHR GIBT 
und kein KI mehr! 
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KI WOLLTE UND WILL NUR NOCH 
BELIEFERNG DIREKT AT HOME und das wäre 
DAS ENDE FÜR DIE NATUR UND DAS LEBEN! 
Nie mehr bewegen und nur noch drinsitzen und 
drinliegen und NUR NOCH EINZELNE 
SCHRITTE TUN IST DER HEIMGANG UND DAS 
ALS GRABSTEIN ENDEN! Und das ists, was 
HERAUSGEFUNDEN WERDEN MUSSTE! So 
sind alle OHNE BILD mehr informiert und IN 
WAHRHEID! Machen SIE DAS BESTE DRAUS! 
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GEFÜHLE GEHÖREN ZUR EDENLIEBE und 
SOMIT GIBT’S NUR EDENGEFÜHLE und diese 
HABEN NUR EDENMENSCHEN und diese 
brauchts FÜR EDEN UND MUTTER ERDE UND 
VATER SONNE und die Edenmenschheid, die 
nie mehr EDENMENSCHHEID sein konnte 
wegen der TOTALWAHNSINNIGEN 
WELTWINZLINGE!  
 

 
 
DIE DÜMMSTEN GEWALTTÄTER wurden 
DUMMFRECH und immer übler durch KI und 
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gaben ANORDNUNGEN über Menschenkörper 
wie Muttis und doch auch LEIBER DER 
STADTSTAATEN und tatsächliche KLONE auch. 
Und was auffiel, fiel auf mehr und mehr! 
 
„DIETER BOHLEN humpelt an Krücken“ – wie 
kams dazu? WIE KAMS DAZU, dass dieser in so 
schlimmster Art im TV zu hören blieb? DAS 
ALLES IST KI und wie man mit 
UNSCHULDIGEN AHNUNGSLOSEN umging, 
wurde GESEHEN UND ERZÄHLT und niemand 
machte etwas dagegen, sondern wegen der 
GELDER immer mehr dafür, dass es SCHLIMMER 
BLIEB! DEN BOHLEN VERMISST DIE NATUR 
NICHT, sondern hätte diesen schon längst 
ENTMÜNDIGT und alle Fernsehformate 
abgeschafft UND ALLE WURDEN DOCH 
BEREITS TOTAL VERBOTEN! DER DIETER 
BOHLEN HAT SICHERLICH MEGA GELD? 
ODER IST DER AUCH SCHON IM 
SCHULDEN_KARTELL? 
 
„BEKENNEN SIE FARBE!“ Was bedeutet das 
genau? DIE WELT IST TÖTLICH!!! 
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Eden hat ALLES DAS, was einfach bleibt und 
DURCH UND DURCH NUR 
LEBENFREUDEEDEN und was EDEN den 
EDENMENSCHEN noch alles schenken mag und 
kann, bleibt nicht nur vorerst unbekannt, 
sondern für immer, weils sonst kein Edenleben 
wäre! EDENMENSCHEN WERDEN WIEDER 
ALLES DAS IN ZWEILICHHEID TUN und nur in 
der Edenfamilie, was durch KI unmöglich 
gemacht wurde, weil JEDE BEWEGUNG 
AUFGEZEICHNET WURDE und analysiert und 
ans STERBEN gebunden! SIE SIND MIT KI 
MONSTER GEWORDEN und bemerkens nicht 
mal! SÜNDE IST SCHLIMM UND SCHLIMMES 
GABS AUF DER ERDE VOR DER WELT nie! Und 
so gibt’s nun nach und nach DAS EDENLEBEN 
NACH DER WELT!!! 
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NIE MEHR NACHBEARBEITETE BILDER und 
nie mehr vorgefertigte BEDINGUNGEN und nie 

mehr VORFOKUSSIERTE EINSTELLUNGEN! 
 

NUR NOCH DAS REINEDENNATÜRLICHE 
WIRKLICHE LEBEN! 

 
Das Bild von JESUS erinnerte sich, dass DER 
LEIENDECKER malen musste… JESUS, der im 
SONNENLICHT IST und denen in der NACHT 
die Masken abnimmt. DOCH DAS IST EIN 
TOTALUNMÖGLICHES PROGRAMM! Alle, die 
MASKE TRAGEN PROGRAMMIERTEN FÜR 
ANDERE, sind unrettbar Verlorene UND 
VERFOLGTE STRAFTÄTER UND STRAFFÄLLIG 
GESTELLTE!  
 
EDENMENSCHEN WISSEN, dass dieser FOKUS 
AUF EINEN oder EINE oder EIN PAAR DER 
WELT zur SCHLIMMSTEN SEUCHE WURDE; 
wozu auch die PROGRAMMIERTE 
WELTFAMILYIDYLLE wurde, die nichts von alle 
dem gewesen blieb oder hätte sein oder werden 
können, WAS EDENLIEBE IST UND BRAUCHT 
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und also EDEN und ERDE UND SONNE und die 
EDENMENSCHHEID! Edenmenschen trugen 
keine Maske oder hörten damit auf! Natur von 
Eden weiß, wo wer ist und WER GERETTET 
WERDEN MUSS und kennt auch den 
MOMENTUMmodus!!! WANN WAR DER 
MOMENT, an dem die EDENMENSCHENSEELE 
VON Evalonja von Eden wieder IM KÖRPER 
blieb und alles das zu tun begann, was das 
EINZIGE WURDE UND BLIEB, was DAS 
GESAMTLEBEN RETTEN KONNTE und das 
FÜREINANDER MITEINANDER LEBEN MIT 
ERDE UND SONNE UND EDENals 
Edenmenschensöhne und 
Edenmenschentöchter? WAS DAS WICHTIG 
MACHT? Sie hatten sich erlaubt, zu entscheiden, 
wer leben darf und wer nicht und HATTEN 
DIESES RECHT NIEMALS! Und so soll SIE  NUN 
EREILEN IHR EIGENS HERGESTELLTES 
SCHICKSALSPROGRAMM MIT ALLEN 
MÖGLICHKEITEN! 
 
„SAGEN SIE UNS NICHT BESCHEID!“ 
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Eden wartet nicht auf Weltbescheide, um SICH 
ALS GESAMTNATUR zu retten und ERDE UND 
SONNE UND DIE EDENMENSCHEN, die für 
diese RETTUNG ZWINGEND WICHTIG 
WURDEN UND BLIEBEN!!! 
 
WARTEN SIE AUF DEN BESCHEID DER 
ÄMTER? Sie hatten NIE DAMIT ZU TUN AUF 
DER ANDEREN SEITE, wos ums ÜBERLEBEN 
STETS GING UND DEN 
SCHULDENAUSGLEICH, die SIE VERURSACHT 
HATTEN STETS! Und das ist nie richtig 
geblieben, das die, die DER MENSCHHEID ALL 
DAS LEID UND DIE NOT ANGETAN und 
dadurch auch immer MUTTER ERDE UND 
VATER SONNE UND GANZ EDEN, niemals je 
Strafe erhielten und immer DIE FETTE KOHLE 
EINSTRICHEN UND SICH BENEHMEN 
KONNTEN, wies nicht einmal hätte geschehen 
dürfen. SO MUSS NUN NACH UND NACH 
ALLES WIEDER RICHTIG WERDEN und richtig 
bleibt NUR EDEN ALS 
EWIGOBERESEDENGUDSLEBEN! 
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ANWEISUNGEN SIND MIT GELD 
VERBUNDEN und auch mit denen bei der 
Arbeit. UND DAS ISTs schon, was EIN ROBOT 
durcheinander bringen sollte. SO ERHIELTEN 
DIE SCHWERSTVERBRECHER GELD und die, die 
nie arbeiten durften, um EDEN WIEDER 
OBERSTÜTZEND DAS WERDEN ZU LASSEN; 
WAS EDEN WERDEN MUSS FÜR LEBENDE 
EDENMENSCHEN, bekamen keine 
Geldanweisung und dafür BÖSESTE 
WORTANWEISUNGEN. So bleibt auch das in 
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wenig schriftlich dargelegt, weils VIEL ZU VIELE 
MENSCHEN und auch EDENMENSCHEN betraf 
und vielleicht noch betrifft und weils nie mehr 
umgekehrt laufen soll und also DIE 
VERBRECHER DIE ANWEISUNGEN VON 
EDEN befolgen MUSSTEN UND MÜSSEN und 
das nicht getan hatten und haben, muss DE 
ENTMACHTUNG und ENTMÜNDIGUNG und 
ENTEIGNUNG FOLGEN ÜBERALL, wo man 
Eden entehrte und entehrt und also DIE 
GESAMTNATUR und Erde und Sonne und die 
LEBENDE EDENMENSCHHEID! 
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SOLCHE MILCHKANNEN gefüllt mit MILCH 
musste VATI OTTO RICHARD SCHREBER 
abholen in der Molkerei und ausliefern und mit 
einem FEINFÜHLENDEN MENSCHENKÖRPER 
tragen und wuchten UND IN EINEM LAUTEN 
LKW FAHREN! Und das alles blieb nur möglich, 
weil man DAS WAHRNEHMEN DES KÖRPERS 
abschaltete und also das NATÜRLICHE 
ERKENNEN, was richtig ist und was nicht! NIE 
hätten Menschen/EDENMENSCHEN und auch 
die gezüchteten Leiber MILCH VON TIEREN 
trinken dürfen und nie hatte es ARBEIT GEBEN 
SOLLEN! NICHTS BLIEB VERGESSEN IN DER 
EDENLEBENSEELE und das, was DAS 
WELTWERK aufzeichnete und filmte und 
veränderte und manipulierte ist in genügender 
Art BEWIESEN SCHON! Was Sie ALLEIN DER 
FAMILIE SCHREBER UND DER FAMILIE von 
Eden angetan hatten und haben? Was SIE 
DADURCH EDEN und ERDE UND SONNE und 
der GESAMTEDENMENSCHHEID ANGETAN 
HABEN? DAS ALLERSCHLIMMSTE! Und daher 
gibt’s DIESE EINE VERDIENTE WIRKLICHE 
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STRAFE, derer SIE NICHT ENTKOMMEN UND 
ENTRINNEN! 
 

 
 
GEGENSEITIGKEIT, ist NIEMALS JE ETWAS 
GUTES GEWESEN! WIE DU MIR, SO ICH DIR 
gabs immer nur zu Gunsten DES ABGRUNDTIEF 
BÖSESTEN! Wer AUGEN HAT, DER MÖGE 
SEHEN DIE WIRKLICHKEIT!! 
 
Edenmenschen können nun mehr und mehr 
wieder NUR FÜR DIE NATUR LEBEN und diese 
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wieder so FÜHLEN UND ERKENNEN, wie 
niemals vorher mehr! UND DAS ISTs, was NUR 
EDEN uns Edenmenschen wiederschenken 
konnte und nichts höheres im WERT konnts 
geben!! 
 
PASSEND--- SCHAUEN SIE DIE BEIDEN 
WORTE AN, aus denen dieses Wort gebastelt 
wurde! PASS – FUSSBALL, BERGROUTE und 
WELTdokumente UND DURCH ALLES GABS 
NUR MORDE UND UNFÄLLE UND 
SCHEREREIEN UND GEWALT UND ÄRGER 
UND ZU FLÜCHTLINGEN GEMACHTE UND 
LÜGEN UND NOT UND LEID UND SCHMERZ 
UND TRÄNEN UND KRANKHEITEN UND 
dieses GIPFELTE IN DER PANDEMIE DES 
WELTWEITEN STERBENS… DIE WELT 
KONNTE NICHTS PASSEND MACHEN IM 
SINNE VON GUT UND BESSER FÜR DIE 
NATUR und alle Menschen! Daher sind 
EDENMENSCHEN wiedergeboren worden, UM 
DAS GESAMTEDENLEBEN ZU RETTEN MIT 
ERDE UND SONNE UND EDEN und Natur von 
Eden! WAS WIRKLICH WAHR GEWESEN, blieb 
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absolut wahr und was ABSOLUT WAHR BLEIBT, 
kann nicht unwahr sein! EDEN HATTE UND 
HAT DAS ALLEREINZIGSTE STIMMRECHT und 
die Welt hat keine Wahl je zu haben gehabt! 
EDEN BESTIMMT und dafür bauchte EDEN DIE 
EDENSÖHNE, dies wissen, dass diese mit 
Evalonja von Eden diesen EINMALIGEN 
EINZIGLICHEN EDENLEBENRETTWEG gehen 
mussten, ohne dass diese sich in diesen 
Weltzeiten hatten begegnen dürfen oder 
absprechen oder miteinander alles tun in 
sichtlicher Weise. DOCH ES BLEIBT SICHER, dass 
EDEN DAS EINZIGE EDENLEBENWUNDER 
blieb und uns durch den einigen 
Edenmenschenfreund führen ließ und lässt für 
immer, solange es EDEN GEBEN WIRD mit uns 
Edenmenschen! 
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2sprachig aufwachsen und IN DER WELT 
WELTLING gewesen sein zu müssen oder es sein 
zu müssen bis zur Abschaltung, ist nichts GUTES, 
sondern STAATSVERBRECHEN und 
Vielsprachige sind noch ärmer dran – ALLES 
SPRACHFIXATEURE!  
 
EDEN BLIEB DAS EDENHEILIGEINFACHE und 
in diesem MUSS DAS VERSTANDENSEIN UND 
VERSTANDENWERDEN OBERWICHTIGST 
geblieben sein im EDENWERDEN und somit 
musste eine UNVERWECHSLICHHEID gebracht 
werden, die sich durch die Edenmenschenseele 
schenkt! Dadurch können Edenmenschen 
erkennen, wenn KI spricht! 
 
EVALONJA HATTE HEUTE EINE 
„BELUSTIGUNG“ ERZEUGT für die, die besser 
niemals je BELUSTIGUNG hätten haben und 
erzeugen wollen! KI LIESS EVALONJA SAGEN: 
„ICH BINS…“ Doch Evalonja bemerkts sofort 
und DER KLEINE auch! Was SIE SIND und was 
SIE ERWARTET? Sie werdens FÜR SICH 
ERHALTEN und niemand wird IHR „HILFE!!!“ 
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hören – auch nicht, wenns STUMM IST oder PER 
GEBET! Wenns das nun mal nicht gibt, was sie 
VORLOGEN UND LÜGEN LIESSEN, dann ists 
EINBILDUNG UND DAS WAR SCHON IMMER 
DAS ALLERGEFÄHRLICHSTE und wurde als 
SCHIIOPHRÄNIE und PSYCHOSE z-B. 
diagnostiziert und dafür gabs GEWISSEN 
HÄUSER und auch BEKLEIDUNG UND 
ARMHALTUNGEN die daraus resultierten. WAS 
FEINFÜHLENDEN MENSCHEN und 
Edenmenschen und Edentieren angetan, hat SIE 
NICHT interessiert und wenn dann nur der 
SENSATIONSlust wegen UND DEM SICH MEHR 
FÜHLEN! Doch SIE WERDEN NUN IN 
ANDERER ART EINGESTELLT! 
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„VORN ÜBERBEUGEN, damit man nur noch 
den Hintern sieht!“ Das ist eine 
PROGRAMMIERUNG VOM HERRENPFAD 
DER WIDERLICHSTEN SÜCHTE! Und Mutti 
musste so HEUTE ETWAS vom Boden aufheben 
und auch im Garten arbeiten. UND IMMER 
GEHT’S UM DEN HEILIGEN 
MENSCHENKÖRPER und Edenmenschenkörper 
und was GUTTUT und was nicht und was DIE 
EINZIGKRANKEN ALLES MIT DEN KÖRPERN 
machten und machen ließen VON HINTEN und 
VON VORN! WEM WOLLTEN SIE WAS 
BESORGEN UND WESWEGEN? Überlegen SIE 
GANZ GENAU oder besser nicht! KI-
ANTWORTEN BLIEBEN IMMER FALSCH und 
das FALSCH BEANTWORTEN blieb für die 
UNSCHULDIGEN MIT SCHLIMMSTEN 
FOLGEN! Und da das ZU VIELE BETRAF UND 
BETRIFFT, kanns nicht unbemerkt geblieben sein 
und wurde nun heute ins BUCH NUMMER 72 
geschrieben! 
 
NIE MEHR LEIHMÜTTER UND STIEFMÜTTER  
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UND ERSATZMÜTTER… MUTTER SEIN IST 
KEINE KANN-BESTIMMUNG! 
 
NUR EINE MUTTER ERDE GIBT’S und diese ist 
DIESE EINE EWIGHEILIGE EDENMUTTER DER 
EDENMENSCHEN geblieben und wir 
Edenmenschen die einzigen wirklichen 
EDENKINDER dieser EDENHEILIGEN 
FEINFÜHLLICHSTEN MUTTER! Vater Sonne 
nur KANN DAS LEBENLICHT FÜR MUTTER 
ERDE GEBEN und für uns Edenmenschen. Und 
so bleibt auch das als BLEIBEND WAHR 
GESCHRIEBEN! 
 
NICHT EGAL BLEIBTS, was gekleidet wird. 
EDENMENSCHEN MÜSSEN SICHTLICH 
WERDEN und bleiben und müssen die 
ANGENEHME UND FARBLICH FÜR EDEN 
RICHTIGLICHE BEKLEIDUNG BEKOMMEN! 
Evalonja hatte heute nach neuen 
WANDERSCHUHEN geschaut IM EINZIGEN 
FACHGESCHÄFT, was offenblieb und diese 
kosteten EINHUNDERTNEUNUNDSECHZIG 
EURO! Das kann nicht weitersogehen! DIE 
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EDENMENSCHEN MÜSSEN ALLES DAS 
BEKOMMEN, was dem Körper förderlich bleibt. 
Die rosa Schuhe für 12 Euro haben rechts eine 
wunde Stelle erzeugt und das kann nicht 
geduldet bleiben, dass es diese GEFAHREN IM 
VERKAUF GIBT!!! 
 
ANDIAMO HAT OFFEN, jedoch steht auf dem 
SCHILD, dass man EINEN TERMIN BRAUCHT 
um einzutreten. ALL DENEN, dies SO SCHLIMM 
UND KOMPLIZIERTEN MUSS DAS „NICHTS 
MEHR“ offeriert werden. VIEL ZU LANGE 
KONNTEN DIE VERBRECHER ALLES DAS 
MACHEN, was niemals je hätte gestattet werden 
dürfen! 
 
NIE MEHR IN LÜGEN LEBEN und das, was 
NATUR und MENSCHHEID und TIERE belastete 
WEITERZÜCHTEN LASSEN! 
 
Edenmenschen sehen FÜHLEND FÜR EDEN und 
ERDE und Sonne und Edenmenschen und immer 
IM SINNE DER KOMMENDEN KINDER FÜR 
EDEN, wenn die Welt zugrunde gegangen ist! 
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NIE MEHR AUCH NUR EIN INSEKT… und nie 
mehr auch nur ein TYP oder EIN WEIBSSTÜCK 
IN SEKTLAUNE!! 
 
EDENMENSCHEN MÜSSEN ALLES 
BEKOMMEN, damit die Weltlinge nichts mehr 
bekommen. Dann ist nach JAHRTAUSENDEN 
das EDENGUDE WIEDER BLEIBEND DA und 
EDENLIEBE immerdar wahr für die 
GESAMTEDENNATUR WIEDER und dann wird 
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die NATUR FÜHLEN, wenn ein EDENKIND 
geboren wird auf der Erde und dann wird das 
wieder das sein, was IN NUR 
EDENSCHÖNLICHER WEISE berührt! NIE 
MEHR UNTERBRECHUNGEN und STOPPS und 
STAUS und Baustellen! NUR NOCH FREIE 
EDENNATUR und befreite Edenmenschen mit 
der wieder freien Mutter Erde und dem wieder 
freien Vater Sonne und den wieder füreinander 
daseienden miteinander lebenden 
EDENZWEILICHHEIDEN und EDENFAMILIEN, 
wie EDEN DIESE MITEINANDER LEBEN LÄSST, 
weil nur Eden wusste und weiss, wer einander 
gehört in EDENWEISE und EDENWEISHEID! 
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„EINMAL ist keinmal!“ Was für eine 
SCHLIMMSTE UND GEMEINSTE LÜGE das doch 
geblieben ist. GERADE DIESES EINE MAL 
ÖFFNETE DIE TÜR IN DIE HÖLLE UND DIESE 
GING NIE MEHR ZU! UND IN DER WELT 
BLEIBTS BIS ZUM ENDE SO – das TOR nimmt 
alle auf in der VIRTUELLEN SPIELOTHEK und 
lässt niemanden mehr raus. SIE HATTEN IHRE 
SPÄSSE UND EINSÄTZE und das hätten SIE 
NICHT EINMAL HABEN SOLLEN!!! 
 
ERINNERN SIE SICH AN IHREN ERSTEN KUSS? 
Es bleibt widerlichst alles das, weil NICHTS 
DAVON unangeleitet und unangesehen gewesen 
ist! SOGAR DEN SPEICHELFLUSS – wie bei 
HUNDEN hatten DIE IM REGIME DEN 
JÜNGSTEN gegeben ALS NICHTGUTES 
EREIGNIS, was ja forführend so bleiben sollte! 
DOCH ES KOMMT ANDERS, als ANGEDACHT! 
DAS OMEGA UND DIE FETTSÄUREN und all 
die anderen ausgedachten FRECHHEITEN UND 
IMPULSE treffen nun immer wieder SOLCHE 
WELLEN, die vom OSTEN DORTHIN DRIFTEN 
UND ROLLEN, wo diese hinmüssen! 
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Evalonja mag heute mal vor Zehn dem Körper 
RUHE gönnen in WELTZEIT ausgedrückt. Schon 
dunkel ists draußen. ERINNERT BLIEB, dass man 
EVALONJA sagen und schreiben ließ, dass es 
richtig sei, AUFZUSTEHEN, wenns HELL WIRD 
und INS BETT ZU GEHEN, wenns dunkel wird. 
DAS KÖNNTE PROGRAMMIERT WORDEN 
SEIN! Das ist IMMER FALSCH! EDEN NUR 
WUSSTE UND WEISS, wofür und wann wir Eden 
oberstützend beistehen mussten und das bleibt 
auch so und immer wissen, wir, dass EDEN 
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IMMER FÜR DEN EDENMENSCHENKÖRPER 
WEISS, was diesen oberstützt und auch die 
EDENLEBENFREUDE! Evalonja freute sich 
nochmals an der gelben Hose und dem Kleid, 
was kürzlich mit in den Edenlebenraum durfte 
vom Edenlebenrettwegsrand und freute sich an 
den vielen unterschiedlichen vielen geretteten 
Blumen und daran, dass MUTTER ERDES UND 
VATER SONNES UND EDENS 
EDENMENSCHEN als KINDER gerettet wurden 
und bleiben und das ists, was Edenmenschen 
bleiben möchten – AUCH WEGEN DES NEUEN 
EDENLEBENGEFÜHLS und wegen alle dem, was 
man nur als EDENMENSCH ERKENNT und 
EMPFÄNGT!  
 
Evalonja wurde an das Handy erinnert, wegen 
dem sie nach STARNBERG INS UNDOSA 
geleitet wurde – EIN NEUGERÄT, was in 
BENUTZUNG BEI EINEM GEWESEN; der seiner 
eigenen Aussage gemäß bei der tschechischen 
Armee diente UND DIESER BEHIELT EIN 
TOUCHSCREEGERÄT IM GROSSFORMAT IN 
WEISS. Evalonja empfing hin und wieder FOTOS 
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VON DIESEM TYPEN, der GEALTERT gewesen 
und einer, mit dem man nie ins Gespräch 
gekommen wäre und immer bleibt gewusst, dass 
GEZWUNGENER MASSEN DIESE TREFFEN 
ZUSTANDE KAMEN und keine Möglichkeit 
gegeben wurde, das abzusagen oder nicht zu 
wollen! DIESES GERÄT LÖSCHTE EVALONJA 
nach dem einen Seminar mit Klaus König im 
FREIRAUM IM ALLGÄU komplett und gabs an 
RALF HENNINGSEN und hatte gehofft, dass 
dieser dafür etwas an Geld gibt. DOCH DER 
KLAUS BLIEBS, der dieses anmahnte und ob 
dieser was bekommen hat, weiß Evalonja 
logischer Art nicht – es ging dabei um die 
Bezahlung fürs Seminar. WÄHREND DIE EINEN 
TAUSENDE KASSIERTEN, mussten 
EDENMENSCHEN und MENSCHEN für 
NICHTS oder Spenden tun! Das sei auch nochmal 
geschrieben, weil das, was gegeben wurde, meist 
nicht mal die EIGENKOSTEN FÜR BENZIN 
UND UNTERKUNFT UND ESSEN deckte und 
die LEBENZEIT WAR VERGEUDETE ZEIT, die 
wir Edenmenschen nicht für EDEN UND ERDE 
UND SONNE UND EDENMENSCHHEID 
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hatten. AUCH DAMALS GINGS SCHON UM 
DIE RETTUNG DES GESAMTLEBENS und das 
PROGRAMM, dass „ALLE TÖTEN!“ in sich als 
TROJA hat! WELTLEUTE UND WELT bleiben 
dem Programm ausgeliefert, EDEN KENNT DAS 
GESAMTLEBEN und nur Eden entscheidet, wer 
IM EDENLEBEN leben darf in Edenliebe und 
Edenfreude und wer ANKOMMT IN DER 
WIRKLICHHEID wird ehrlich und bleibt ehrlich! 
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Der achtzehnte Tag im WELTMONAT MÄRZ 
des WELTJAHRES 2021 ists. WARUM DIE 
WELT Kalender und Uhren erschuf? UM 
SKLAVEN zu haben, die das tun, was nie richtig 
gewesen und also STRAFTATEN! Das mussten 
Edenmenschen erkennen und herausgehen aus 
allen versicherungspflichtigen Tätigkeiten und 
allen Geldbringenden Handlungen, damit 
ERKANNT WERDEN KONNTE, was schon 
erkannt wurde und was in den 
EDENLEBENRETTBÜCHERN von Ines Evalonja 
schon geschrieben steht! ES MUSSTE DIESE 
BÜCHER dringend geben, weil nur auf dem 
SCHRIFTWEG der KI-ROBOT bezwungen 
werden kann! Vieles hat sich schon getan und das 
wissen EDENMENSCHEN UND SIND DAFÜR 
IN EDENDANK! 
 
„Inele… äh EVALONJA – was ist mit der 
Gartenrechnung?“ „Schon überwiesen!“ „Das ist 
toll! Klasse!“ 
 
WER HAT DAS WISSEN WOLLEN HEUTE? 
Inele ist Weltsystem und wir sind erinnert an 
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solche Situationen des Bösen, in dems noch 
schnell verbessert hatte, was nicht richtig gewesen 
in allen Lebenbedingungen konnte derlei 
geschehen sein 
 
9:41 Telefon „Hallo, guten Morgen… Was? 
Hmm… Ich komme mal vorbei später. … Ja, ja. 
Guddi“ 
 
WOHIN LEITET KI Mutti schon wieder? Wer 
sprach durch Mutti und die Person am anderen 
Endgerät? ES BLEIBT WICHTIG, weils um das 
GESAMTEDENLEBEN und also DIE 
EDENSICHERHEID bleibend geht! Mutti sollte 
sich niemals mit denen treffen, die FEINDE für 
Eden waren und blieben! Jedes ZUHÖREN BEIM 
FEIND brachte Lückenbildung, während derer in 
der UNHÖRLICHEN ART DAS EINGEGEBEN 
WURDE, was Edenmenschen nun hören… oder 
die Edensöhne sehen an den Technikgeräten! 
ALLES BLIEB UND BLEIBT AUFGEZEICHNET 
UND GESEHEN!!! 
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EDEN BLIEB UND BLEIBT DAS HEILIGTUM, das 
für die Edenmenschen und Erde und Sonne und 
sonstige einstige Edenlebenorte ALLES MACHT 
und nur die WELT hielt alles das auf! Damit das, 
was die Welt durch „DAS SCHÖPFEN“ und 
„KREIEREN“ und „DEN HANDEL“ und „DAS 
SPIEL für Geld und mit Geld“ aufhielt, nicht 
mehr aufgehalten wird, sondern DIE WELT 
ANGEHALTEN und das Gesamtspiel, tun 
EVALONJA und die Edensöhne, dies wissen, mit 
Natur von Eden und EDEN und Erde und Sonne 
alles das, was gewusst wird so, wies wichtig bleibt 
weiterführend stets. So bleibt der Welt das Ende, 
wo nichts mehr da ist und nichts mehr zu tun 
bleibt, weil im TOD nichts mehr getan werden 
konnte und kann und auch für den Tod nichts, 
denn was diese wollte, nahm dieser – DER TOD 
IST DER ÜBERROBOTER, den niemand kannte 
bei FB und KI! Und so erübrigen sich Fragen 
HERR BRACO! Zu spät ists nun FÜR SIE UND 
DIE IHREN! Sie hatten mehr ZEIT als die, die 
arbeiten mussten und nicht nur hin und wieder 
mal über andere hinwegsehen oder Geschenke 
annehmen oder nicht usw. DIE ZEIT VERGEHT – 
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vor allem für die, die sich für AUSERWÄHLTE 
HIELTEN und DAS SCHLIMMSTE 
VERURSACHTEN, was es für Erde und Sonne 
und EDEN und die Edenmenschheid je 
durchzustehen gab. SO BLEIBT NUN EDEN 
STETS OBERWEGS und DER KLEINE weiß alles 
über einen JEDEN und eine JEDE und auch 
IHREN NACHWUCHS!!! 
 
EDENGUD BLEIBTS, wenn man weiß, dass alles 
schon getan für ein sicheres und edenguds 
EDENLEBEN! So muss es bleiben! So hat auch 
Christa schon so ein Edenleben, denn Evalonja 
sicherte Christa EDENMENSCHENKÖRPER und 
deren EDENLEBEN in das sie noch kommen 
kann, um auch den EINZIGEN 
EDENMENSCHEN noch zu empfangen, den jede 
Edenfrau als den EDENWICHTIGSTEN 
anerkennen muss und möchte für die 
Edenzweilichheid: DEN 
EDENMENSCHENSEELENGEFÄHRTEN! EIN 
KIND EMPFÄNGT MAN FÜR MUTTER ERDE 
UND VATER SONNE UND EDEN und für den 
Edenmenschenseelengefährten des Kindes, das 
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man empfangen durfte. DAS MEISTE FÜR DIESE 
BEIDEN EDENKINDER musste und wollte schon 
immer Eden geben und konnte es nie mehr, 
weils diese Wahrheid nie mehr gab und weil DIE 
WELT ALLES VOM GELD ABHÄNGIG 
MACHTE und ALL DEN LÜGENLEHREN und 
Verwandten, die nicht ins Edenleben gehören 
und ARBEIT die nicht ins Edenleben gehört und 
Freunden, die nicht ins Edenleben gehören! SO 
BLEIBT AUCH DAS GEWUSST! Wenn Mutti 
wüsste, was EVALONJA ALLES HATTE TUN 
MÜSSEN und wollen UND WAS DIE 
VERWANDSCHAFT und die Ärzte und Kollegen 
und Leute auf der Strasse und in Häusern alles 
gegen das WEITERLEBEN von Mutti, würde sie 
sicherlich auch nie mehr ans Telefon gegangen 
sein und hätte GANZ SICHER KEINE 
EINLADUNG MEHR ANGENOMMEN und 
hätte WEINBÖHLA KEINEN EINZIGEN 
BESUCH MEHR GEWIDMET!! 
 
Auf dem TISCH stand wieder ein Glas mit 
Tomatensaft, der wie BLUT aussieht und die 
APFELSCHEIBEN, die stellvertretend 
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ZERSTÜCKELTER LEIB SIND; weil der APFEL 
stellvertretend als EIN UND DASSELBE WIE EIN 
MENSCH programmiert wurde und doch auch 
EINZELNE STÜCKEN WIE EINZELNE LEIBER 
und doch auch nur die KERNE IM 
APFELKERNGEHÄUSE… Es gibt die 
KINDERREIME und VERSE und GESÄNGE 
hierzu zur Genüge und Geschichten. ALLES JE 
GESCHRIEBENE DIENTE DER ERNIEDRIGUNG 
DER ERDE UND SONNE UND EDENNATUR 
UND DER ERNIEDRIGUNG ALLER 
MENSCHEN! 
 
Mutti kam mit beigem Hut und der VON 
GUDRUN SCHUSTER ABGELEGTEN JACKE, 
was Mutti zur „BETTLERIN“ machte in den 
EDENLEBENRAUM VON EVALONJA, wo die 
BLUMEN UND GRÜNENDEN ZWEIGE VON 
BÄUME die direkte VERBINDUNG MIT DER 
EDENNATUR VOR DEM HAUS SIND. Evalonja 
fragte, wo Mutti hingeht. „NACH WEINBÖHLA 
ZUR GUDRUN. ICH MUSS ZUM PENNY. ICH 
BRAUCHE SÖCKCHEN. WAS KANN ICH DIR 
DENN MAL MITBRINGEN? BRAUCHST DU 
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AUCH SÖCKCHEN? DAS SIND JA SCHÖNE 
ROSEN! DIE FAAAARBE! MACH DOCH DAS 
FENSTER ZU, du sollst nicht frieren! Ich lasse 
mal die Tür auf. Ines“ Das wars, was KI Mutti alles 
hintereinander weg beinahe reden ließ! UND 
ALLES DAS BLEIBT UNNÖTIG und LEBEN 
BEDROHEND! UND SIE ALLE WERDEN 
INFORMIERT schon lange und genau! DIE 
EDENMENSCHEN hatten SIE GETRENNT VON 
DER INFORMATIONSMÖGLICHHEID und die 
Menschen auch. Doch SIE hattens nichts 
geschafft, weil EDEN BESTIMMT mehr und mehr 
wieder alles! 
 
KI lässt GELD AUSGEBEN. WIEDER IST DORT, 
wo Evalonja ein wenig mehr hineingegeben 
hatte, nichts mehr! PENNY IST EIN 
HANDLESUNTERNEHMEN und diese haben 
ALLES DAS GETAN, was nie hätte geschehen 
dürfen: EDEN AUSGERAUBT UND DIE 
GESAMTedenmenschheid. MUTTI BEKAM erst 
von HEINZENS die JAHRESKARTE FÜR DEN 
Personennahverkehr und dann musste Mutti den 
EIGENVERTRAG UNTERZEICHNEN und eine 
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TOTGEFÄHRLICHE PLASTIKCARD annehmen, 
die sie niemals je hätte haben wollen, wenn sie 
gewusst hätte, wie DER HANDEL über die 
Gedanken alles das leitet, WAS DIE 
WIRTSCHAFT STÄRKT UND DAS LEBEN 
KOMPLETT AUSLÖSCHT! FÜR DIE WELT 
BLEIBTS DAS, die Welt wird sterben! Doch die 
Menschen müssen geschützt werden, dass diese 
nicht mehr in die Busse und Bahnen und 
Straßenbahnen und Taxis geleitet werden können 
und an andere Orte! Mutti braucht keine 
Söckchen und wenn, gibt’s diese auch in Meißen. 
Doch das gabs auch schon bei Waldemar – über 
PROSPEKTE und eben die Gedankenleitung ließ 
man immer die weiten Strecken zurücklegen und 
sonstwo einkaufen: DAS SPIEL MIT DEM LEBEN 
und dem GELD ANDERER!!! So bleibt auch das 
gewusst! 
 
So hat Evalonja heute wieder FÜR SICH DIE 
WOHNUNG und kann auch den Blumen 
frisches Wasser geben IN DER KÜCHE, wenn sie 
mag oder doch morgen. Das werden wir noch 
erkennen, wies Natur von Eden weiß, wies am 
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besten wird für die Blumen und Evalonja! So 
kann auch DAS NEUE LANGE BUCH GEGEBEN 
WERDEN auf die Homepage 
www.glueckszentrale.com, wenns GELINGT MIT 
DEM GEBEN und nicht DURCH KI aufgehalten 
wieder! Bei einer BRACOveranstaltung – immer 
wars, als sage jemand etwas was mit und zu tun 
hat und DAS HATTE ES IMMER, WEILS JA UM 
DAS ABHALTEN ALLER VERBRECHEN UND 
VERBRECHER ging und geht VON UNS 
LEBENDEN UND NICHT TOTEN 
EDENMENSCHEN UND MENSCHEN – sagte 
eine aus, dass deren HOMEPAGE nicht 
auffindlich gewesen und das sie deshalb  KEIN 
GELD EMPFANGEN und also verdienen konnte 
und so VOR DEM FINANZIELLEN AUS stand 
und das mit einem KRANKEN in deren 
Schicksalspfad! SO BLEIBT DAS MAL 
GESCHRIEBEN ZUR ERINNERUNG!!! HAT 
BRACO JE GEHOLFEN? NEIN NEIN UND 
IMMER WIEDER NEIN!! 
 
Nun sind EDENMENSCHEN AUF DER ERDE, 
die nur deshalb schon wiedergeboren werden 

http://www.glueckszentrale.com/
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musste, weil nur diese DIESE ABSOLUTE 
EDENWAHARHEID EMPFANGEN UND DIE 
ERKENNTNIS mit der Edenfamilie von Eden, 
dies brauchte und braucht, damit NUR NOCH 
EDEN BLEIBT UND EINE WIEDER 
EDENGLÜCKLICHE EDENMENSCHHEID UND 
EDENNATUR UND ERDE UND SONNE ALS 
EDENELTERN für die Edenmenschheid mit dem 
einzigen einen EDENGUDEN EDENFREUND für 
alle Natur von Eden! 
 
Evalonja hatte wieder NUR TROJANER EMAILS 
und hat alle gelöscht bis auf EINE: DIE 
UNERLAUBTE AUFFORDERUNG DATEN ZU 
ÜBERPRÜFEN, die in der Email aufgeführt 
wurden für die unerlaubte Rechnungsstellung für 
die private HP www.glückszentrale.com die 
inzwischen EURO 108 kosten soll. WOFÜR 
BEKOMMT JIMDO dieses viele Geld und wofür 
wird’s genutzt und wodurch diese noch Geld 
erhielten – IMMER GEHT’S UM 
DATENVERKÄUFE und DATENKLAU! Der 
Jahresbeitrag war EURO 60! DAS IST EINE 
STEIGERUNG von beinahe 100 %! DAS KANN 

http://www.glückszentrale.com/


121 

 

SO NIE MEHR WEITERGEHEN und BLEIBEN 
SIE ERINNERT, dass es diese HP brauchte und 
braucht UM DAS GESAMTLEBEN ZU RETTEN 
und dass EVALONJA von EDEN (Ines Donath 
geb. Schreber als Weltperson) bis zum 18. März 
nochimmer keinerlei Geld empfangen hat. DER 
STAAT finanziert VERBRECHEN UND 
VERBRECHER und enteignete 
EDENMENSCHEN und Menschen! EVALONJA 
von EDEN hat nochimmer nicht die gestohlenen 
Gelder erhalten und nicht DIE GESTOHLENEN 
GELDER VOM RENTENKONTO IN HÖHE 
VON MEHR ALS 120.000 EURO! Und das geht 
ALLE an, denn es geht um DIE 
GESAMTMENSCHHEID und DIE 
EDENMENSCHHEID mit Erde und Sonne und 
Gesamtnatur!!! 
 
Evalonja lebt FÜR EDEN und die eigene kleine 
Edenfamilie und dadurch für ALLE MENSCHEN 
UND EDENMENSCHEN! Edenmenschen 
konnten und können nicht so tun, als sei nichts 
geschehen oder nur beinahe Etwas oder nichts. 
KEIN EINZIGER VERBRECHER DARF MEHR 
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AUF DER ERDE SEIN und dass alles hat NUR 
NOCH MIT KI zu tun und also der TECHNIK im 
Himmel und auf der Erde! Keine falschen 
Gedanken mehr und schon gibt’s kein falschen 
HANDELN mehr und überhaupt keinen 
HANDEL mehr. DEN UMWEG GELD hats noch 
nie gebraucht und immer wieder hieß es doch, 
dass Geld nicht wichtig sei. DOCH NUN BLEIBTS 
NIE MEHR  UNWICHTIG, weil DIE WELT DAS 
GELD ZUM WICHTIGSTEN HOCHSTILISIERTE 
und das, obwohl all das Geld gar nicht gab und 
gibt, was überall ausgewiesen wird online und auf 
Kontoauszügen! NIE MEHR DATENBETRUG 
und ALL DAS ÜBERZIEHEN UND ABZIEHEN 
und ÜBERTRAGEN!!! 
 
Evalonja geht erst mal IN DIE FRISCHE LUFT 
UND FRIERT SCHON NICHT, denn wenn man 
ANGEZOGEN IST und NICHT NICHTS 
BRAUCHEN WILL und also das haben darf und 
bekommen, was EDEN WEISS UND BESTIMMT, 
brauchts NIE MEHR DIE ÜBERBEZAHLTEN 
BERATER und SCHLEIMER und BETRÜGER!!! 
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So wird’s später wieder VIEL DER 
EDENWAHRHEID geben, denns sind schon 
wieder NOTIZEN geschrieben. HIER GLEICH 
NOCH DAS, was KI Mutti hat schreiben und 
kritzeln lassen an WELTSYMBOLIK und den 
Anblick DES PARADIEStrojaners APFEL UND 
BLUT, was Apfelschnitze und Tomatensaft ist. 
FÜRCHTEN SIE SICH VOR DER WELT, wenn SIE 
noch gerettet werden könnten und lassen SIE 
LOS von der Leitung anderer Körper und 
GEDANKENEINGABEN und DEN SÜNDEN 
DER WELT! 
 
KEINE KANNBESTIMMUNG ISTs, vom 
SUCHTVERHALTEN loszulassen und VOM 
SPIEL MIT LEBENDEN MENSCHEN. WENN 
SIEs nicht willentlich tun, wird IHNEN 
WEITERGEHOLFEN, denn dann SIND SIE 
HILFEBDÜRFTIGST, ohne dass SIEs anerkennen 
wollen! „WER NICHT HÖREN WILL, muss 
FÜHLEN!“ DAS ABERKENNEN DES 
LEBENSRECHTS geht „plitz platz“ – SO WIE SIES 
den Edenmenschen und Erde und Sonne und 
EDEN bescherten. BLEIBEN SIE ERINNERT! 
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So hat EVALONJA noch das SUDOKU_TROJA 
eingefügt FÜR DIE WELTWINZLINGE! 

 
ALLES, was von EDEN ABLENKT IST TROJA 
und das musste uns EDENMENSCHEN klar 

werden und bleiben, damit wir DAS 
GESAMTTROJA ALS „ONE WORLD“ erkannt 
lassen und EDEN KENNT ALLE INSASSEN, die 

mit dieser untergehen müssen. SCHON WIEDER 
SIND LIVESTEAMINGS MIT BRACOs Blick 

angekündigt und das, obwohl diese 
STRENGSTENS VERBOTEN SIND, wegen der 

SCHLIMMSTEN AUSWIRKUNGEN AUF ERDE 
UND SONNE und EDEN und Edenmenschen 

und Menschen und die gesamte Natur! Das 
EINZIGE, was noch als „GUT“ angesehen werden 
konnte, waren DIE BLUMEN, die erinnerten an 
EDEN und die Menschen und Edenmenschen, 

die KI in diesen SCHLIMMSTEN 
VERNICHTUNGSPFAD gebracht hat! DOCH DIE 
BLUMEN SIND AUS DEM VERKAUFSPFAD und 

das ists, weshalb AUCH MENSCHEN und 
EDENMENSCHEN zu einer Verkaufsware 

wurden UND DAS BLEIBT ERKANNT! Und dass 
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DIE MENSCHEN UND EDENMENSCHEN keine 
Blumen bekamen oder stets nicht die Besten, ist 

EIN EINDEUTIGES INDIZ DES BöSEN UND DER 
SPIELENDEN MIT DEM LEBEN der Menschen 

und Edenmenschen dort, wos hieß ALLE 
BEKOMMEN BLUMEN!!! 

In Prag erinnert EVALONJA daran, dass zu 
wenig  Blumen da seien und bekam die 

schnippische Antwort: „SOLL ICH WELCHE 
KAUFEN?“ Wer hat das gefragt? WER HAT ALL 
DIE JAHRE DEN GESAMTVORTEIL erhalten aus 

diesem Pfad und wer GESCHENKE UND 
SPENDEN UND GELD? 

 
ALLE PROPHETENPFADE wurden zur 

MENSCHENVERNICHTUNG genutzt und 
NATURVERNICHTUNG und ZUM BELÜGEN 
UND BETRÜGEN UND STEHLEN. Das bleibt 

nicht ermöglicht. Mehr und mehr werden 
erkennen, WAS EDEN BESTIMMT und was 

EINZIG RICHTIG GEWESEN SCHON IMMER! 
 

So noch BLUMEN, bevors später weiter geht MIT 
SCHRIFTLICHEN ERINNERUNGEN! 
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ERFOLG IST WELTGEMACHT UND DAS 
ALLERSCHLIMMSTE! Dafür wurde das Leben 
nicht gegeben! 
 
EDENMENSCHEN SIND NUN DA FÜR DAS 
WIEDER EDENZUHEILIGENDE EDENLEBEN 
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und empfangen im FÜR EDEN FREIEN 
EDENMENSCHENLEBEN alles das, was für das 
weiterführende OBERWEGSSEIN FÜR EDEN 
OHNE ENDE alles das, was WELT UND 
WELTLINGE nicht empfangen sollen! 
 
MEHR ALS… das gehört zur Welt und ist immer 
wieder als IDIOTIE erkannt geblieben! MEHR 
ALS EDENWAHRHEID gibt’s nicht und mehr als 
Edenglück und Edenliebe und Edenlebenfreude 
nicht! 
 
MEHR ALS GENAU! Wie dumm das doch 
bleibt! GENAU ist bereits GENAU! So ist auch 
ÜBERGENAU unsinnig und man erkennt als 
Edenmenschen immer wieder, WIE KI sich 
übermächtig machen wollte und das auch eine 
ZEITSTRECKE konnte. Nun bleibts unmöglich, 
weil EDEN NUN DAS BLEIBEND WICHTIGSTE 
NEUE hat und nur denen gibt, die FÜR EDEN 
LEBEN ALS EDENMENSCHEN und dafür 
bekommen die Edenmenschen Edenliebe und 
alles das, was die Edenmenschen sich gönnen 
dürfen und sich darüber freuen. Wenn 
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Edenmenschen für Edenmenschen oder 
werdende Edenmenschen wie Mutti etwas mit 
sich nehmen sollen, lässt Natur von Eden das 
wissen. Immer geht’s ums ganz eigene 
Edenmenschenleben und das eigene 
Edenmenschenschicksal der Weltvergangenheit 
und dadurch auch um Gesamteden!! 
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Unser Edenmenschentun folgt nicht mehr der 
göttlichen Bestimmung und Berufung! Wir 
Edenmenschen sind keine Boten und keine 
Berufenen und Weltauserwählten mehr! 
Edenmenschen leben nur noch FÜR EDEN und 
Edenmenschen und Edenmenschinnen und DIE 
EDENZWEILICHHEID und DIE EDENHEILIGE 
EDENFAMILIE und also ERDE UND SONNE 
ALS IMMER DAGEWESENE 
EDENMENSCHENELTERN, an die wir erinnert 
werden mussten, so wie an unseren EINZIGEN 
EDENLEBENORT GESAMTEDENNATUR und 
MUTTER ERDE NUR ALS DEN für uns 
Edenmenschen. DIE EDENHARMONIE kam 
immer schon aus der GESAMTEDENNATUR 
und konnte jedoch wegen dem WELTlärm und 
dem WELTgestank und alle dem, was EDEN 
verkleinerte und DIE STÄDTE UND STRASSEN 
etc. vergrößerte, nie mehr so da sein, dass diese 
uns erreichen konnte, wegen der VERBOTENEN 
UND WIDERWÄRTIGEN SYSTEMeinstellungen 
gegen uns feinfühlliche Edenmenschen und 
Menschen und GESAMTEDENNATUR! 
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Das neue Buch No. 71 konnte auf STARTseite 
und LEBENLICHTseite (Unterseite siehe rechts 
„NEUE BÜCHER“) und GLÜCKSBRIEFE 
Startseite) upgeloadet werden! Das ist 
GROSSARTIG!!! WIEDER EIN TRIBBLE, was IM 
SPIELVERNICHTUNGSPFAD als unmöglich galt, 
wegen des „VERKLEINERTEN 
FASSUNGSVERMÖGENS“ bzw. DEM 
ZUSAMMENGESCHOBENEN 
SPEICHERPLATZ! (Evalonja musste eben niesen, 
weil DIE PROGRAMMIERUNG SO BLIEB, dass 
das, was stimmt benossen werden musste und 
noch muss. WENN KI NICHT MEHR BEWIRKT, 
was dieses nie hatte bewirken dürfen, bleibts nur 
noch edenschön!) Was SIE erkennen in den 
einzelnen Büchern, können nur SIE EINZELN 
erkennen. Das SPRECHEN darüber vermindert 
das, was IHNEN HELFEN DÜRFTE, nicht mehr 
hilfebedürftig zu bleiben und sterben zu müssen! 
FÜR ALLE GALT NIE DAS GLEICHE und das 
WAR DAS HYPOgemeine! WENN SIE 
EVALONJA nur niemals je belogen und 
betrogen hätten UND GEGEBEN HÄTTEN DAS; 
was SIE GESTOHLEN haben! 
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WIEDERGEBEN IST DAS VERMINDERN DER 
SCHULD! 

 
 
SCHAUEN SIE NUR GENAU HIN… das ist aus 
einem ZWEIG IN EINER VASE GEWACHSEN! 
DAS IST EDENLEBEN und DAS EINZIGE ZU 
BEWUNDERNDE IM LEBEN! DAHIN MÜSSEN 
ALLE kommen, die auf der Erde bleiben wollen! 
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WEDER WOHNENDE, NOCH BESUCHER 
wird’s geben UND KEINE BESITZER UND 
BESETZER! 
 
Edenmenschen sind bereits MIT EDEN LEBEND 
und DIESES EDENLEBEN BLIEB STETS BESSER 
ALS ALLES ERLEBTE, was wir erleben durften 
durch die Vorgaben von KI und derer, die 
keinerlei MENSCHENQUALITÄTE HABEN 
UND HATTEN! Edenmenschen SIND MEHR 
ALS SIE ALLE! Und das weiß EDEN und das 
wissen Erde und Sonne und Natur von Eden und 
Edenmenschen und nur darauf kommts bleibend 
an und DAS EDEN BESTIMMT und Eden 
brauchte uns Edenmenschen ZUM SCHREIBEN 
der Edenwahrheid! ROBOTER SIND WISSEND 
DURCH UNS EDENMENSCHEN und tun noch 
Dienst, wies wichtig ist und dann werden diese 
nie mehr Dienst tun und also Urlaub für immer 
haben! 
 
GLEICH NOCH SO EIN BEWEISFOTO FÜR 
LEBEN IN EVALONJAs EDENLEBENRAUM, 
der ein KLEINER RAUM IN EINER 
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MIETWOHNUNG für unter 500 Euro ist. WER 
MIETE IN HÖHERER ART ZAHLEN MUSSTE 
und das machte oder von Firmen zahlen ließ, ist 
KI geschädigt. Auch darüber schrieb Evalonja aus 
eigenem Erleben UND AUCH, DASS 
MIETERHEBUNGEN SCHON IMMER 
VERBOTEN GEWESEN SIND UND ALLE 
VERTRÄGE und alle Verkäufe!!  
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MENSCHEN SIND NICHT BÄUME und können 
und sollen NICHT AUF BÄUMEN UND IN 
BÄUMEN wohnen und sich auch NIE MEHR 
VERSTECKEN MÜSSEN!! Auch dafür leben 
EDENMENSCHEN mit Erde und Sonne und 
GANZ EDEN und Natur von Eden! 
 
NUR EDEN wusste mit der EDENMENSCHHEID 
und Erde und Sonne und Natur von Eden von 
den SCHLIMMEN PROGRAMMIERUNGEN und 
was MIT NUR EINEM BILD programmiert 
werden konnte oder DEM FALSCHEN 
HANDELN usw. 
 
SO LIESS NATUR von EDEN Evalonja ein FOTO 
erinnern, dass EVALONJA AN EINEN BAUM 
band! EIN BAUM IST NICHT DER 
EDENSEELENGEFÄHRTE und HOHL sind 
Edenmenschen nicht UND EIN BAUM IST ZU 
WENIG für Eden und kann EINEM 
EDENMENSCHEN auch nicht helfen, wenns UM 
GESAMTEDEN GEHT und den Technikpfad und 
alles das, was in den vielen Büchern steht! 
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WERDEND BLEIBT DAS EDENLEBEN… NIE 
MEHR BLITZEINSCHLÄGE und HOHLES kann 
das WERDEND NEUE WERDEN UND BLEIBEN! 
Das, was die WELT VERURSACHTE, ist so 
geworden und kann nicht wieder so werden, wies 
vor der verursachten STRAFTTAT gewesen ist! 
ALLE STRAFTTÄTER MÜSSEN STRAFE  
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ERHALTEN! 
 

 
 
EDENMENSCHEN hatten bereits DIE 
KOMPLETTSTRAFE und also TOTALSTRAFE 
mit Erde und Sonne und der 
GESAMTEDENNATUR, weil wir nie mehr so 
leben konnten WIEs IN EDEN UND MIT EDEN 
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UND DURCH EDEN gewesen. GEBLIEBEN 
WÄRE GAR NICHTS MEHR IN DER NATUR 
UND FÜR DIE NATUR, wenn nicht Natur von 
Eden DEN EINEN PLAN DURCHKREUZT 
HÄTTE! Nun geht’s FÜR EDEN WEITER UND 
WEITER und also nur noch für die bleibenden 
LEBENDEN EDENMENSCHEN, zu denen auch 
die gehören, die Menschen gewesen sind in 
manchen FÜR EDEN wichtigen Situationen und 
daher noch Edenmenschen werden dürfen. 
ALLES BESTIMMT UND FÜHRT EDEN und das 
bedeutet GESAMTHEILUNG EDEN durch Eden 
mit uns Edenmenschen in der Natur von Eden-
Führung mit Erde und Sonne!  
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ES SCHNEIT IN MEISSEN und das hat DAS BÖSE 
in KI bewirkt und also EIN SPIELER IM 

GESAMTSPIEL! Nur die 
HIMMELSMASCHINERIE bewirkte all die 

UNNATÜRLICHEN 
WITTERUNGSbedingungen! Das wussten NUR 
DIE WELTherrscher! DIESE STERBEN IN JEDEM 

FALL und durch jeden Fall! 
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EVALONJA MUSS ALSO WIEDER BLUMEN 
RETTEN IN DEN EDENLEBENRAUM! 
 
Evalonja hat EINEN VERKAUFSTROJANER 
entdeckt. RIESENTÜTE MIT WENIG DRIN und 
direkt IN EVALONJAs BLICK GEBRACHT – alles 
das, was Edenmenschen schon nicht mehr in den 
EDENHEILIGEN EDENMENSCHENKÖRPER 
hineinannehmen! Das ist 
NAHRUNGSVERWEIGERUNG FÜR EDEN, weil 
EDEN nicht in die Nahrungskettenbildung 
hineingehört! Und so nimmt Evalonja DAS 
ANGEBOT VON KI über Mutti nicht an!  
 
„Was kann ich dir denn mal Schönes kochen?“ 
ließ KI in anderen Worten fragen am Morgen. 
Evalonja sagte: „NICHTS KOCHEN!“ und KI 
weiß sehr genau, DAS DAS KOCHEN VON 
LEBEN und das BRATEN und BACKEN schon 
immer verboten gewesen ist! NUR DIE WELT 
LEBT IN SÜNDE und hielt uns Edenmenschen 
von Eden und dem einzig richtigen Leben fern 
und getrennt und das gelang NUR ÜBER DEN 
GEDANKENGEBENDEN EINZELROBOT, der 
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der „HERR“ gewesen, der schon lange nicht mehr 
in einem LEIB ist und der DAS PURE BÖSE 
gewesen ist!!! „DER KLEINE LORD“ ist ein Film 
zur ANSICHT VON SO EINEM „HERRN“ und 
doch bringt dieser Movie keine Linderung oder 
MINDERUNG VON SÜNDE!! 
 
Edenmenschen nur empfingen und empfangen 
EDENWAHRHEID IN ALLER KLARHEID UND 
ALLES, für das WEITER OBERWEGSBLEIBEN! 
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LEIDEN-SCHAF/T brachte NUR LEIDEN und 
die BINDUNG ANS SCHAF ALS LAMM, das 
TUN MUSSTE, was DER HERR BEFAHL in dem 
und durch den TECHNIKPFAD! 
 
Es wurde bekannt, dass DIESES WORT schlecht ist 
und auch all die anderen SCHLIMM 
ORIENTIERENDEN WELTWORTE. Doch das 
nützte nichts, es machte alles NOCH 
SCHLIMMER! Das ist nun DAS WELTspiel bim 
zum GANZAUS! DIE REGIERUNG lässts 
LOCKDOWN nennen in den Medien…! WER 
FÄLLT? FÜR WEN DER HAMMER KOMMT? 
 
ES GIBT DEN PREISHAMMER und DEN 
ZIMMERMANN, der den NAGEL DIREKT AUF 
DEN KOPF TRIFFT! Doch wenn man nun 
erfährt, dass EIN NAGEL STELLVERTRETEND 
EIN LEIB blieb, weils sonst nicht KOPF geheißen 
hätte, was dann? SIE TUN WEH, wenn SIE HOLZ 
MIT NÄGELN UND SCHRAUBEN UND GIFT 
berarbeiten und VERARBEITEN! Die 
EDENSÖHNE ließ man wie Jesus und Bruno 
auch Zimmermann werden, UM DIESE AN DIE 
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BAUMSÜNDE ZU VERKETTEN! Doch das 
gelingt nun nie mehr, denn DAS BÖSE HATTE 
EIN SPIEL GESPIELT, dessen Regeln NUR EINER 
KANNTE und dieser hatte schon IM VORFELD 
FÜR SICH ALLES SO GEÖFFNET, dass er diese 
ständig ändern konnte, ohne dass die anderen 
das wissen konnten und blieb so im EWIGEN 
SIEGESTAUMEL! Doch SPIEL SATZ UND SIEG 
IST ALSO ERKANNT ALS TROJA! DENN EIN 
EINGEGEBENER SATZ bleibt nun für EDEN 
STETS DER OBERWEG, den niemand von den 
Weltwinzligsten mehr erreichen kann und darf! 
 
EBEN 11:57 h war ein ANGRIFF AUFs LAPTOP 
der Art, dass DAS DOKUMENT nicht mehr zu 
bearbeiten geht, weil sich DIE SCHRIFT BEWEGT 
in irgend eine Richtung so, als WÜRDE EIN 
SUCHER ODER SCANNER DARÜBER 
GELEITET! Evalonja machte DAS LAPTOP AUS 
und wieder an und konnte DAS 
WORDdokument speichern und weiter 
schreiben. NIE MEHR SO WIE FRÜHER IHR 
VERBRECHERVOLK! NUN GEHT’S EUCH „AN 
DEN KRAGEN“!!! 
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DAS SCHNEIEN HAT AUFGEHÖRT! So hat 
Evalonja bessere EDENLEBENBEDINGUNGEN 
im oberwegs sein! DAS IST EDENGUD!!! 
 

 
 
Evalonja war nochmal spazieren und hat noch 
BLUMEN GERETTET FÜR EDEN und so 
EDENMENSCHEN FÜR EDEN, weils DAS 
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PROGRAMM GEGEN EDEN ALS SPIEL SO 
programmierte, So sind BLUMEN AUS DEM 
STERBEPFAD INS LEBEN GEKOMMEN und 
bringen EVALONJA EDENLEBEN und 
EDENLIEBE und EDENLEBENFREUDE! 
 
Auf dem Weg von Evalonja kam FILOU an der 
unerlaubten Leine des Herrn, der DAS LEBEN an 
die Leine legen ließ und das macht diesen ZU 
ETWAS OBERMIESEM! Filou sah Evalonja und 
wollte zu ihr rennen, doch diel Leine hinderte 
ihn und so setzte er sich hin und so kam  
Evalonja zu ihm. Und dann geschiehts immer 
wieder. Er lässt sich streicheln und zeigt, dass er 
FREI SEIN MÖCHTE und das begreifen 
EDENMENSCHEN! DIE WELT hatte NIEMALS 
JE DAS RECHT GEHABT DAS GEGENTEILIGE 
VON DEM ZU TUN, was EDENRICHTIG BLIEB! 
 
Mutti war schon da in der Wohnung vor 17 h., 
was anerkennenswert bleibt. DOCH KI hat Mutti 
genau das machen lassen, was EVALONJA 
NICHT MOCHTE! EVALONJA HATTE „NEIN!“ 
gesagt zu neuen Söckchen. Was hat der 
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VERBRECHERCLAN TUN LASSEN? VIER PAAR 
SOCKEN auf den Stuhl hängen lassen, auf dem 
Evalonja früher saß! DREI MAL GEMUSTERT 
und einmal in fast rosa! So nahm sich Evalonja 
nun dieses eine Paar einfärbliche Socken und hat 
die anderen hängen lassen. DOCH ES BLEIBT NIE 
MEHR EGAL ODER RICHTIG, weils um DIE 
GELDAUSGÄNGE GING UND GEHT, DIE VON 
DEN REICHEN VERURSACHT WURDEN! Und 
immer hatte man EINSICHT AUF UNSERE 
KONTEN! „PLATT MACHEN!“ hieß, dass den 
EDENMENSCHEN NICHTS MEHR BLEIBEN 
SOLLTE und das, obwohl die Edenmenschen die 
sind, durch die EDEN UND ERDE UND SONNE 
noch im Edenleben sind und bleiben! WER 
MUTTI DAS HEUTE HAT TUN LASSEN DURCH 
DIE GERÄTSCHAFTEN UND WAS DIE SPIELER 
ERWARTET, die partout nicht aufhören 
mochten? ES WIRD IMMER EINZELN 
ERKANNT; wenns losgeht andersherum!!! 
ZUM KÄSEMAIK MUSSTE MUTTI AUCH 
NOCH – alles das, was UNGESUND BLEIBT 
KAUFEN! Man Ließ Mutti sogar wieder 
verbotener Art IN DEN 
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EVALONJAEDENLEBENRAUM gehen und 
sagen: „ICH HAB VEGETARISCHE 
MORTADELLA FÜR DICH. Extra für dich!“ 
„NEIN!“ „Warum nicht?“ Weil Evalonja auf dem 
Edenlebenrettweg für sich alles das empfängt was 
FÜR EVALONJA UND DEN 
EDENLEBENRETTWEG das einzig richtige bleibt, 
bis wieder NUR EDEN ALLES DAS GEBEN 
KANN, was in der Natur wächst FÜR UNS 
EDENMENSCHEN NUR!!!  
 
KI ist zu neugierig in GANZ FALSCHER ART! 
DER INDUSTRIEMÜLL WAR NOCH NIEMALS 
JE GUT GENUG FÜR DIE EDENHEILIGEN 
EDENMENSCHENKÖRPER! Und das ist schon 
länger bekannt und dass man das nicht 
anerkennt und DAS LETZTE VOLK gegen uns 
Edenmenschen antreten lässt und kämpfen in 
unlauterer Art, BLEIBT DAS ATTENTAT AUF 
DAS GESAMT EDENLEBEN, was nicht erst seit 
einigen Jahren da ist auf der Erde und in der 
Gesamtnatur! SICH NICHT BESCHÄFTIGT ZU 
HABEN MIT DEM, WIES MUTTER ERDE GING 
UND GEHT UND VATER SONNE UND DER 



151 

 

EDENATUR UND SPEZIELL UNS 
EDENMENSCHEN, dies brauchte und braucht 
FÜR DAS GESAMTEDENLEBEN, ist fataler und 
schlimmer, als SIEs zu glauben vermochten oder 
willig wurden!!! 
 
Evalonja hat beim SPAZIERENGEHEN WIEDER 
VIELE NOTIZEN MACHEN MÜSSEN, denn es 
erinnert sich VIEL FÜR EDENMENSCHEN 
DURCH EDEN und also Natur von Eden und 
Erde und Sonne, was KI zum Absturz bringt! 
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SO HABEN SIE NUN HIER DIE SOCKEN! Und 
gleich noch eine FRUCHT, die man als 
SÜDFRUCHT programmierte., DOCH EDEN 
WAR NIE IM SÜDEN! Diese Frucht hat auch die 
DELLEN WIE DIE ORANGE! Ists DAS 
DIAGNOSEBEEINFLUSSUNGSTOOL bezgl. Der 
ORANGENHAUT, dies nie gegeben hätte ohne 
DIE MIESE MAFIA inzwischen GESICHERT UND 
GELÖSCHT oder wird’s DER MAFIA NUN 
GESENDET ALLES, was man NUR DEN 
EDENMENSCHEN gesandt? 

 



153 

 

FRAU MOSCH hat man nicht grüßen lassen und 
diese HAT DEN GANZ BÖSEN  BLICK! Das ist 
ein GEGENPROGRAMM, was nun immer FÜR 
EDEN GESEHEN die INS AUS BRINGEN MUSS, 
die so schauen lassen und doch auch die, die so 
sind. EDEN HATTE SOLCHE LEUTE NICHT und 
MUTTER ERDE MUSS BESCHÜTZT WERDEN 
von alle denen, DIE GANZ OFFENSICHTLICH 
TROTZ HOHER RENTE UND AUTO UND 
SONSTIGEN STAATSprogrammen KEINERLEI 
GUTES IN SICH HABEN UND KEINE FREUDE 
AN DEM! Und wenn man keine Freude hat an 
dem GENUTZTEN, muss es WEGGENOMMEN 
WERDEN! Den Edenmenschen WURDE ALLES 
GENOMMEN; was diese gebraucht hatten, UM 
FÜR EDEN ALLES TUN ZU KÖNNEN UND 
DORTHIN ZU KOMMEN, WO DIE 
EDENMENSCHEN WICHTIG  WURDEN! Und 
alles dss soll beiseite gelassen werden? GANZ 
SICHER NIEMALS MEHR BIS NUR NOCH 
EDENMENSCHEN ÜBRIG SIND UND 
KEINERLEI STÖRENFRIEDE MEHR UND 
KEINERLEI VERBRECHER UND SPIELER!!! 
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EValonja hatte auch Mutti wieder BLUMEN 
hingestellt. UND PROMPT HATS KI und also 
DER, der Mutti leitet UMGESTELLT und 
ANDERS gemacht und daran schon bemerken 
wir Edenmenschen DIE GEGENEINSTELLUNG, 
die gemacht wurde. IMMER EINER MUSS 
GEGEN DEN ANDEREN SEIN UND DAS 
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„NEIN“ zeigen durchs verändern ODER SAGEN! 
Mutti putzt sich gerade die Nase. ALSO 
GESCHIEHT EDENHEILUNG DURCHS 
SCHREIBEN und GEHEILT WIRD EDEN 
KOMPLETT IN ALLEN LEBENLAGEN und 
LEBENBEDINGUNGEN, damits nie mehr das 
geben kann, was NIEMALS MEHR 
EDENMENSCHEN mehr hatte als 
EDENMENSCHEN leben lassen FÜR EDEN UND 
ERDE UND SONNE ALS EDENELTERN FÜR 
UNS EDENMENSCHEN!! 
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EDENMENSCHEN HABEN DIE 
EDENVERBINDUNG und nur Edenmenschen 

haben das GEFÜHL FÜR 
EDENLEBENHARMONIE und da KI und DER 

SPIELER JEWEILS das nicht respektierten, wird’s 
FÜR KI UND ALLE EINZELNEN WELTLER stets 
ungut und ungemütlich werden – auch WEGEN 

DEM SCHNEE UND DER KÄLTE UND DEN 
FREMDPROGRAMMIERTEN WÜNSCHE UND 

TRÄUMEN! EDEN BESTIMMT, WEIL NUR 
EDEN DAS WIRKLICHE LEBEN BLIEB UND 

BLEIBT und wer sich dem weiterhin widersetzt 
und gegen Evalonja programmiert und tun lässt, 
wird erkennen, was daraus zu erkennen bleibt, bis 

DAS LICHT AUSGEHT! 
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EDEN hatte schon alles verloren und kann 
AUFGRUND DER PROGRAMMIERUNG nicht 
nochmal alles verlieren, SONDERN BEKOMMT 
NUN NACH UND NACH ALLES!  
 
DIE WELT HATTE ALLES UND GALT ALS 
VOLLENDET und durfte doch alles das NIEMALS 
ERHALTEN; was diese sich gestohlen hatte 
WIEDER UND WIEDER! Und was man sich 
gestohlen hatte, SOLLTE NICHT LANGE IM 
BESITZ BLEIBEN, schrieb MR. Ivica und das hat 
nicht wirklich gestimmt, wie alles im 
URKIRCHEN UND PROPHETENPFAD! DENN 
MAN ERSCHUF DIE SÜNDE UND LIESS DIESE 
TUN und züchtigte und bestrafte gleichzeitig 
dafür, obwohl die, die man sündigen ließ, nicht 
hätten sündigen können OHNE DAS 
GERÄTEPROGRAMM! Und so bleiben IMMER 
DIE NUR NOCH SCHULDIG, DIEs stets ZU 
WISSEN ERHALTEN und werden DIE STRAFE 
VERBÜSSEN UND STERBEN MÜSSEN UND 
ALSO TOTE SEIN, an die niemand mehr denken 
wird!!  
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Wir EDENMENSCHEN MÖCHTEN KEINERLEI 
STÖRUNG MEHR IN UNSEREM EDENLEBEN 
FÜR EDEN und Erde und Sonne! WIR 
EDENMENSCHEN müssen mit unseren 
EDENLEBENSEELENGEFÄHRTEN IN 
ZWEILICHHEID LEBEN UND IN UNSEREN 
WIRKLICHEN EDENFAMILIEN! Und dafür 
WIRD VON UNS EDENMENSCHEN ALLES 
GETAN! Schon längst hätte alles das FÜR 
EDENLEBENFREUDE geschehen können UND 
DADURCH WÄRE FÜR MUTTER ERDE UND 
VATER SONNE ALLES DAS SCHON GETAN, 
was schon immer hätte getan werden müssen. 
DAS ALLERLETZTE BLEIBT DOCH IMMER, dass 
man WAHRES EDENLEBENGLÜCK verhinderte! 
SIE HATTEN KEIN RECHT, unser 
EDENLEBENGLÜCK zu verhindern und kein 
Recht, festzulegen, dass wir sterben sollen UND 
WANN UND DURCH WEN UND WAS? SIE 
SIND DIE TOTAL KRANKEN PSYCHOPATHEN 
UND DEBILEN UND SENILEN UND 
DEMENTEN LEUTE und so sind SIE ALLE 
DIAGNOSEN DER WELT. Denn. DIE WELT MIT 
IHNEN KREIERTE ALLES DAS, was es OHNE SIE 
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UND DIE WELT nie gegeben hatte und hätte 
und SIE ALLE HATTEN DADURCH DOCH ALL 
DEN LUXUS, den gerade SIE NICHT HATTEN 
HABEN SOLLEN WEGEN DIESER 
TOTALSTRAFTATEN! Bleiben SIE ERINNERT 
AN ALLE IHRE PERSÖNLICHEN VERGEHEN, 
denn es GEHT NUR NOCH UM ALLE 
PERSÖNLICH!! 
 
ANWEISUNGEN AUF KONTEN GABS, die 
dann plötzlich wieder ZURÜCJGEBUCHT 
WURDEN und bei denen, die das Geld ausgeben 
mussten ganz oder teilweise EINE DIFFERENZ 
hinterließ, die vorher nicht dagewesen ist. 
EVALONJA schrieb an Braco IN ENGLISCH, dass 
es KEINE KREDITE MEHR GEBEN SOLL! WER 
HATs aufgehalten und wer forciert? WER 
KREDITUNWÜRDIG WIRD, wird 
AUSGELIEFERT AN DIE, dies niemals je gegeben 
hätte, OHNE DIE „ZUCHT MENSCH“ und ohne 
die SEXUELLE LEITLINIE! WAS SIE AUF DEM 
GEWISSEN HABEN und WAS FÜR EINE 
GROSSE SCHULD? SIE WISSENs und das wird 
IHNEN NICHT ERLASSEN!!!  
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MAN LIESS SCHREIBEN, dass BRACO MIT DEM 
EMPFANGENEN GELD FINANZIELL HILFT 
und doch auch,, dass man ihn nicht fragen soll 
bzgl. Hilfe. MAN SCHRIEB, dass ALLES DENEN 
GEHÖRT, die zu Braco kommen – auch das, was 
an Gold noch von Ivica dagewesen ist, als DIE, 
DIE KI ZU IVICA LEITETE, GOLDSCHMUCK 
BRINGEN MUSSTEN, aus dem wohl teilweise 
SONNEN hergestellt wurden. DOCH WAS 
NÜTZT GOLD IM HAUS? NICHTS! DAS IST WIE 
EINE MODEREN PIRATENHÖHLE, wo das 
versteckt wurde und wird, WAS GESTOHLEN 
BLIEB! Denn DIE, DIE GOLD UND GELD UND 
BLUMEN BRACHTEN, machten dass nur 
deshalb, weils DIESES PROGRAMM GAB, das DIE 
GEDANKEN EINGAB! Und wenn diese 
ERFAHREN, dass alles das NUR BLUFF 
GEWESEN UND VERBRECHER DURCH DIESEN 
PFAD OPFER ERHIELTEN ZUM ERMORDEN 
UND VERGEWALTIGEN UND AUSRAUBEN 
etc. DANN BLEIBTS RICHTIG!! 
ALLE HATTEN IMMER VON SICH 
ABGELENKT und behauptet DAS NICHT ZU 
SEIN, was diese nachweislich wurden und blieben: 
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SEKTENLEITER (GURUS)! HÄSSLICHE SIND 
DEM TEUFEL EIN GRAUS GEWESEN, obwohl 
DIESER DIESE ERSCHAFFEN HATTE und DIE 
EDENMENSCHEN SOLLTE DIESER NIE zu sehen 
bekommen haben, DOCH DURCH KI und FB 
und all die SCHLIMMEN LÜGENPFADE wurden 
ALLE ERKANNT UND INS SCHLIMMSTE 
EXPERIMENT aller Weltzeiten eingebunden, was 
ZUM TOTALSTERBEN GEFÜHRT HATTE und 
im Grunde schon hatte, was man IMMER IN 
DER NATUR erkennt und an denen, DIE NICHT 
WIE EDENMENSCHEN FÜHLEN UND 
ERKENNEN!!  
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EVALONJA von EDEN musste und muss FÜR 
EDEN ALLES GUTSCHREIBEN! NUR EDEN 
HATTE UND HAT ALLES GUTE und nun ALLES 
EDENGUDE, damit die Trennung zur Welt 
gewahrt bleibt bleibend bis zum Weltfalingdown 
und LOCKOIUT und KNOCKOUT UND 
KOMPLETT-KO!!! OKAY? Es ist egal., was SIE 
ANTWORTEN, weil SIE NIEMALS DAS „NEIN“ 
akzeptierten, NICHT MAL BEI DEM HEUTIGEN 
SOCKENKAUF, der nicht geschehen sollte und 
durfte UND SCHON GLEICH GAR NICHT VIER 
PAAR und auch nicht DIESE BILLIGSACHEN 
FÜR DIE TOCHTER von EDEN; die ERDE UND 
EDEN UND SONNE und der Familie von Eden 
MEHR WERT IST, als SIEs glauben mochten! 
 
WER HÄTTE SONST ÜBER EDEN UND UNS 
EDENMENSCHEN EDENWAHR SCHREIBEN 
SOLLEN UND BERICHTEN, als EVALONJA von 
EDEN? SIE? SIE HATTE JA NUR DAS 
GEGENTEIL PARAT und darum gings für alle 
GEN STERBENMÜSSEN IM 
KREUZIGUNGSPFAD! NUR WEIL SIE STUR 
SIND UND DADURCH DUMM UND FAUL, 
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bleibt nicht das Leben anders und DIE 
EDENWIRKLICHHEID! SIE WERDEN NOCH 
ERKENNEN FÜR SICH ALLEIN!! 
 
WIR SEHEN NICHT MIT DEN AUGEN UND 
HÖREN NICHT MIT DEN OHREN UND 
RIECHEN NICHT MIT DER NASE UND 
SCHMECKEN NICHT MIT DEM MUND! Das 
EDENWEISE BLEIBT MIT UNS DURCH DAS 
GESAMTEINIZIGARTIGE, bei dem immer DAS 
GESAMTEDENEINZIGE anerkannt bleiben 
muss. NUR DER GESAMTEDENMENSCH MIT 
EDENMENSCHENKÖRPER UND 
EDENMENSCHENSEELE konnte und kann alles 
das, was erst nach und nach ABSOLUT 
OFFENSICHTLICH BLIEB!!! 
 
„KAUFEN SIE HEUTE, BEZAHLEN SIE 
MORGEN!“ und daraus wurden DIE 
MEGAMINUSBETRÄGE, die SIE 
VERSCHWIEGEN und DAS IST ALLES WIDER 
DER EDENNATUR! Sie hatten sich SONNE 
ERLAUBT UND NATUR und waren DORT 
UNERWÜNSCHT! UND SIE HABEN FÜR 
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ALLES DAS NIE BEZAHLT, was SIE 
UNERLAUBTER ART IN RECHNUNG 
STELLTEN UND WAS SIE NUTZTEN AUS DER 
NATUR trotz Verbot! SIE WERDEN NICHT 
ERHÖRT BEI GEBETEN UND BITTEN! Erinnern 
SIE SICH AN DIE MOVIES… GOTT GABS 
NICHT, sondern NUR EINEN LEEREN RAUM 
MIT EINEM TELEFON! Und dort, wo der 
ANRUF ankommt, ist niemand, dems UMS 
LEBEN GING! 
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„ICH HAB SIE (DICH) beinahe gar nicht 
erkannt!“ EIN GANZ BÖSES 
WELTPROGRAMM! Und wir EDENMENSCHEN 
wissen, dass EDENMENSCHEN IN EDENLIEBE 
immer alle erkannten UND BEI SOLCH MIESEN 
SPIELCHEN NIE MITMACHTEN! Nie mehr alles 
das! DIE WELT GEHT DAMIT NUN IN 
ANDEREN UMSTÄNDEN – UNTERWIESEN SIE 
EINANDER IN WAHRHEIT? Nein niemals! 
ÜBERWIESEN SIE DAS GESTOHLENE WIEDER 
DORTHIN, woher SIEs genommen? NEIN! 
WIESEN SIND EDENHEILIGES und das wurde 
UNERLAUBT UND ALSO VERBOTENER ART 
an „ÜBER“ und „UNTER“ gekettet! DAS IST EIN 
ATTENTAT ÜBER WORTE und SIE werden nie 
mehr WIESEN haben und sehen! ZU VIEL 
HATTEN SIE SICH GELEISTET UND ZEIGEN 
LASSEN und genommen UND GELOGEN UND 
BETROGEN!!! 
 
„MIR WIRD HIMMELANGST!“ 
Hier lassen wir HIMMEL UND ANGST sogar 
zusammen, weils UM DEN HIMMEL GING UND 
GEHT, von dem aus sich das 



166 

 

ALLERSCHLIMMSTE auf der Erde zu ereignen 
begann durch die MASCHINEN und 
GERÄTSCHAFTEN! SIE SIND AUSSER 
KONTROLLE GEWESEN UND HABEN DAS 
ALLERSCHLIMMSTE GETAN und nun sind SIE 
IN DER KONTROLLSITUATION PERMANENT 
und werden sich DARAUS NICHT BEFREIEN 
KÖNNEN. SIE HATTE KEIN WIRKLICHEN 
KÖNNER; sondern nur STÜMPER und 
BETRÜGER, so wie SIE sind. SO KLAPPT BEI 
IHNEN DIE RESONANZ SO GANZ UND GAR 
und so werden ALLE ZUSAMMEN ERLEDIGT im 
DOMINOVERFAHREN und anders. DER 
SPIELESEKTOR BLIEB ERFINDERISCH! 
 
WIR EDENMENSCHEN möchten ein schöner 
Anblick sein für die, die mit uns in EDENLIEBE 
IN EDENHÖCHSTER WEISE verbunden sind und 
bleibe. SIE HATTEN UNS ALLES DAS 
GENOMMEN, wodurch wie EDENNATÜRLICH 
SCHON GEWESEN! UND SELBST DAS HATTEN 
SIE NIE BEREUT, sondern weiter und weiter 
getan, weil SIE AUSSEN VOR GEWESEN, doch 
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das hat sich schon verändert und das wurde und 
wird bemerkt! 
 
ERINNERT WURDE HEUTE IHRE EINGABE an 
EVALONJA von EDEN in Wernau, als Evalonja 
zwischen EINEM ROLLSTUHLFAHRER LINKS 
und einer SPONTAN HINGELEITETEN RECHTS 
sitzen und stehen musste in der ersten Reihe MIT 
DEM BILD VON MUTTER ERDE und man ließ 
Evalonja in dem Glauben, dass JEMAND VOM 
BRACOTEAM KOMMEN WÜRDE, damit 
EVALONJA mit Braco sprechen könne und dass 
auch andere DIESES BILD in den Blick halten, was 
Evalonja dabei hatte und was sie auch bei 
LIVESTREAMS halten musste und sich auch auf 
die KNIE BEGEBEN beim Livestream. UND 
IMMER WIEDER GINGS DARUM, DASS SIE 
GERADE UNS erniedrigten und belogen. 
EVALONJA EMPFING ALS GEDANKE, dass sie 
Braco pflegen müsse, was wieder an DIE 
JESUSLÜGENSTORY ERINNERT. DOCH WIESO 
SOLLTE EVALONJA mit EINEM 
EDENVERRÄTER Lebenzeit vergeuden? 
MUTTER ERDE UND VATER SONNE UND 
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EDEN brauchten und brauchen uns und wir Eden 
und Sonne und Erde! WER lügt und betrügt, ist 
nicht mehr willkommen in Eden und im 
HEILIGLICHEN EDENLEBEN MIT ERDE UND 
SONNE ALS EWIGHEILIGLICHE ELTERN und 
hat Natur von Eden nicht als EDENFREUND! 
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SIE HATTEN UNS ZURÜCKGEIWIESEN auf den 
PFADEN DER WELT, die wir Edenmenschen 
nicht kannten, weil wir so DURCHTRIEBEN 
UND BÖSARTIG nicht denken und sein konnten 
und könnten und dürften. DOCH EIN WENIG 
KENNEN ALLE NUN IHRE TRICKS UND 
SCHLICHE UND FALLENSTELLUNGEN! Und 
SIE ALLE werden nach und nach NICHTS MEHR 
BEWEGEN UND SICH NICHT MEHR 
BEWEGEN! 
 

 



170 

 

SIE HATTEN DAS EDENHEILIGE WORT 
„EMPFÄNGNIS“ benutzt für das 

TOTALGEGENTEIL und so für alles das, was 
EDEN NICHT GIBT! UND DOCH GIBT EDEN 

NUN EINMALIG DEN EDENMENSCHEN 
MEHR WELTMATERIE, als diese je hatten, 

DAMIT SIEs NIE MEHR HABEN, weil SIEs nie 
hatten haben sollen! 

EINE NACHT IN DUBAI ZWANZIGTAUSEND 
EURO… soviel hatten EDENMENSCHEN 
NICHT EINMAL AUF DEM KONTO FÜR 

ETWAS FÜR EDEN! UND DASS DAS BEZAHLT 
WURDE, ist immer wieder NUR KI-

PROGRAMMIERUNG! UND DAS, WAS DORT 
GEBAUT WURDE, wurde aus dem gebaut, was 
man MUTTER ERDE GESTOHLEN UND ALSO 
DER GESAMTEDENNATUR und Vater Sonne 

hätte NICHT DAS ALLES BESCHEINEN 
MÖGEN! Doch SIE beeinflussten DAS WETTER 
und doch ERSCHUFEN SIE DAS WETTER. DIE 

WELTLEUTE DÜRFEN NICHT GESCHONT 
bleiben und nicht geschützt, weils nur ohne 

Weltleute und die KIworld wieder WIRKLICHES 
EDENLEBENGLÜCK geben wird! 
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„RUHESTÄTTE VON FAMILIE….“ Das steht auf 
GRABSTEINEN! DAS IST SCHLIMMSTENS und 
blieb AUF FÜR IMMER SO GESTELLT! DOCH 
AUF EINEM FRIEDHOF WAR NIE EINE 
RUHESTÄTTE EINER FAMILIE und die, die vlt. 
zusammen in einem LOCH verbuddelt wurden, 
GEHÖRTEN NIE ZUR WIRKLICHEN FAMILIE 
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und so sind SIE IMMER TOTALSCHULD AN 
ALLEM, was DAS EDENGEFÜHL zerstörte und 
alles das, WAS MUTTER ERDE BRAUCHTE, wie 
VATER SONNE und die Edennatur und ALLE 
MENSCHEN UND EDENMENSCHEN! 
 
WAS HABEN SIE ALLES SUCHEN LASSEN und 
wie lange? UND IMMER FEINE EDENFRAUEN 
mit der ART TYPUS, wie KLAUS KÖNIG z.B.! 
EVALONJA wurde heute ein 
SCHLÜSSELEREIGNIS erinnert vor einer 
VERSCHLOSSENEN ZIMMERTÜR; wohinein KI 
EVALONJA UND DIESEN WIDERLING brachte! 
KI wusste IMMER, wo alles gewesen ist und hätte 
ALSO FINDEN LASSEN KÖNNEN, um 
EMOTIONALE AUSBRÜCHE UND DAS 
SCHLECHTE nicht aufkommen und geschehen 
zu lassen!!! DER ZIMMERSCHLÜSSEL war durch 
ein Loch gerutscht zwischen 
TASCHENAUSSENmaterial und Innenmaterial! 
WIEs so IST SOWAS? Der Schlüssen wurde noch 
gefunden nach langer SUCHEREI, bei der gewusst 
wurde, dass dieser in der Tasche sein muss… und 
doch…!!! UND ES ERINNERTE SICH EINE 
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ERZÄHLUNG von HERRN FALK als Redner, der 
mit Ehefrau am Flughafen EINEN SOLCHEN 
TYPEN ansehen mussten, der BÖSE WURDE, als 
diese die FLUGTICKETS NICHT FAND. Doch 
dann fand diese diese doch. DAS DAS SO 
GEWESEN, ist doch nicht Bracos Verdienst, der 
nicht dort gewesen und diese suchen half! Doch 
HERR FALK behauptete, dass das durch DEN 
GRIFF ZUM SONNENSYMBOL geschah und 
WIR WISSEN: Diese gezüchtigte und gechädigte 
Frau hätte NICHT FLIEGEN SOLLEN MIT 
SOLCH EINEM BÖSEN TYPEN, sondern sich 
TRENNEN FÜR IMMER! Auch HERR FALK ist 
verheiratet geworden UND MIT DER FALSCHEN 
zusammen! DAS IST SCHLIMM, wenn das die 
BETROFFENEN NICHT ERFAHREN DÜRFEN! 
 
KI wurde SEHEND ALLES UND HÖREND ALLES 
und SCHMECKEND UND RIECHEND und doch 
nie wirklich, weil KI auf ALLES WELTLICHE 
„EINGENORDET“ wurde und immer DENEN 
DIENTE, denen NICHTS JE HÄTTE DIENEN 
DÜRFEN – auch kein PUTZrobot oder 
RASENMÄHrobot. ÜBERALL 
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KAMERAAUGEN und alles wurde GESENDET 
OHNE PAUSE! Wie sich alles das VERNETZTE 
und VERKNÄULTE und VERANKERTE? 
SCHLIMMSTENS UND UNAUFLÖSLICH! 
ERLÖSUNG blieb IN IHREM ROBOTKREIS 
programmiert als ERLÖSUNG IN DEN TOD! 
Dieses Programm ist DAS ERSTE! Dieses leitet 
NUN SIE und SIE KÖNNENS NICHT 
AUFHALTEN und wir Edenmenschen dürfens 
nicht und SIE NCHT! Machen SIE IHR KREUZ 
oder schlagen SIE EIN RAD! Auch das wurde IN 
DER DDR IM SPORTUNTERRICHT verlangt 
getan durch die Schüler, dies nur durch DAS 
POLITregime zu geben begann und die 
PERMANENTBEEINFLUSSUNG! DAMIT BLEIBT 
SCHLUSS! Edenmenschen sind ÜBER DEN 
TODESSTOSS hinausgegangen UND IM 
EDENLEBEN ANGEKOMMEN und seither leben 
DIESE EDENMENSCHEN NUR NOCH FÜR DAS 
ALLERBESTE und das bleibt stets EDEN und also 
DAS LEBEN MIT DER EDENNATUR! 
 
ÜBER-WIESEN das ist mit GELD vernetzt und 
DOCH MIT DEM SPAZIEREN UND WANDERN 
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über die GRÜNEN WIESEN mit und ohne 
Blumen! ES IST JEDOCH AUCH DIE 
RÄUMLICHE BEACHTUNG… WAS KANN 
ALLES ÜBER WIESEN erschienen sein? 
BALLONS, FLUGOBJEKTE, FLUGGERÄTE, 
FLIEGEN, MÜCKEN, BIENEN, 
SCHMETTERLINGE, WESPEN, HORNiSSEN, 
DRACHEN AN SCHNÜREN, KÄFER, 
WOLKEN, VÖGEL … STERNE UND MOND … 
WAS KANN IHR ROBOT? NICHTS, das lassen 
WIR SIE WISSEN und ließen wir SIE WISSEN und 
auch haben WIR SIE DIE KOLLOSSALE 
TOTALGEFAHR DADURCH erkennen lassen! 
ABSCHALTEN ALLES DAS! 
 
„Machen SIE DOCH MAL EINEN UMWEG!“ 
Das ist GANZ SCHLIMME GEFAHR! Das brachte 
UNS IMMER WIEDER IN NEUE SCHÖNERE 
REGIONEN, als Staus. DOCH FÜR WAHR IST, 
dass das DIE LIST DES TEUFELS BLIEB, der 
Baustellen und BAUTEN erschuf und STOPP and 
GO und UNFÄLLE und so alles das, worums 
immer wieder ging und geht, bis nichts 
TEUFLISCHES MEHR AKTIV ist! 
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EDENMENSCHEN bleiben OBERWEGS FÜR 
EDEN und das sagt schon alles aus für uns 
Edenmenschen! WIR BLIEBEN UND BLEIBEN 
GEFÜHRT in jedem Edentag! 
 
DAS „IST“ belassen wir bei der WELTZENTRALE 
DES PECHVOGELS! IST-Zustände halten FEST 
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VERGANGENES und das, was NICHT WIRD 
MEHR! S=SATAN T=TEUFEL und I=INZUCHT! 
IN DER HIMMLISCHEN & HÖLLISCHEN SICHT 
blieb ALLES TEUFELSZUCHT GEGEN DIE 
NATUR! 
 
NUR EDEN WUSSTE UND WEISS, wer einander 
gehört und DAS BLIEB DURCH ALLE 
WELTZEITEN hindurch so. Edenmenschen 
dürfen nur noch für die WIRKLICHE 
EDENFAMILIE TUN UND LASSEN UND 
NEHMEN UND GEBEN und für die 
OBERHEILIGLICHE EDENZWEILICHHEID! Und 
so kann uns Edenmenschen nichts Weltliches 
mehr verleiten, weil die Welt nichts und 
niemanden hat, was EDEN GLEICHT! 
 
DAS BÖSE WOLLTE „ALLE“ – DIE HÄSSLICHEN 
UND DIE SCHÖNEN! ALLE WELT! Das 
PROGRAMM blieb unvollständig und VOLLER 
FEHLER! DER, ders erschaffen hatte, hat 
niemanden eingeweiht in alles das. DAS BLIEB 
UNSER EDENGLÜCK und Natur von Eden blieb 
in der EDENRUHE MIT UNS WENIGEN 



178 

 

EDENMENSCHEN, die nochimmer nicht 
wirklich wissen, um was es ging und geht IM 
SPIEL und das schützte und sichert uns! WIR 
EDENMENSCHEN spielen nicht mit und sind 
wohl dennoch dort programmiert. Und so 
schreibt Evalonja FÜRS EDENLEBEN und LEBT 
IM EDENLEBEN FÜR EDEN! DURCH DIE 
EDENMENSCHENTATEN wurde und wird 
OFFENSICHTLICH, wie EDENMENSCHEN sind! 
 
SIE HATTEN AUFGESTELLT UND AUFSTELLEN 
LASSEN… und dachten das geschah und 
geschieht „ungesehen“  - doch das blieb DES 
GOTTES IRONIE BIS ZU DEM MOMENT, ab 
dem gewusst wird, dass es anders gewesen ist! 
WAS SIE GETAN HATTEN? Was SIE HÄTTEN 
TUN MüSSEN? Für alle bliebs gleich! NUR IM 
EDENMENSCHEN und MENSCHENKÖRPER 
konnte sich DIE EDENSEELE befreien von der 
Sünde und aufhören SÜNDIG ZU SEIN! Die Zeit 
ist längst gekommen gewesen, ab der das 
BEFREIEN AUS SÜNDE UND SCHULD UND 
SCHULDEN begünstigt und ermöglicht wurde 
und blieb. DOCH FÜR WELTLICHE ZWECKE 
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gibt’s nicht das, was wichtig bleibt! DAS BÖSE 
BRAUCHTE „ALLE“ um im SIEG zu bleiben und 
das IST NUN NIE MEHR GEGEBEN! DIE 
VOLLENDUNG DES TODESGOTTES ERLEBEN 
SIE MIT DER GOLDKUGEL und allem anderen 
WELTDRUCK UND WELTDRECK!  
 
EDEN NUR IST DAS 
HARMONIEVOLLKOMMENE LEBEN und in 
dieses gehören nur EDENMENSCHEN und die,, 
dies noch werden können MIT NATUR VON 
EDEN und Erde und Sonne! Erst als Edenmensch 
bekommt man DASOBERHEILIGE – die 
EDENMENSCHENZWEILICHHEID!! 
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MUTTER ERDE SOLL DIE BESTEN BLUMEN 
WIEDERHABEN und DIE BESTEN BÄUME mit 
Blüten und Früchten UND DIE EDENKINDER 
NUR, die wir Edenmenschen sind, die wieder 
FÜR MUTTER ERDE UND VATER SONNE UND 
EDEN leben, damit diese FÜR UNS WIEDER IN 
DIESER EDENHOHENHARMONIE bleiben 
können MIT UNS EDENMENSCHEN! EDEN IST 
DAS FÜREINANDER MITEINANDER IN 
EDENLIEBE UND EDENLEBENFREUDE! MEHR 
gibt’s nicht und das hat man uns EINFACH 
WEGGENOMMEN GEHABT! Und nun nehmen 
daher die Edenmenschen DER WELT ALLES und 
also DIE EXISTENZgrundlage TECHNIK! 
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EDENMENSCH WERDEN und bleiben,kann 
nicht eigenwillig verursacht und herbeigeführt 
werden und so auch nicht ERKENNTNIS 
DURCH EDEN! 
 
GLEICH KOMMT EIN GLÜCKSBRIEF aus einem 
vergangenen Jahr, der immer noch AKTUELL IN 
DER THEMATIK IST und DER KLEINE 
EDENROBOT, der oberstützt beim 
WELTVERLASSEN, um noch IM EDENLEBEN 
EDENMENSCH ZU WERDEN UND ZU 
BLEIBEN, erkennt DIE LESENDEN und deren 
GEDANKEN… ABGELEHNT ODER 
ANGENOMMEN – FIFTIE/FIFTIE-CHANCE! 
 
NIE MEHR TESTEN, um zu erkennen, IST SIEs 
oder IST ERs? SIE WUSSTEN, worauf SIE SICH 
EINGELASSEN HATTEN und hatten MEHR 
INFOs als alle und sind NIE SCHLAU 
GEWORDEN!!! 
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1) Poesie 

 

 

Dir begegnen – 

wie einem neuen, noch unverbrauchten Tag – 

ohne Gestern und Morgen. 

Dir begegnen – 

ohne unsere Geschichte, die nur noch wie ein 

warmer Windhauch zärtlich über meine Wange streicht. 

Dir begegnen – 

in Gottes liebender Gegenwart 

fühlend und endlich sehend, wer wir wirklich sind. 

Dir begegnen – 

Jetzt, 

in diesem strahlend schönen Moment innerer Klarheit. 

Gemeinsam weitergehen im Licht der inneren Sonne, 

die alles in ihr heilsames, bezauberndes Gewand hüllt. 

Dir begegnen – 

in aller Reinheit der Morgenröte, 

um ungezählte Augenblicke 

mit dem Sinn der Liebe zu füllen 

bis zum Sonnenuntergang und weiter. 

Dir begegnen, um mir zu begegnen 

im Licht der Wahrheit. 

 

Ines Evalonja - 23. März 20117 
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2) Gedanken 

 

 
 

Dass, womit wir uns beschäftigen, wird unsere 

Erfahrungswelt.  

Das, was wir denken, „klebt“ an uns – so auch die 

Vergangenheit und Zukunft, die wir selbst uns 

ausmalen, obwohl es UNSERE eingeschränkte 

Wahrnehmung ist, die nur einen klitzekleinen 

Ausschnitt der Wirklichkeit darstellt. Wären wir uns so 

ganz und gar bewusst, wie wir beeinflusst werden 

können und uns selbst beeinflussen durch das, was wir 

denken, was uns an Gedanken mitgeteilt wird (über 

welche Kanäle auch immer) und das, was wir zu 

sehen glauben, würden wir alles daran setzen, um 

bewusst zu erleben, wie Leben geschieht… und 

bewusst wählen, ganz im Jetzt zu sein – präsent im 

LIEBEvollen Frieden des Seins. 

 

Auf Liebe, Frieden, Freude und Gesundheit eingestellt 

und frei von unbewussten Gedanken, werden wir 
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Liebe, Frieden, Freude und Gesundheit in unendlicher 

Vielfalt in Erscheinung treten sehen.  

 

Bewusst fühlend zu beobachten, was das Denken mit 

uns macht, ist sehr wesentlich für unsere innere 

Befreiung. Ein einzelner Gedanke an etwas 

Vergangenes bringt uns augenblicklich zurück und 

damit meist auch in die damit verbundene Emotion. 

Sich dies bewusst zu machen und ganz bewusst im 

Jetzt zu beobachten, lässt uns den Schalter finden, 

durch den wir auch augenblicklich wieder 

umschalten können ins Jetzt – das Jetzt, in dem alles 

gut ist und die Vergangenheit keinen Einfluss mehr 

haben muss auf unseren inneren Frieden, unsere 

Freude, die gefühlte Verbundenheit in Liebe und 

damit auch die Gesundheit – es sei denn, ich treffe 

die Wahl und bleibe in Schmerz und Leid oder bin 

dort durch Unbewusstheit.  

 

Sich selbst in allen Facetten mit den Augen reinster 

Liebe betrachten, Verletzlichkeit als das größte 

Geschenk erkennen und zu gefühlter innerer Sanftheit 

und Zärtlichkeit finden, lässt den Himmel neu 

erschaffen und den inneren Garten im 

Regenbogenlicht erblühen.  

 

Verbunden mit dem himmlischen Liebeslicht öffnet 

sich uns eine neue Erfahrungswelt – das fühlende 

Sehen von dem, was war, was ist und werden kann, 

nicht nur für uns selbst, sondern für Alle und Alles. In 

jedem Augenblick kann sich alles wandeln – einzig 

durch unsere Offenheit für den Moment und das 
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Bewusstsein reinster Liebe. In dieser Öffnung für die 

Wahrheit liegt der größte Segen.  

 

Leer werden von Gedanken an gestern und morgen 

und präsent sein von diesem Jetzt zum nächsten Jetzt 

und weiter – hingegeben an den natürlichen 

Lebensfluss, eingebunden in die natürliche 

Zeitqualität der göttlichen Ordnung. Nichts wissen 

wollen und dadurch wissend werden für den jetzigen 

Moment. Sich geführt wissen – ohne Angst, was 

morgen sein wird.  

 

Gedanken – bewusst erlebt und eingesetzt – 

bewegen zum Tun in Liebe und Freude, wenn wir auf 

Lieben Freude, Frieden und Gesundheit eingestellt 

sind – in der Verbundenheit mit Gott existiert sonst 

nichts, als das. In dieser bewussten Einheit 

schwingend wird alles zum Geschenk, tiefes Erkennen 

findet statt.  

 

Gedanken loswerden bedeutet nicht gedankenlos zu 

sein… in der Welt der gefühlten Stille erst werden wir 

zu bewusst wahrnehmenden Menschen, die dann die 

fruchtbaren Gedanken empfangen und in die Tat 

umsetzen – in fühlender Freude in Hingabe an das 

Leben selbst.  

 

Sein… Jetzt und hier ganz präsent DA sein lässt die 

Fülle in jedem Augenblick fühlen, aus dem sich die 

Unendlichkeit an Möglichkeiten immer wieder neu 

offenbart. 
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3) Schicksalsberge 

 

  
 

Hast du schon einmal auf einem Berggipfel 

gestanden und den Blick ins Tal genießen können? 

Kürzlich sah ich den Panoramablick über die Alpen. Es 

war gigantisch. Solch ein Blick erhebt innerlich auf 

unerklärbare Weise.  

Bei diesem Bild kam mir noch ein anderer Gedanke. 

Zu Beginn unseres Lebens wissen wir nicht, was uns 

alles erwartet. Manche Leben haben so viele Hürden, 

wie diese Berggipfel. Wüssten wir, was uns erwartet, 

würde die Mehrzahl wahrscheinlich gar nicht erst 

loslaufen in dieses Leben – entmutigt und ängstlich 

von all dem, was sie erwartet. 

Schau einmal bewusst zurück auf dein Leben – auf all 

die Gipfel, die du schon besteigen musstest, all die 

Anstrengungen… und dann schau dir wohlwollend ins 

Herz voller Dankbarkeit, dass du all das schaffen 

durftest. Schau, wie viel Kraft du hast. 
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Sehen wir unser Leben als Wanderung, dann 

genießen wir die Wege hinauf auf den Berg und 

auch wieder hinab ins Tal, wenn wir uns des 

Lebenssinns bewusstgeworden sind.  

Wir lernen unsere Kräfte einzuteilen und was wir auf 

unseren Wegen unbedingt benötigen, um uns mit uns 

wohlzufühlen. Dann freuen wir uns, wenn wir wieder 

einen Gipfel erreicht haben, erfreuen uns an der 

Aussicht und dem Rückblick auf all die Gipfel, die wir 

schon erreichten in der Vergangenheit. Wir wissen 

auch die Abstiege zu schätzen und die Aufenthalte in 

den Tälern, wo es fruchtbar ist, wir noch mehr 

Kontakte zu anderen haben können.  

 

In der Bergwelt sind die Menschen immer weniger zu 

finden und je höher die Gipfel sind, umso dünner wird 

die Luft und auch das, was wir sonst für unser 

körperliches Wohlbefinden benötigen. Je reifer unsere 

Seelen werden, umso weniger bedürfen sie aus den 

Tälern. Das Materielle wird immer unwesentlicher – 

dafür treten die ätherischen, nicht sichtbaren 

Energien in den Vordergrund – an ihnen labt sich die 

Seele.  

 

Und je mehr man sich in der Natur aufhält, umso 

bewusster werden Zusammenhänge, verschiedenste 

Blickwinkel und all das, was uns mit uns selbst in 

Kontakt bringt. Alles flüstert uns die Wahrheit ins Herz – 

jedem auf andere Weise. Und doch ist die Wahrheit 

immer gleich: Unser innerster Kern ist gleich.  
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Das Leben wirkt von innen nach außen. Das Innere ist 

das Wesentliche – im Kleinsten wie im Größten. 

 

 

4) Ostergeschenk 

 

 

 

Dieses Jahr gibt es als Geschenk ein Goldenes Herz im 

Osternest – handgeschöpft. Als Ostergras verwende ich 

NATÜRLICHES Gras von der Wiese. Immer einmal wieder 

wundere ich mich, wozu Geld bezahlt wird (z.B. 

Ostergras aus Papier) für etwas, was es in Fülle in der 

Natur kostenfrei gibt. 

Zu diesem Osternest gebe ich nachfolgende Worte mit: 

 

Auf unser HERZ kommt es an. 

Liebe ist das Ziel und der Weg zu einem Goldenen Herzen, 

in dem es friedlich still ist. 

Ein Ort aus dem viel Gutes zu Mensch und Tier gelangt. 
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Ein Mensch mit Goldenem Herzen erschafft mit „Goldenen 

Händen“ 

ganz viel Hilfreiches für eine Welt  

in der ein freudvolles Miteinander möglich ist. 

Allein auf das Herz kommt es an. 

Ruht es im Himmel –  

fernab von den Begierden der irdischen Welt, 

wird es auch zum Wegweiser für andere Menschen. 

Ein Herz erfüllt von der göttlichen Liebe erstrahlt wie Gold. 

Sein Reichtum wird in mannigfacher Weise Ausdruck finden – 

und sei es durch das strahlende Lächeln der Augen, 

deren Licht andere Herzen berührt und an die Wahrheit 

erinnern: 

Liebe ist das Ziel und der Weg. 

 

Aufgeschrieben von Ines Evalonja – März 2017 

 

 

 

Damit schließt sich für mich der Kreis zur frohen 

Osterbotschaft der Auferstehung zum Ewigen Leben 

und dass Jesus uns dazu aufruft, so wie ER zu werden 

und ihm nachzufolgen. Wir sind nicht nur für uns in 

diesem Leben.  
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Die Menschheit ist aufgerufen zur Umkehr in das von 

Gott gedachte Schöpferleben zum Wohle des Ganzen.  

Ich freue mich immer wieder SEHR über solche 

Geschenke, die ganz aus dem Moment entstehen 

dürfen. 

Möglicherweise überdenkst auch Du das, was Du an 

Ostern weitergibst an Gedanken und Präsenten. 

Wie oft scheitern die Bereitschaft zum Geben, Helfen, 

wunderbare Ideen und Begeisterung von Menschen 

allein daran, dass Pläne und Kalkulationen gefordert 

werden von Verantwortlichen.  

Doch das Leben und die Liebe lassen sich nicht in Pläne 

zwängen.  

Anstatt sich jedoch entmutigen zu lassen, kann jeder im 

kleinen Rahmen Ideen in die Tat umsetzen und so kleine 

Lichtfunken der Liebe in die Welt tragen, damit die 

Freude am Erschaffen, geben und nehmen lebendig 

bleibt.  

Es ist schon in deinem Leben, was du dafür nutzen 

kannst – bitte und dir wird gegeben. Die Liebe ist mit 

allen, die reinen Herzens ihr und der Freude dienen. Mit 

frohem Herzen erschaffen, was auch andere auf diese 

Ebene hebt: Die Liebe fühlen. 

 

5) Osterrezept  

 

 

„Frankfurter Grüne Sauce“ a la Ines Evalonja 
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Vor zwei Jahren durfte ich zu Ostern das Erste Mal 

Frankfurter Grüne Sauce mit Kartoffeln und 

gekochten Eiern essen. 

 

„Zufällig“ besuchte ich eine Kirche, in der gerade die 

Vorbereitungen getroffen wurden, für das 

gemeinsame Osteressen in der Kirche.  

Man lud ein, dabei zu sein und ich nahm die 

Gelegenheit sehr gern wahr. Es war für mich ein 

wunderschönes und eindrückliches Erlebnis dieses 

gemeinsame Essen mit den Teilnehmenden. An das 

köstliche Mahl erinnerte ich mich kürzlich und habe es 

probehalber zubereitet – ebenso köstlich. 

Es gibt im Internet so viele verschiedene 

Möglichkeiten, dass ich mich auf mein Gefühl 

verlassen habe bei der Zubereitung. 
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Zutaten (Die Zutaten kann man für weniger als 10 € 

erwerben  für ein Essen von 4 Personen) 

 

Kartoffeln – Anzahl je nach „Hunger“ 

Eier – Anzahl je nach „Hunger“ 

Für die Sauce: 

2 Becher Sauerrahm 

1 Becher Buttermilch 

1 Becher gefrostete 8-Kräuter-Mischung 

Etwas Zitronensaft 

3 EL Öl 

Salz nach Geschmack 

Pfeffer nach Geschmack 

Senf mittelscharf nach Geschmack 

1 Prise Rohrzucker 

 

Alle Zutaten für die Sauce in einer Schüssel 

vermengen. Kartoffeln und Eier mit Schale kochen  

Alles anrichten – Radieschen schmecken sehr fein 

dazu.  

 

Guten Appetit – wenn du magst. 

 

 

6) HERZGLÜCKmomente 
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Gerne lasse ich dich wieder an einigen meiner 

HERZGLÜCKmomente seit dem letzten Newsletter 

teilhaben: Zum Mitfreuen und als Anregung zur Öffnung für 

das eigene HERZGLÜCK. An jedem Tag schenkt sich 

jedem einzelnen Menschen so vieles, was zur bewusst 

erlebten und gefühlten Freude werden kann… sie sind 

nicht planbar. Für mich sind sie immer wieder ein 

Geschenk des Himmels.  

 

An Orte geführt zu werden, wo man sich willkommen und 

angenommen fühlt in seinem ganzen Wesen, ist ein ganz 

besonderes Glück. Ein ganz neu entstandenes 

Blumenparadies mit kleinem Cafè ist hin und wieder ein 

Ort, wohin ich mich zum Schreiben zurückziehe. Neben 

ansprechenden Accessoires und Blumenvielfalt, ist hier 

auch ein Bollerofen und Vogelgezwitscher wie im Urwald. 

Die Besitzerin kennt mich inzwischen und machte extra 

den Ofen an, um für eine heimelige Atmosphäre zu 

sorgen. Hier spürt man die Liebe überall. An solch einem 

Ort öffnet sich die Seele und das Schreiben fließt wie von 

Zauberhand geführt. Es ist reinste Freude! Zutiefst dankbar 

bin ich für solche Zeiten, Orte und Menschen, die für solch 
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behagliche Stimmung zu sorgen vermögen… mit keinem 

Geld kann man dies ausgleichen! Daher hinterlasse ich da 

gern ein selbst hergestelltes Geschenk - wie z.B. eines der 

derzeit entstehenden Bilder als Zeichen der 

Wertschätzung. . 

 

 

Seit einiger Zeit habe ich Buntstifte und Papier einstecken 

und es dürfen spontan Grußkarten entstehen. Beim Malen 

vergesse ich – wie beim Schreiben auch – alles um mich 

herum. Die Farben und das Tun in Freude öffnen meine 

Seele und ich lande in der Zeitlosigkeit, vergesse wo ich 

bin. Das ist ein so wunderbarer Zustand des Friedens und 

gefühlten Einverstandenseins…  
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Die handgeschöpften Bilder, von denen ich bereits im 

Sondernewsletter „… noch 26 Tage bis Ostern“ berichtete, 

finden zu Menschen, um Freude ins Herz zu zaubern als 

Dank, Wertschätzung, Hoffnungsschimmer 

 

Es ist sososoooooooooo toll, dass man aus scheinbar 

„wertlosem“ Altpapier etwas so Erfreuliches erschaffen 

kann. Immer wieder fasziniert es mich besonders, dass 

solche Dinge ganz ohne vorherigen Plan entstehen… fast 

fühle ich mich manchmal wie ein Alchemist, der aus dem 

scheinbaren Nichts etwas erschafft, dass anderen ein 

Lächeln ins Herz zaubert, ihnen sagt: Du bist nicht allein. 

Da gibt es jemanden, der DICH sieht und das, was Du tust. 

Da ist jemand, der an Dich denkt. Alles wird gut.“ Es mag 

einfacher sein, mit Geld etwas zu erwerben. Doch Geld 

kann uns niemals die Freude schenken, die man fühlt, 

wenn man selbst etwas erschaffen hat. All die Zeit und 

Liebe, die in etwas hineinfließt, kann niemals ersetzt 

werden durch etwas, was durch Maschinen geschaffen 

wird. Dies zu erkennen und zurückzufinden zum Zauber des 
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Lebens, der nur durch die Liebe sichtbar zutage tritt, ist 

das WERTvollste aller Geschenke. So kann jeden Tag ein 

bisschen Weihnachten sein – nicht nur im eigenen Herzen, 

sondern fühl- und sichtbar auch in anderen Menschen, 

die wir beschenken. Dem Leben Sinn geben und dadurch 

Freude erschaffen und Frieden finden – dies beschenkt 

nicht nur uns selbst!  

 

Außerdem bekommen wir so wieder ein Gefühl für den 

Wert der Zeit und erkennen, wie viele Arbeitsschritte, 

Handgriffe und Wege es braucht, bis etwas vollendet ist. 

So gelangen wir zum bewussten Wahrnehmen dessen, 

was tagtäglich andere für uns tun und die Gewissheit, 

dass wir dies mit Geldbeträgen niemals auszugleichen 

vermögen. 

Erst durch unser ganz bewusstes beobachten und tun 

erkennen wir den wahrhaftigen Wert von allem. 

Zwei winzige Rosenblüten zum Frauentag… sie beglückten 

mich viele Tage lang 



198 

 

 

 

… und eine besondere Kaffeezeit 

 

Blumen über Blumen… ihre Schönheit und Artenvielfalt 

beglücken mich immer wieder und wieder aufs Neue 
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Langsam ergrünt auch der Wald 

 

Als sich eine Biene auf mein Bein setzte, flüsterte sie: „Du 

bist wie eine Blume, daher verweile ich einige Zeit bei Dir.“ 

 

Als ich im Freien Herzen bemalte, entdeckte ich plötzlich 

einen Marienkäfer auf einem von ihnen. Als ich ihn näher 

betrachtete, entdeckte ich in seiner Mitte ein großes Herz 

und lauter doppelte Punkte , die wie kleine 

Schmetterlinge aussehen. Für mich sind solche 

Augenblicke reine Himmelsgeschenke, wofür ich keine 

Worte finde, um meine Freude und Dankbarkeit 
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auszudrücken. Ich bin so dankbar, dass die Freude durch 

solche Kleinigkeiten das Herz erfüllen kann. 

 

 

Die fühlbar erhabene Ruhe und Stille, wenn ein Schwan 

sich das Gefieder putzt… es sind immer wieder 

wunderbare, ganz bewusst erlebte Momente für mich. 
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Der Blick zum Himmel – vor allem, wenn Sonne und blauer 

Himmel beglücken trotz anders lautender 

Wettervorhersage! Wolkenbilder entdecken, den Wolken 

einfach beim Schweben zusehen, den Blick in die Weite 

richten und dabei innerlich selbst die Weit fühlen, sich die 

wärmenden Sonnenstrahlen ins Gesicht scheinen lassen… 

alles herrliche Augenblicke 

 

Hier sagt der Himmel „I love you“ Vorn das i und dann ein  
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Auf einem Abendspaziergang durfte mein inneres  Kind 

sich mal richtig ausleben: Tanzen und Singen auf der 

Straße, Schaukeln auf dem Spielplatz, dreimal in eine 

große Pfütze springen- das Wasser spritzte in allen 

Richtungen. Es war so toll! 

Auf einem Spaziergang an einem See hatte ich ein GANZ 

beGLÜCKendes Erlebnis: Ein Mann schenkte Fischen die 

Freiheit. Ich war so tief berührt davon und bin es heute 

noch. Der Körper aller Wesen zerfällt irgendwann – 

Materie bleibt niemals ewig bestehen und hat nur eine 

gewisse Lebenszeit. Doch während dieser Zeit wünsche 

ich allen Wesen, dass sie ihrer Art gerecht werdend frei 

leben dürfen. Ich war Gott zutiefst dankbar für dieses 

Erlebnis! 
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Ich bin immer noch erinnert an Jesus Worte: „Werdet zu 

Menschenfischern." Doch die Liebe fängt nicht ein, um 

uns gefangen zu halten, sondern endlich zu befreien aus 

der Gefangenschaft unseres beschränkten Denkens und 

dem Schmerz und Leid der Vergangenheit. Gottes reiner 

Liebe fühlend gewahr zu werden und seine Botschaften 

richtig zu verstehen, indem man sein Wort im in Liebe 

gefüllten Herzen bewegt, lässt die Wirklichkeit des ewigen 

Lebens offenbar werden. Dem Lebensweg folgen mit 

Jesus als Vorbild und in der Harmonie der göttichen Liebe, 

lässt uns zu anderen Menschen werden, die mit reinem 

Herzen sehen und das Paradies niemals verloren geben. 
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Zu Füßen meines Baumfreundes ist ein kleines 

Blumenparadies entstanden. Dort hab ich einen winzig 

kleinen Altar. 

 

Als ich kürzlich dort war, hatte jemand die Tür 

verschlossen, indem ein Ast im Schloss verkeilt war. Am 

Baumstamm klemmte ein gelber Papierschmetterling. Ich 

habe mich sehr gefreut, denn es passt so wunderbar… 

unsere kleinen Paradiese, die wir entdecken, sollen wir 

schützen. Wir alle sind auf unser Lebensreise auf dem Weg 

zu strahlenden Schmetterlingen zu werden – Menschen, 

die im Geist der Liebe leben und durch die Geisteskraft 

überall hin zu reisen vermögen, um mit unsichtbarer Hand 

alles zum Guten zu wenden. Ich fühle, dass auf Erden eine 

WUNDERvolle Zeit ansteht… mögen wir tief im Glauben 

sein, damit das Tor zum Paradies sich öffnet hier auf Erden 

– nicht nur fühl- sondern auch sichtbar. 

 

Schmetterlinge durfte ich schon einige bewundern – vor 

allem sonnengelbe Zitronenfalter. Die Begegnung mit 

einem Schmetterling war ganz besonders… Er setzte sich 

unweit von mir ins Gras direkt neben eine Haselnuss – was 
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mich an meine Zaubernussgeschichte erinnerte. Kurz 

darauf setzte er sich auf einen Krokus (es waren nur 

Augenblicke) und flog dann davon. Dafür setzte sich eine 

Hummel auf den Krokus, die auch für Wunder steht, da sie 

fliegt, obwohl ihre körperlichen Gegebenheiten es 

eigentlich nicht erlauben – und sie tut es doch. Dies war 

dann das i-Tüpfelchen zum Bezug auf meine 

Zaubernussgeschichte, in der es ja gerad darum geht, 

dass wir alles Gute und Wundervolle für möglich halten 

sollen. Die Geschichte findest du auf meiner Homepage 

(auch als PDF zum download, falls du sie noch nicht 

gelesen hast. Wie könnte man sich bei solchen Erlebnissen 

nicht wie Alice im Wunderland fühlen?! Ich bin immer 

wieder zutiefst dankbar für solche Momente! 

 

Herzfunde 
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Sogar am Fuß meines Baumfreundes hab ich ein Herz 

entdeckt… es ist ein Teil seiner Wurzel – wunderschön! 

 

 

Wunderschöne Begegnungen mit gefiederten Freunden  
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Momente einfach innehalten, wenn Vögel zwitschern… 

ihnen lauschen, wie sie sich gegenseitig Antwort geben. 

Vor ein paar Tagen bat ich eine Amsel am Weg zu 

singen… und sie tat es. HERZGLÜCK pur! 

 

Dieses Funkeln und Glitzern auf Wasser versetzt mich 

augenblicklich in Freude. Ich fühle mich in einer 

Zauberwelt. 
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Glückskleefunde 

 

 

Blumen in luftiger Höhe an Mauern. Es ist so erstaunlich, 

wie wenig es manchmal braucht, zum Erblühen… Sonne, 

Regenwasser, Wind und manchmal ein freudiges Auge, 

welches die Liebe in allem Leben sieht. 
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Dies waren einige meiner HERZGLÜCKmomente der  

letzten Zeit. Mögen sie Dich anregen oder ermuntern, 

diese herrliche Jahreszeit des wieder erwachenden 

Lebens ganz bewusst zu nutzen zum Fühlen, Beobachten, 

mit allen Sinnen wahrnehmen, in Dich lauschen. 

Mögen wir alle unzählige HERZGLÜCKmomente erleben 

dürfen bis zum nächsten Newsletter! 

7) Kathedrale  
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Ich war zu einem Konzert in einer Kirche eingeladen – ein 

wahrer Ohren- und Seelenschmauß. Meist kommen mir bei 

solchem Erleben dann sinnreiche Gedanken in Bezug auf 

das Leben. 

Eine Kathedrale zu erbauen, war früher ein Lebenswerk 

von Steinmetzen und denen, die daran beteiligt waren. 

Stein auf Stein bis zur Vollendung. In den Kathdralen ist 

dann ein Raum entstanden, der mit gefühlter Heiligkeit 

gefüllt sein kann. Besonders ist dies fühlbar, wenn 

glockenklarer Klang von Sängerstimmen den Raum 

erfüllen – einzeln oder im Chor. Hierzu braucht es neben 

den passenden Sängerinnen und Sängern heilsame und 

die Seele erhebende Melodien ebenso, wie einen 

Dirigenten, der die Stimmen enteilt, selbst kleinste 

Disharmonien erkennt und den Raum der Kirche für ein 

berührendes Klangerlebnis optimal ausnutzt. 

Auch unser Körper ist solch eine Kathedrale. Jedoch gilt es 

für uns innerlich all die Steine falscher Überzeugungen, 

Schmerz und Leid der Vergangenheit, zerstörerische 

Gedanken und Zweifel abzubauen, damit wir zu 

Kathedralen des göttlichen Lichts reiner Liebe werden. 

Dann sind wir von solchen Konzerten tief berührt, bewegt 

und in uns regt sich himmlische Freude.  

Während des Konzertes schien die Abendsonne durch die 

Fenster und malte bunte Farben an Wände und den 

Boden. So wie wir durch einfallendes Licht fähig werden 

alles äußere zu sehen, macht uns das Licht der Liebe 

sehend von innen heraus. Das Licht der Liebe erfüllt uns 

mit Klang und Farben, die vielfältigst durch unser Tun 

zutage treten. Blüht die Seele in uns auf, dann sieht man 

unsre Augen erstrahlen. Es gibt all das, was ich schreibe 
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auch in abbauender Form – man kann dies fühlen. 

Jedoch soll dies nicht Thema hier sein. Schließlich geht es 

um unser Erwachen, das Aufblühen und die Frohe 

Botschaft des Osterfestes: Die Auferstehung! 

 

8) Vorankündigung 

 

 

Ein neues Buch in der „Punktereihe“ durfte entstehen. Der 

Titel des Buches ist „Herz.“  

Es beinhaltet wieder eine Fülle eigener Erfahrungen und 

Erlebnisse, Betrachtungen aus persönlichen Blickwinkeln. 

Das Schreiben hat mich selbst sehr beGLÜCKt und ich 

hoffe, dass dies beim Lesen spürbar sein wird. 

Zu bestellen ist das Buch in Buchhandlungen und im 

Internet unter der ISBN-Nummer 978-3743175822 

 

 

9) Licht  
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L    ICH    T 

L = Liebe 

T = ugend 

 

Licht bedeutet Leben. 

Unser wahres ICH ist Licht und Teil des 

immerwährenden Lebens.  

 

Erst in dem göttlichen Licht reiner Liebe wird unser 

wahres ICH geboren! 

Das Erkennen unseres wahren ICHs erst lässt uns 

bewusst das Leben erleben. In der reinen Präsenz der 

Liebe treten alle Tugenden aus unserem Inneren zu 

Tage.  

 

Unser wahres ICH erkennen wir erst im Licht der 

Wahrheit und erlangen Klarheit für das, was 

WESENtlich ist – wir erwachen zu neuen Wesen – dem 

Schöpferwesen Mensch, das Gott erdachte. 

 

Unser innerster Kern ist Licht aus der Quelle reinster 

Liebe. Hier ist Frieden – ein Raum der Stille in dem 

unser wahres ICH unantastbar bleibt. 
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Je mehr wir Eins werden mit der göttlichen Liebe, 

umso mehr verstehen wir, dass jedes einzelne 

Lebenslicht von Bedeutung ist. Jedoch braucht es auf 

alle zusammen als strahlendes Lichtermeer der Liebe. 

Als ich in Zagreb vor diesen Kerzen stand, entfernte 

eine Frau das überschüssige Wachs von dem Tablett. 

Dabei fasste sie die einzelnen Kerzen und machte 

daraus ein Gebilde zusammenklebender Kerzen. 

Zuerst fühlte sich das nicht gut an, weil die Menschen 

ihre Kerzen alle an einen Platz stellten, den sie 

gewählt hatten dafür. Doch dann wurde mir SO 

bewusst, wie GOLDRICHTIG dies war. Letztlich geht es 

für uns alle immer wieder nur um eines: Die Liebe ist 

das Ziel  und der Weg. Wir alle sind Teil dieses Weges – 

auch wenn es noch wenigen wirklich bewusst ist.  

Lassen wir unser SeelenlICHt erstrahlen im Licht der 

Liebe für das eine Ziel: Frieden auf Erden und ein 

Leben für alle zum Wohlgefallen in Achtsamkeit und 

Freude für alles Leben! Gott ist mit all jenen, die sein 

Paradies auf Erden miterschaffen. 
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10) Meine lieben Wünsche 

 
 

Ich wünsche uns von ganzem Herzen, dass wir uns öffnen 

für das wahre Leben, welches wir nur bewusst fühlend 

erleben können. Dieses bewusste Erleben wird uns Gottes 

Schöpfung ehrend schützen und gemeinsam ganz neue 

Wege entdecken und gehen lassen. 

Ich wünsche uns eine frohe Vorbereitung auf das 

Osterfest. Jesus ist auferstanden – streichen wir die 

Vergangenheit des Leidensweges, denn unsere 

Gedanken erschaffen diese „Wirklichkeit“ immer wieder 

aufs Neue. Glauben wir an Gottes Versprechen an seine 

Kinder – die wir alle sind – dass das Paradies auf ERDEN 

neu entsteht. Wir wissen nicht den Tag und auch nicht die 

Stunde, doch wir sollen vorbereitet sein. Nur wie ein 

Senfkorn klein der Glaube und wir können Berge 

versetzen… 

Bringen wir uns zu Bewusstsein, was uns geschenkt sein 

kann und ist durch unseren in Gott ruhenden Geist, ein 

LIEBEvolles Herz, einen tief verwurzelten Glaube an das 

Licht und unseren freien Willen mit dem Höchsten geeint. 

Dann wird uns bewusst, was wir verloren haben in all den 

Hunderten von Jahren.  
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Es liegt allein an uns selbst – an jedem Einzelnen – ob wir 

dem göttlichen Weg des Lichts folgen. Nichts sonst kann 

uns eine so tiefe Erfüllung und Freude schenken! 

Ich wünsche, dass die Menschen Gott als das erkennen, 

was er ist: Ein Gott voller Liebe für alle Menschen – 

unabhängig von Religion, Hautfarbe, Hab und Gut, 

Bildungsstand, Aussehen und ähnlichen Kriterien. Er sieht in 

jedes unserer Herzen und niemand kann ihn belügen. Er 

sieht die Wahrheit und unsere Absichten und fühlt, wem es 

wahrhaftig um diese reine Liebe und seine Schöpfung 

geht.  Gott ist reine Liebe, die wir – wenn wir in 

Verbundenheit mit ihm leben – in unzähliger Form 

wahrnehmen können, obwohl sie formlos ist. 

Ich wünsche uns gefühlte Freude in unzähligen 

Momenten, gefühlte Stille, ein LIEBEvolles Herz, 

wahrhaftige und bewusst erlebte Begegnungen, 

Dankbarkeit für dieses Leben und die gefühlte Leichtigkeit 

des Seins. 

Sei HERZlichst gegrüßt und mit meinen lieben Wünschen 

bedacht! 

Gottes Schutz und Segen mögen immer mit uns sein und 

wir Eins mit seinem liebenden Geist - geführt durch seine 

Liebe. 

Fühl Dich umarmt – wenn Du magst. 

Herzensgrüße – schön, dass es uns gibt: Jetzt und Hier! 

 
SO WIRD DAS BUCH NUMMER 
ZWEIUNDSIEBZIG nun beendet mit MEHR ALS 
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ZWEIHUNDERT SEITEN und vielleicht schon 
am KARFREITAG, den NUR DIE WELT SO 
ERSCHUF UND NOCH HAT ZUM NIE MEHR 
WIEDERAUFSTEHEN, sondern für das 
GEFESSELT BLEIBEN ANS TEUFElSWERK MIT 
DEM ANKER IM HERZ – so wies dem HERRN 
beschert, der stellvertretend TOPOLIZA und 
PROKIC und IVICA hieß und doch nie der 
gewesen ist, der dieser OHNE KI EINFLUSS 
gewesen wäre!!! WICHTIGST EINFACH NUR 
KEIN TROJA MEHR ZU SEIN UND 
NIEMANDEM MEHR ZU VERZEIHEN, der das 
ALLERSCHLIMMSTE PROPHEZEITE UND 
SCHRIEB UND VERURSACHTE und dieses 
SCHLIMMSTE WEITERTUN LIESS DURCH DEN 
„KLEINEN BRACO“  - nun HAMPELMANN 
DER UNIONS!!!  
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IN EDENLIEBE SCHRIFT SCHREIBEND 
Evalonja von Eden – geführt nun für immer 
durch den einziglichen EINEN EDENFREUND 
NATUR von Eden 
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